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nooo, no. No sólo en Alemania, no, ni mucho menos... En España, y en todo el mundo... En todo el 
Mundo... En todo el Mundo.
Esta es la humanidad que habita este planeta. Esta es la inmundicia que habita en miles de mi-
llones sobre la faz de este planeta. Esta es la inexplicable e intolerable forma de vida que abarca 
todo el planeta... Y la mayoría, no hará nada por parar , ya, y de manera definitiva, la ‘evolución’ 
de esta sub creación llamada ‘seres humanos’, hacia la destrucción de su propio ‘hermano’ de sub 
creación, ni a sí misma.  Esta ‘especie’ sólo tiene un final. 
 Una ‘especie’ que destruye de manera abyecta, miserable, canalla, intolerable e inexplicable ante 
el resto de la Creación a sus propios hijos, bebés, niños, adolescentes, fetos y embriones... y células 
madre, sólo se merece una cosa: su destrucción.  
Y ahora, por favor, que no vengan en tropel aquellos ‘elementos’ de la masa humana a venir a 
imponer una falsa ‘positividad’ que insulte a la evidencia demostrada de la verdad cuando es cla-
mada, y para señalar a quien ha decidido no permitirlo en su propia vida, y no temer elevar la voz 
para denunciar a unos y otros, a estos y aquellos, justificando la miserable actuación ‘vital’ de esta 
humanidad, so pretexto de falsos argumentos inventados por los más satánicos esbirros del mal 
dominante, como lo son la falsa evolución y el más falso aprendizaje. 
 Sólo quien se esconde cobarde y miserablemente, y pretende acallar a quienes denuncian con su 
grito y toda su fortaleza interna, merece el mismo final que los verdugos satánicos y sus satánicos 
jefes, a la orden todos del mismo Satán, por causa de todos los asaltos y atentados contra El Espíri-
tu, contra Dios, contra la Vida, y contra la misma especie. Si la Justicia existe, debería ser mostrada 
y manifestada en el mismo espacio vibratorio y dimensional, y en el mismo tiempo que se está 
atentando contra la esencia del Espíritu Sagrado, la Vida misma, el Mismo Dios y a la vista de toda 
la Creación circundante. Para mí, los Justos, sólo podrán encontrar paz si observan el cumplimiento 
exacto, certero, definitivo, el cumplimiento de la Ley de Dios en el mismo espacio-tiempo en que 
se atenta contra Dios.  
 Esta realidad, no la reconozco. No la avalo. No la secundo. Y no soy yo quien debe perdonarla, ni 
justificarla; sino el Mismo Supremo y su Suprema Presencia manifestada en aquellas inteligencias 
superiores  que están al cargo y son, igualmente, co responsables de todo lo que sucede en este 
planeta y con esta especie desde el principio de los ‘tiempos’ humanos y terrestres.   Y de no ser así, 
así deberíamos exigir que fuese, más allá de esta o cualquier otra encarnación, en esta dimensión, 
en la inmediatamente anterior o la inmediatamente posterior; es indiferente. Lo que sí es seguro 
para mí, es que hay que exigir, ya, responsabilidades, más allá de esta vida, de esta creación,y  de 
este programa-mátrix-ilusión, que nos lleva encarcelando y esclavizando, antes de encarnar y des-
pués de encarnar, por no haber nunca exigido tal atención sobre nuestra ‘suerte’ a través de las 
edades, en aquellas inter dimensiones donde se fragua el futuro, presente y pasado, siempre mani-
pulados, de una especie que nunca alcanza a desarrollar su propia autoridad, su poder, su voluntad 
interior, ni acaba de dar el golpe definitivo decidiendo por sí misma no seguir reproduciéndose para 
no alimentar a estas inteligencias satánicas parásitas que siguen haciendo su voluntad a través del 
ser humano porque este nunca se ha revelado.....

CONSCIENCIAenACCIÓN 
Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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EL MUNDO.ES

ABUSO DE MENORES
El experimento alemán de dar a los 
niños en adopción a los pederastas
Se llamaba ‘Proyecto Kentler’, por el catedrático en psicología 
que lo promovió. Aún no se sabe el número de niños víctimas. 
Dos, Marco y Sven, son hoy testigos de cargo.

https://www.elmundo.es/cronica/2020/06/30/5efa04bdfdddff68a98b468f.html?fbclid=IwAR0pNxR_9MY9NYh2_DZnBmWY8L-sLT0SlOoHV7_tzzoD_3mPNIDSBpcNyIs
https://www.elmundo.es/cronica/2020/06/30/5efa04bdfdddff68a98b468f.html  
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Isabel De La Fuente
1 de julio de 2020

las desgracias no unen a las personas, sólo las obliga a sobrevivir durante el tiempo que dura 
el temor en cada una de ellas o en grupo. Las desgracias sólo generan desgracias, cuando no son 
atajadas en cuanto el temor comienza a ser aceptado. Las desgracias no son más que la antesala 
de una necesaria e inevitable destrucción cuando se está llegando al fin de un ciclo, cualquier ciclo. 
Justificar las consecuencias de una desgracia como un motivo para el ‘aprendizaje’, ‘evolución’, no 
hace más que retroalimentar la desgracia y el sufrimiento como formas perpetuas de vida. Hay mu-
chos, muchos preceptos, dogmas, creencias y dictámenes que son falsos, se desvanecen y derriten 
cuando son llevados delante del Espíritu y deben ser sometidos a la fuerza de su implacable mirada. 
Cuando nos vemos obligados a mirar el rostro de la Verdad, ninguna de esas o aquellas otras creen-
cias , impuestas, ni se sostienen ni sobreviven, por lo tanto, se ven abocadas a la destrucción, por 
falsas. Ninguna farsa puede permanecer erguida. Y en tiempos de desgracias, sufrimiento y pavor, 
todas las farsas que constituyen una ‘realidad’ estallan, se hacen añicos y acaban por desintegrarse 
y desintegrar aquella ‘realidad’ .
Del mal sólo se aprende el mal
Del Bien sólo se aprende El Bien.

Esta última etapa de ésta última sub creación de esta última especie humana, ha sido y es la más 
falsa y la más contraria al Bien que jamás se ha visto sobre este Planeta desde que fue ‘creado’ -dis-
puesto- para albergar un tipo de vida determinado en experimentación, cuyo fin era la superviven-
cia de inteligencias artificiales y parásitas a través de esa especie en experimentación, despojada, a 
conciencia, adrede, de voluntad y autoridad interior.

El experimento está llegando a su fin, y pronto se convertirá los cuerpos en medios para albergar 
en su interior, y al unísono, una o más inteligencias, dominadas a su vez, por una super inteligencia 
central artificial. La era del reconocimiento de la autoridad superior interna llega a su límite de 
resistencia y máxima tensión, cuando mayor y más extendida es la red de la esclavitud, y las con-
ciencias más sometidas a inteligencias, poderes y fuerzas externas. Está en juego, ahora más que 
nunca, en toda la humanidad, de ‘aquí’ y de ‘allí’, el auténtico :
ser o no ser.

Y el ser sólo Es cuando reconoce que integra en su seno, en lo más esencial y nuclear, la Voluntad-
Poder, la Inteligencia-Sabiduría y el Amor-Compasión, a la vez, al unísono, fundidos en lo más ínti-
mo de nuestra sagrada Presencia, con plena aceptación y consciencia. Ninguno de estos aspectos 
puede ser ajeno a la conciencia, ni ser negado, ni dejar de ser reconocido por el propio ser; pues, 
sólo así, podremos alcanzar nuestra soberanía universal, (ya desintegrado el programa de control 
de espíritus, aquello que entendemos como Ilusión, pero que no es más que una sub creación, un 
programa), para poder sentir la liberación de nuestra propia inconsciencia que dejaría sin armas a 
las inteligencias artificiales.

Es el final de un tiempo. Es el final de una especie. Es el final de las programaciones y los sistemas 
de esclavitud. Aunque parezca lo contrario... E intuyo que, nadie se librará de tener que vivir las 
consecuencias de todo ello y, también, todas las responsabilidades que el mismo Ser como Ser, sin 
la excusa de los tiempos y el tiempo, ya, nos exige, en esta misma dimensión....

El Bien genera Bien
El mal genera mal.

Si lo tenemos en cuenta, prestamos sobre ello nuestra más profunda atención, y comenzamos a 
permitirnos el discernimiento y la sabiduría internos , sin duda que ése sería el camino para la gran 
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Oportunidad para nuestra liberación no sólo de esta Ilusión, -esta realidad-, sino la inmediatamen-
te anterior o posterior que sostienen y nutren las mátrix generadas para los espíritus sin conciencia 
y sin conciencia de Voluntad soberana... aún.

Oportunidad para nuestra liberación no sólo de esta Ilusión, -esta realidad-, sino la inmediatamen-
te anterior o posterior que sostienen y nutren las mátrix generadas para los espíritus sin conciencia 
y sin conciencia de Voluntad soberana... aún.

Ana Isabel De La Fuente    Isabel De La Fuente

L.C. Totalmente de acuerdo contigo... y ningún bien se ve en esta “realidad”

Ana Isabel De La Fuente https://twitter.com/ichingiking/status/1276571413143597057?s=20&fb-
clid=IwAR3hnX3AisWZyursnrfX9lU1ziGzXufQ5Oy7r5wReXwIVF0KwlWSP08SjoI

M.M. Cuanta verdad¡¡¡, como fluye de usted tanto conocimiento. Gracias Isabel De La Fuente. De 
la Fuente tenia que Ser.

 Ana Isabel De La Fuente Un abrazo, M.M.

http://Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
https://twitter.com/ichingiking/status/1276571413143597057?s=20&fbclid=IwAR3hnX3AisWZyursnrfX9lU1ziGzXufQ5Oy7r5wReXwIVF0KwlWSP08SjoI 
https://twitter.com/ichingiking/status/1276571413143597057?s=20&fbclid=IwAR3hnX3AisWZyursnrfX9lU1ziGzXufQ5Oy7r5wReXwIVF0KwlWSP08SjoI 
https://twitter.com/ichingiking/status/1276571413143597057?s=20&fbclid=IwAR3hnX3AisWZyursnrfX9lU1ziGzXufQ5Oy7r5wReXwIVF0KwlWSP08SjoI
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4 de julio de 2020

‘’Hay un nuevo fascismo de extrema izquierda que te exige fidelidad absoluta. Si no hablas su len-
guaje, practicas sus rituales y sigues sus órdenes serás censurado, borrado, señalado, perseguido y 
castigad’’ - Donald Trump.

   TWITTER.COM
   Lord Sidius on Twitter
   “Atención a la frase de Trump y lo calados que tiene a la chusma roja.”
   
   
-Y es exacta y crudamente así. No sólo en EEU, sino , ya , en todo el mundo. El mal tiene rostro y len-
guaje perfectamente definidos. Ya no se esconde. No tiene intención de permanecer en ‘secreto’. El 
mal arrasará dentro y fuera, a través de todos estos movimientos sociales, políticos, y de ingeniería 
de control en todos los ámbitos y terrenos, mientras una masa consciente, poderosa, resistente, 
no actúe y lo erradique sin contemplaciones. De lo contrario.... habrá una nueva guerra, mundial.-

https://twitter.com/LordSidius4/status/1279438047818461185…

https://twitter.com/LordSidius4/status/1279438047818461185
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Isabel De La Fuente
5 de julio de 2020

ignorancia, desinformación, programación mental y cerebral masivas. La mayoría repite lo que 
lee, sin discernimiento ni contraste profundos. Repiten aquello hacia lo que tienen una inclinación 
no natural, sino cultural o familiar, como zombis, sin importar ni que afecte el que tengan estudios 
o no. Cuando se programa la mente con toda una artillería de información exterior a través de multi 
sistemas y estructuras tecnológicas de manera masiva, es indiferente el tipo de cerebro que recibe 
la información, el programa y la programación, y los estudios que haya acumulado o certificado a 
lo largo de su vida.

La voluntad... la voluntad real, la que procede de la conciencia real, la conciencia y la consciencia 
que nacen, brotan, siempre desde lo más íntimo y profundo del ser, nunca puede ser programada... 
La conciencia profunda y real del Yo, nunca puede ser programada. La conciencia interior, innata, y 
la experiencia de vida propia, aceptada, asumida, discernida, sea cual sea el límite al que el propio 
ser la haya llevado, no puede se programada.

La Verdad es intocable. Pero, hasta que la Verdad se hace con el control de la vida y del pequeño 
ser, hay que atravesar todos los velos y mentiras que adormecen y anestesian a la personalidad a 
través del fortalecimiento interior, del empoderamiento interior que surge, a su vez, de la propia 
conciencia y experiencia personal, y del Yo intocable.

Vivir para el exterior, del exterior, por el exterior, paralizado el ser, es garantía determinante para 
que el mal se haga con el control de las existencias en y desde todos los ámbitos.

La escucha y la atención interior, como una entrega total e inevitable hacia lo más íntimo de noso-
tros mismos, el sucumbir al propio ser, la aceptación del mismos ser desde lo más íntimo del ser , 
es el único camino de liberación y ‘salvación’ de los sistemas satánicos, de esclavitud, que dominan 
este tipo de realidades, vidas y existencias, dominadas siempre por inteligencias artificiales, y sien-
do dominados por aquel tipo de ‘habitantes’ que aún no han descubierto su propia conciencia, no 
tienen Autoridad sobre sí mismos, no tienen conciencia de Yo, conciencia de Voluntad, conciencia 
de Poder Interior, consciencia, al fin; y por ello, este tipo de entidades universales han de ser domi-
nados por terceros hasta que superan el infernal estado de inconsciencia y desconocimiento de su 
propia esencia intocable, inmortal, poderosa, consiente.... Viva.

Hoy, el estado infernal, satánico, de esclavitud total, se cierne a una velocidad vertiginosa sobre 
toda la faz de la Tierra....
Ya sabéis por qué.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

J.A. Cuando el Ajna; el tercer ojo está bloqueado por la Ilusión, por la programación, las personas 
estan limitadas y desconectadas de sí mismas, de su esencia, viven a tra vez de la ilusión y eso es lo 
que las ciega a no ver, la verdad resuena, se percibe, se reconoce; es innata a nuestro ser.

Isabel De La Fuente no, querido amigo... No. No es sólo el Ajna... Independientemente de que 
esté o no bloqueado por una u otra razón... Y te lo dice una vidente y médium de nacimiento, 
que lo tiene desarrollado de manera innata, Amigo, la verdadera clave (aparte de lo anterior) y 
única clave, es:
El Corazón.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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El corazón es el que activa... todo. Pero, es que, el corazón es CONSCIENCIA en sí mismo, es 
INTELIGENCIA, en sí mismo, es CONOCIMIENTO y VISIÓN innatos... El Corazón no sólo está 
ubicado en el músculo corazón. Es el Todo del Ser. Y ocupa el centro del Ser. La visión es 
consustancial a la propia conciencia y consciencia del Yo. Y el Yo, sólo puede nacer del Gran 
Sentimiento que representa el Rey, el Sabio, el Maestro, el Clarividente, con su Inteligencia-
Conocimiento-Sabiduría innatos: el Corazón.

El ‘Ajna’, el ‘tercer ojo’, cuya activación surgen de las glándulas pituitarias y pineal (juntas y al 
unísono), puede ser igualmente activados en miles, millones de seres dominados por el mal. De 
hecho, el mal, es ‘maestro’ en abrir estos dos centros en miles o millones de personas para ser 
dominados por ellos mismos. Es más, cuando la pineal (y pituitaria. Pues, van de la mano en el 
desarrollo de la intuición esencial) es activada de manera repentina, por fuerzas externas (la 
mayoría de las ocasiones) por sustancias, drogas, intervenciones, accidentes, manipulaciones, 
tecnologías, etc., el resultado es nefasto para quien lo vive y para quienes le sufren al que lo vive. 
Una apertura del ‘tercer ojo’ por fuerzas o agentes externos al propio ser, produce, justamente, 
lo contrario al ‘bien’. Y ese es también uno de los motivos por los que el satanismo, el infierno 
y la esclavitud están llegando a su culmen en este momento de la historia planetaria. La pineal 
está siendo abierta por el masivo consumo de drogas, por la masiva tecnología audio visual, 
por las múltiples técnicas ‘nueva era’, múltiples y masivos sistemas de control y manipulación 
energéticos provocados por esas técnicas creadas por inteligencias y voluntades externas, 
gobiernos, militares, científicos, farmacéuticas, las factorías de alimentación, etc. y otros factores 
externos ajenos a la propia voluntad real interior del ser, con todas las consecuencias que eso 
conlleva de desorden, desequilibrio interno, locura y violencia.

Al ser... nunca... jamás... se le puede... engañar.

El orden, sí altera el producto. Siempre. No es lo mismo el interior propio del ser, que el exterior 
no propio del ser... Aunque, después del auto-reconocimiento genuino y sagrado del ser, el 
exterior sea integrado por la inmensa luz y autoridad del propio ser, por la misma compasión del 
propio ser, hacia sí mismo y hacia todo lo que le rodea....
….
Nos falta conocimiento... mucho conocimiento, real.
Nos falta experiencia... mucha experiencia, real, propia.

Nos sobran los clichés, creencias, manipulaciones espiritualistas, farsas, programaciones....
….
Y sobre todo, faltan maestras, maestros, maestría. Faltan avatares. Faltan grandes conciencias...

Porque, o han huido.. o sus vibraciones, son incompatibles, ya, con la infernal vibración actual 
de esta dimensión que está llegando a su máxima oscuridad.

Sólo queda un camino, sólo uno: el propio. Como hicieron, precisamente, esas maestras, esos 
maestros, esos, esas, avatares... a lo largo del tiempo.

J.A. Isabel De La Fuente Entonces primero el corazón, conectar con la esencia interna, no buscar 
afuera... aprender únicamente de uno mismo y por consecuencia de ahí pero solo desde ahí 
activar la visión innata al Ser y solo por consecuencia de ser Ver.... desde lo mas profundo de tu 
sentir..

J.A. Isabel De La Fuente gracias
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Ana Isabel De La Fuente J.A. verdades que todos llevamos dentro, en lo más profundo e ín-
timo, y que se han ‘olvidado’, para mí a la fuerza, por imperativo de esas oscuras y siniestras 
‘inteligencias’ y sus cohortes de esclavos, esbirros y entes, que están ganando la batalla y arran-
cándole la luz al ser humano actual. De hecho, éste ser humano ya la ha perdido. Y sólo le que-
da, ganarse a sí mismo, o sí, o sí. Ya no habrá margen para la duda. Ya no hay ni habrá ‘tiempo’; 
sólo la propia consciencia, la auto consciencia del propio Yo, interior, intocable, inmanipulable... 
Pero, para ello, y por todo lo anterior, tendrá que ganarse su propio ser, por haberse abandona-
do de sí mismo, con culpa o sin ella.

En un momento de inflexión como éste, cuando más seres humanos hay sobre la faz de la Tierra, 
en toda su historia cósmica, el tiempo desaparecerá, y sólo quedará la consciencia. Y la cons-
ciencia... ¡ay, la consciencia....! : la consciencia es
implacable; aquí, y allí; con cuerpo o sin él....

J.A. Ana Isabel De La Fuente Cuando surge un detonante a mi verdad me urge a hablar desde 
una profundidad muy inmersa de mi interior, el 33 se me presenta mucho...

M.Ch.T. Yo ya tengo cansancio mental porque nadie dice la verdad, es más, nadie conoce la ver-
dad, harta estoy

Isabel De La Fuente entonces... ¿qué haces aquí, Mary Chuy Torres?

M.Ch.T. Isabel De La Fuente , en estos momentos de confusión y desesperanza tus palabras son 
lo mejor, el mundo entero vive en una mentira.

G.D. En estás páginas es el único lugar donde se dice la verdad, hay que saber verla, nada más... 
y no es que yo ya sepa la verdad, lo que me doy cuenta es que tengo que despojarme de las 
programaciones que he acumulado durante mi vida, que no me permiten Ser yo misma o no me 
han permitido serlo, porque estoy en eso, en despojarme de todo lo que no me permite ser yo 
misma, en darme cuenta de todas las veces que seguí a otro y no a mí, en hacerme fuerte para 
recibir la mirada del otro, la crítica, y a veces el desprecio... no es fácil, pero es tan liberador que 
cuando lo experimento siento que puedo volar...

T.S.C. Agradezco tus escritos... desde el corazón...
 
L.A. Gracias desde el fondo de mi corazón, bendiciones muchas para ti. Isabel De La Fuente
 



755

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
06 de julio de 2020

Verdad. Verdades que todos llevamos dentro, en lo más profundo e íntimo, y que se han ‘olvida-
do’, para mí a la fuerza, por imperativo de esas oscuras y siniestras ‘inteligencias’ y sus cohortes de 
esclavos, esbirros y entes, que están ganando la batalla y arrancándole la luz al ser humano actual. 
De hecho, este ser humano ya la ha perdido. Y sólo le queda, ganarse a sí mismo, o sí, o sí. Ya no ha-
brá margen para la duda. Ya no hay ni habrá ‘tiempo’; sólo la propia consciencia, la auto consciencia 
del propio Yo, interior, intocable, inmanipulable.. Pero, para ello, y por todo lo anterior, tendrá que 
ganarse su propio ser, por haberse abandonado de sí mismo, con culpa o sin ella.

En un momento de inflexión como éste, cuando más seres humanos hay sobre la faz de la Tierra, en 
toda su historia cósmica, el tiempo desaparecerá, y sólo quedará la consciencia. Y la consciencia... 
¡ay, la consciencia....! : la consciencia es

implacable; aquí, y allí; con cuerpo o sin él....

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

S.B. Me gusta leerte Isabel !!! Cómo te expresas!!! Te admiro !!! Un abrazo de luz!!!

R.M.R No creo en esas supuestas inteligencias oscuras. Nunca se manifiestan, perdone, pero no 
creo. Un saludo Isabel

Ana Isabel De La Fuente No es importante si usted cree o no, problema que tiene mucha gente 
con otras muchas cosas y asuntos, aquí. Es lo que es. ¿Que nunca se manifiestan esas inteligencias 
oscuras? Dígame, ¿realmente ha pensado antes de escribir? Porque su comentario carece de 
sentido. Porque, lo único que se manifiesta, a la vista de todos, y desde que la humanidad existe, 
son esas fuerzas oscuras. Sinceramente, creo que ni ha leído mi texto, ni se ha molestado en 
pensar o discernir algo sobre lo que he escrito, o simplemente, carece usted de comprensión 
lectora o se ha equivocado en lo que pretendía decir.

Vuelva a leer el texto, le sugiero, y medite antes de comentar. 
Saludos.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
6 de julio 2020

Satanismo en estado puro. Aquí, hoy, ahora. Transhumanismo. Falsa realidad. Esclavitud. Masa 
humana entregada en ritual.

Y todo ello aceptado por el propio ser humano. Es uno de los últimos escándalos cósmicos, masivo, 
destructor, contra natura, jamás visto en nuestro pequeño Sistema Solar.

Y, ahora, seguid participando de esta -falsa de toda falsedad- sociedad, ir a votar y seguir arrodillán-
doos... ante Satán.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

EL MUNDO ES
400 niños testarán si la vacuna contra la gripe tiene efectos 
sobre el Covid

   https://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2020/05/10/5eb598b221efa0b3138b45fb.html

M.M.F. Tienen que ser niños... por qué no se prueban ellos en sus cuerpos?

M.A.C. Luego critican a los nazis

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente
https://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2020/05/10/5eb598b221efa0b3138b45fb.html 
https://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2020/05/10/5eb598b221efa0b3138b45fb.html
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Ana Isabel De La Fuente
9 de julio de 2020

Defender lo indefendible, aceptar lo inaceptable, someterse ante lo intolerable, justificar lo injus-
tificable, licitar lo ilícito y, al fin, convertirse al mal.

...la constante justificación es la lamentable y muy miserable demostración de cobardía que el 
ser humano puede mostrar. Ser pusilánime, débil, cobarde, ayuda y alimenta al mal en su avance 
arrasador contra el propio ser humano. Justificar y negar van de la mano... La verdad ni justifica, ni 
niega, ni es cobarde.

La debilidad que proyecta la justificación constante como falsa pose de ‘caridad’, muy mal enten-
dida, es la base de cultivo de los tibios, de los pusilánimes, que en realidad, son los auténticos 
cobardes.

La autenticidad es auténtica autoridad, es poder y fortaleza. Y están asociadas a la Verdad. La 
Verdad no admite medias tintas, ni al defender lo indefendible ni al girar el rostro hacia otro lado 
cuando Ésta apremia. Mejor, enfrentarse a la verdad con la verdad. Y aceptar las consecuencias de 
todo ello. Pero, amenazas, victimismos, falsas poses de caridad y misericordia, utilizadas para tapar 
la luz y tapar lo que es innegable, no son más que argucias torticeras para seguir alimentando y 
empoderando al mal...

Y sin obstáculos y con una muy buena substanciación por parte de los tibios, cobardes y falsos 
cobardes, por no haber sido capaces de reconocer la propia autoridad interior, el poder interior, la 
voluntad interior, el mal se hará con el control total de la vida en este Planeta...

O el alma y la conciencia y el cuerpo se fortalecen... o la esclavitud no tendrá fuerza ni espíritu 
a batir, no habrá oposición, y sí un camino abierto, en múltiples direcciones, por las que expandirse 
y convertir esta dimensión en una muy profunda oscuridad...

Isabel De La Fuente

L.C. Lo has dicho, Isabel: ignoramos nuestra autoridad interior... de ahi ya colapsa todo!

T.R.S. Muy bien expresado corazón!
Ay... Cuántas veces habré repetido yo misma esas mismas palabras... Pero a oídos sordos - acom-
pañados por neuronas atrofiadas - ... no llega el mensaje... Y si ya esos oídos pertenecen a un psi-
cópata... Ya apaga y vámonos! 

Ana Isabel De La Fuente fíjate que, mi escrito, tampoco ha llegado a prácticamente nadie...
Y así están las cosas.

T.R.S. Ana Isabel De La Fuente
A veces te preguntas si es que no les llegan tus publicaciones... Pero el pastel se descubre cuan-
do publicas algo chistoso... Todos a darle al ME GUSTA...
Como tú dices... HIPÓCRITAS Y COBARDES

M.M.F. Comparto totalmento lo que expresas, no termino de comprender por qué la humanidad o 
gran parte de ella, continúa en este estado. Quejas, día de LA PATRIA AQUI y solo quejas, politica y 
No ES LA POLITICA, ES LA CONCIENCIA DE CADA UNO DE NOSOTROS, PERMISIVA, SINVERGUENZAS, 
SABEN CRTICAR... PERO CONTINUAN SIN DESPERTARES.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente cobardes, este es un mundo de cobardes... internet está lleno de co-
bardes, la vida está conformada por miríadas de cobardes... y mis espacios, también. Mis miles de 
seguidores, la mayoría, son una masa de cobardes. Así lo digo, así lo mantengo, y así es. Cobardes.

J.A. Cobardes, principalmente con ellos mismos, con su interior, por no mirarse, por no verse como 
son, por dejarse llevar, por seguir “a la mayoría” como ganado, por creer que “es lo que está bien” 
y quedarse con eso; por conformidad, por seguir a el papá estado, por no querer ver que les están 
mintiendo en sus caras descaradamente, por no tomar autoridad e investigar por su cuenta, por 
creer solo en lo que les dicen y no en lo que ven... por priorizar el exterior y no escuchar a su inte-
rior...

Ana Isabel De La Fuente y por no haber defendido nunca a quien siempre les defendió, y fue 
generoso, siempre, con ellos. Miles de contactos, seguidores, que, al final, no sirven para nada. 
Se convierten en masa, como en cualquier otro sector de la sociedad. Y como masa, pierden 
todo el poder y toda la capacidad para desarrollar la tención y discernimiento. Las masas, siem-
pre acaban cediendo su autoridad, su propio interior, su propia experiencia, su propia capaci-
dad, a favor de la misma masa, y la estructura que la sostenga. La masa es peligrosa, porque 
cede su alma siempre al grupo, cede su alma y su mente al grupo, cede su alma, su mente y su 
cuerpo al grupo, y se convierten en cuerpos muertos, inermes, masa sin energía y sin capacida-
des sagradas. La masa, al final, es el conglomerado que usa el mal, ya despojada de toda auto-
ridad personal, de toda conciencia real personal, para conseguir sus fines y auto alimentarse. Es 
así. Las redes sociales son un conglomerado de almas sin conciencia, sin voluntad, cobardes, que 
han dejado de pensar quiénes son, y ha dado paso a la esclavitud y a los esclavizadores como 
el centro de sus vidas. Entregan todo su poder, su conciencia, y sus cuerpos a tales centros de 
control y usurpación de almas, mentes y cuerpos. Las redes sociales son un cáncer, son la gran 
cárcel, son la gran mentira, el gran establo, el gran estercolero de una sociedad vacía de volun-
tad y conciencia, que acaba aceptando su situación y estatus, e incluso mata a los que quieren 
liberarse de ellas, u osa poner en jaque a los esclavizadores. La masa que constituye internet, y 
las redes sociales es la peor creación que ha dado la vida en este planeta. Es la estructura, sin 
lugar a dudas, sin ningún tipo de dudas, del mal.

Ana Isabel De La Fuente mentira y cobardía van de la mano. La mentira nutre al cobarde. El co-
barde nutre a la mentira. La mentira necesita al cobarde. El cobarde se alimenta de mentiras. En un 
mundo ‘mentira’ sus mejores ciudadanos son los cobardes.

A.R. mira esto Isabel es para España. https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4354167931267634&set=p.435416
7931267634&type=3&theater

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4354167931267634&set=p.4354167931267634&type=3&theater 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4354167931267634&set=p.4354167931267634&type=3&theater 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4354167931267634&set=p.4354167931267634&type=3&theater 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4354167931267634&set=p.4354167931267634&type=3&theater 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4354167931267634&set=p.4354167931267634&type=3&theater
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Ana Isabel De La Fuente terrible. Absolutamente terrible, como el plan sigue su curso, dentro 
de toda esta gran mentira social, y la mentira de esta ‘realidad’. Todos están compinchados, to-
dos los poderes, grupos, ideologías -falsas, todas-, ‘inteligencias’ al servicio de los que dirigen, 
todos los gobernantes -esbirros de los anteriores-, ‘especialistas’ -tan falsos como los demás- , y 
demás instituciones, grupos, corporaciones, etc. El plan es consensuado por todos. Se trata de 
establecer la esclavitud sobre toda la faz de la Tierra, la erradicación de las libertades esenciales, 
las más básicas y que se deberían asociar al mismos ser, y despojar de manera paulatina de con-
ciencia y voluntad las mentes, cerebros y cuerpos de esta última especie humana. Despojar de 
inteligencia, conciencia, cerebro... Y ser sustituidos sus centros de funcionamiento de la propia 
conciencia dentro de un cuerpo, por terceras fuerzas, ajenas al propio ser, y ser utilizados los 
cuerpos, ya vacíos de autoridad-voluntad-poder, conciencia, y habitados por uno o más espíritus 
procedentes de los bajos estratos del astral, espíritus poco desarrollados o condenados, -por 
un tiempo- a una oscuridad asociada a su propia negación o enfrentamiento contra su propio, 
sagrado, ser, que al carecer de consciencia de Yo, de voluntad, de autoridad propia y consciente, 
pueden ser esas hordas utilizadas para este nuevo proyecto de ‘esclavitud’, de establecimiento 
de la inteligencia artificial sobre todas las formas de vida en este mismo planeta artificial, sobre 
todo el control, artificial, sobre los elementos y sobre los pilares esenciales, sagrados, sobre los 
que se establece la vida...

No hay partido político que no esté supeditado al sionismo masónico satánico que se está ha-
ciendo con el control de toda la vida en este planeta y sus formas de vida.

El satanismo... como fuerza que se impone sobre la faz de la Tierra y que pretende habitar el 
máximo de cuerpos, cerebros y mentes… En contraposición con el mismo y único Bien.

Todo lo que están construyendo para destruir el ser, forma parte de ese siniestro plan de control 
y establecimiento de la esclavitud...

La humanidad, ya despojada de conciencia, de recuerdo, de conocimiento, de autoridad, de 
voluntad y capacidad de reflexión y discernimiento, amén de la intuición, es muy fácilmente pro-
gramable y muy fácil de manejar y operar a través de ella. El ser sagrado e individual desaparece, 
y se deja paso al conglomerado de espíritus, convivencia y connivencia masiva, asida a una sola 
inteligencia central artificial. Cuerpos ocupados por uno o múltiples espíritus procedentes de las 
capas vibratorias más densas. Cuerpos ocupados por inteligencias artificiales.
El transhumanismo convertido en nuevo modelo de ‘vida’. Un planeta artificial. Un ser humano 
artificial. Una naturaleza artificial. Una inteligencia artificial...

Y las almas que sean conscientes de todo ello, es decir, que estén despiertas al discernimiento 
profundo, íntimo, interior y también expansivo y multidimensional, incompatibles sus esencias, 
su consciencia Yo, con ese modelo de vida artificial, imposible ser sometidas, por definición, 
adquirirán otra forma de existencia con su vibración correspondiente, en ‘sub creaciones ‘ dife-
rentes a este modelo de esclavitud y control.

Un mundo artificial -un mundo ‘infernal’, despojado de consciencia y autoridad del Yo- tiene su 
propio recorrido, sus propios ‘principios‘ -objetivos, y sus propias inteligencias, casi siempre, 
parásitas. Nadie evitará la existencia de este tipo de mundos. Nunca lo han hecho y nunca lo 
harán. Son las propias conciencias, los propios espíritus, las propias almas, quienes establecen 
su propia posición vibratoria, según su propia esencia, según su propia consciencia, y su propia 
unión con los poderes más elevados del espíritu, y se posicionan en la frecuencia vibratoria re-
sultante...

Sólo recibe ayuda quien se ayuda.
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N.X.O. Ana Isabel De La Fuente hace algunos años, viviendo en Santiago de Chile, salí en mi auto. 
Iba manejando y había un cruce peatonal, así que me detuve, para que un señor muy mayor 
cruzara la calle. Cuando miré bien al viejito, tenía la cara de un color medio verdoso, lo primero 
que pensé, fue que estaba muy enfermo, como las personas cuando sufren de esos cánceres 
terribles, que les cambia el color de piel. Seguí mi trayecto y TODA la gente estaba así, si no era 
el cuerpo completo, tenían manchas. De 50 personas, solo 10 estaban limpias. Yo me miré las 
manos y mi cara en el retrovisor y tampoco me vi nada. Me tomó un rato entender que veía más 
allá de lo físico. Era como una infección, como un hongo del color del penicillium, que cubría a 
las personas. Hace años que ya han “preparado” a la humanidad para ser fácilmente parasitadas 
por todo tipo de entidades. Algunos podrán cuestionar lo que digo, no me molesta. Pero estoy 
100% segura de lo que vi.

T.R.S. Así es compañer@s de camino. La política dejó de ser tal con la desaparición de la cultura 
helénica de la evolución histórica de la humanidad. La política dejó de representar al pueblo y se 
volvió una marioneta de un puñado de titiriteros. No hay colores ni banderas. Todos son lacayos de 
un único dueño perverso satanista globalista.

Isabel De La Fuente ¿”titiriteros”? Son algo mucho peor que titiriteros... Son tan satánicos y 
poseídos como los que les dirigen...

La multiplicación de poseídos es escandalosa... Todos los que dirigen o tienen cargos de poder, 
funcionarios, técnicos, cargos intermedios, etc.... Es un escándalo. El Anti Cristo, si avanza, es 
porque miles de millones de personas, espíritus, almas, lo están permitiendo. Las profecías no 
es verdad que existan para ser cumplidas, sino al contrario; para ser incumplidas y de manera 
soberana y radical....

8 mil 200 millones de habitantes sobre el planeta.... y no pueden con estos entes.... Lo que 
está sucediendo y lo que va a suceder, está ahí, ha sido manifestado, para que la humanidad 
desarrolle, reconozca y demuestre su fortaleza interior... su Yo Superior , desde lo más íntimo 
y sagrado... E impedir que inteligencias externas domine a su Sagrado Yo, intocable, inmortal, 
incontestable... Si salen con éxito sobre la humanidad estos esbirros de las fuerzas del mal... la 
humanidad se habrá merecido su sometimiento y esclavitud, no sólo en este estado vibratorio.
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A.T. Niña fotografiando una fuente encantada 

Isabel De La Fuente la inteligencia de una niña o un niño es, simplemente, insuperable. La 
mirada, la inteligencia, la intuición de una niña, son inamovibles, perfectas, inequívocas, autén-
ticas, limpias, puras, y de una manera 'soberbia', incontestables.

Lo peor es cuando el adulto olvida y entierra ésa, su verdad, que coincide con lo innato y perfec-
to e intocable, y se convierte a una pseudo madurez que va tornando en sometimiento, espejis-
mo, cerrazón, ceguera, y vacío. Ene este mundo infernal, en este mundo al revés, se pasa de la 
luz a la oscuridad por mandato y exigencia de ‘dioses’ que nunca lo fueron, no lo son y nunca lo 
serán, por efecto de esa negación paulatina del ser en que se convierte el crecimiento y la falsa 
evolución y más falsa ‘madurez’. En esta vida la madurez está muy relacionada con la ignoran-
cia… con la renuncia al ser, con la negación del propio ser, con la adaptación a la oscuridad y a 
la mentira; y a todo ello lo llaman, de manera muy siniestra y traidora al propio ser intocable, 
aprendizaje y evolución...

No era, evidentemente, una niña cuando tomé esta foto -hace exactamente 10 años-. Pero mi 
visión hoy es exactamente la misma de cuando tengo conciencia de que tuve consciencia, a los 
pocos meses de vida... -incluso, del primer mes, que se me quedó grabado en mi mente, en mi 
cerebro, hasta hoy, y que ha marcado mi gran lucha -eterna lucha- en esta vida. Recuerdo cómo 
estaba en brazos de un familiar... Algo que me producía mucho rechazo... Hacía mucho calor, 
pues nací a principios de Agosto, verano en España, y esa sensación de rechazo, por la intuición 
certera del bebé sobre energías, nada más, de quién me sostenía, sólo eso, y el insufrible calor, 
al que jamás me he adaptado y mi organismo no reconoce, han sido una marca de vida, de mi 
vida, hasta hoy. No tengo conciencia, ni certeza, ni pruebas, de que haya evolucionado, crecido 
o madurado, según la denotación y connotación que aquí suponen esos términos y conceptos, 
con respecto a aquellos primeros días de mi vida, en los que no sentía diferencia alguna en 
cuanto al ser y el medio en el que se desenvuelve; al contrario. El tiempo, sabía, no iba a modi-
ficar un ápice aquella conciencia. Y así fue. Y por eso me mantengo intacta... a pesar de todo, y 
todo intento de destrucción del ‘resto’.
Sólo hay un punto de inflexión con respecto a aquellos momentos de mi ‘existencia’ en un cuer-
po humano: si volviese a nacer en esas mismas condiciones, parámetros, supuestos y posibili-
dades, lo que sí tengo absolutamente claro, es que , de ninguna manera, volvería a repetir nada 
de lo que he hecho, absolutamente nada. No volvería a hacer nada de lo que he hecho, ni ‘aquí’, 
ni desde ‘allí’. Y esa sí que es una gran verdad en mi vida; mi gran toma de consciencia, mi gran 
punto de inflexión no en este plano, sino en el otro y con respecto a los otros, y las conciencias 
que están al cargo... Mi revolución la hubiese comenzado allí, nunca, aquí.
Es mi mayor toma de consciencia. Y sólo tiene efecto ‘allí’, en otros planos, nunca en este. Pues 
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esa es la trampa. El creer que todo tiene que ser ‘aquí’, desde ‘aquí’, y sólo existe éste ‘aquí’, es 
la base y el condimento de la más flagrante esclavitud y atentado contra el ser...
….
en fin...

A.T. Te percibí como una niña en esta foto, hasta tu mano me pareció de niña. Hermosa foto.

S.A. La realidad nunca puede ser superada! Hermosa foto!!

Y.J.B. Todos tenemos que trabajar en procura de la Liberación de nuestro Ser. No es fácil, pero así lo 
queremos y con voluntad nos aferramos a trascender a planos superiores. saludos Isabel.
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Isabel De La Fuente 
9 de julio de 2020

R.C. Linda foto cuídate amiga.

A.T. Siempre te lo digo. Bella y luminosa. Bendiciones Isabel.

G.G. Siempre diré que eres luz por tú aura Dios te siga iluminando siempre, preciosa.
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Ana Isabel De La Fuente ha actualizado su foto de portada.
10 de julio de 2020

Puesta de Sol, en pleno centro de Madrid. Vistas desde el Palacio Real.

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
13 de julio 2020

Bueno, pues ahí lo tenéis. Alguien más que alza su voz contra quienes quieren convertir este pla-
neta en una cárcel e imponer la esclavitud -el Nuevo Orden Mundial- . La cara visible del sionismos 
masonería satanismo , Bill Gates, Soros y compañía, no son más que los robots programados , la 
muestra social del poder satánico y satanista, al que pretenden someter a la mayoría humana, y 
convertirlos en sus nuevos dioses. Masas de jóvenes ya se están replegando a Satán; esa juventud 
que, -muestra del avance exitoso del Anti Cristo- debería ser la esperanza de la humanidad , serán 
quienes ejecuten el macabro plan. Terrible.

De hecho, al contrario de lo que piensan muchos que creen que la sociedad ‘está despertando’, la 
mayoría está asumiendo aceptando tal nuevo orden, cuyas tornas han cambiado a favor del mal 
y en detrimento del bien. La mayoría ya no sabe lo que es El Bien. La mayoría ya está adorando al 
Mal, como si fuese El Bien. Y los nuevos adoradores, la masa humana ya programada, infectada y 
chipeada, serán los perseguidores letales de aquellos que osen no querer ‘arrodillarse’ ante El Si-
niestro. Y todo esto que explico ya lo estáis viendo en directo y por televisión en tiempo real.

Ana Isabel De La Fuente

El presidente de la UCAM, sobre Bill Gates y Soros: “¡Quieren controlarnos con un chip; pero qué 
se han creído!”

RM Ricardo Ya somos adictos a un “microchip” más grande: el teléfono móvil.

G.G. Y en Argentina... para no ser menos imbeciles... fuimos trayendo 1 a 1 al deep state para que 
comercialicen nuestras tierras y productos autoctonos bill vates viene entre otras cositas x el litio... 
soros por el campo y ganaderia ademas de otras cosillas... en fin les seguimos los pasos a España...

ONDACERO.ES
El presidente de la UCAM, sobre Bill Gates y Soros: “¡Quieren controlarnos con un 
chip; pero que se han creido!”
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Ana Isabel De La Fuente
13 de julio de 2020 

esta sustancia-arma de bioterrorismo, que funciona como un triple ácido, llamada 'covid', no 
infecta; sino que se inocula, se esparce y se implanta. Llevan haciéndolo con la gripe desde hace 
cientos de años. Igual con todas esas supuestas enfermedades que, de la noche a la mañana, de 
repente, por arte de magia, pero eso si, con un reloj asombroso y unos tiempos muy precisos y cí-
clicos, que sorprende que manejen virus, bacterias o cualquier otro organismo a quienes achaquen 
la existencia y propagación de tales enfermedades, artificiales.

Esta arma de bioterrorismo, este falso virus, no se contagia.
Se inocula, se esparce, se inyecta, se implanta, allí donde los poderes satánicos tienen perfecta-
mente establecido en su siniestro plan de control absoluto sobre la población humana y su ocaso 
irrefrenable hacia el transhumanismo. La humanidad artificial, controlada, programada y dirigida 
por una sola inteligencia central mundial, es un hecho. Sólo es cuestión de 'tiempo': 'su tiempo', el 
de 'ellos', los que tienen el control.

Ana Isabel de la Fuente

E.G.B.A. Yo intuyo que es un agente zombi, que no muere después de haber infectado a alguien ... 
como el agente que causa la TBC... queda quieto y en silencio... hasta que 'algo' como una bajada 
de defensas o un nuevo contacto, lo vuelve a activar. Estoy expectante... a ver para dónde va a tirar, 
adónde va a resucitar y las secuelas que va a dejar. Mi hija lleva desde Marzo con anosmia y no sé 
si algún día volverá a disfrutar de una buena comida y bebida... y afortunadamente, siento alivio 
de que esté viva...

L.C. Yo intuia que NO era un virus como tal...De hecho más de una persona opinaba ya lo mismo! Es 
una sustancia que nos arrojan y pobre de aquel a quien se le impregna! Todo un plan bien armado 
para llevar a cabo planes malignos y de la forma más inteligente para lograr sometimiento.

E.G.B.A. Yo intuyo que es un agente zombi, que no muere después de haber infectado a alguien ... 
como el agente que causa la TBC ... queda quieto y en silencio ... hasta que ‘algo’ como una bajada 
de defensas o un nuevo contacto, lo vuelve a activar. Estoy expectante ... a ver para dónde va a tirar, 
adónde va a resucitar y las secuelas que va a dejar. Mi hija lleva desde Marzo con anosmia y no sé 
si algún día volverá a disfrutar de una buena comida y bebida .... y afortunadamente, siento alivio 
de que esté viva ...

L.C. Yo intuia que NO era un virus como tal...De hecho más de una persona opinaba ya lo mismo! Es 
una sustancia que nos arrojan y pobre de aquel a quien se le impregna! Todo un plan bien armado 
para llevar a cabo planes malignos y de la forma más inteligente para lograr sometimiento.

G.S. Siempre pensé que es como tu dices Isabel, que lo esparcen.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Ana Isabel De La Fuente
15 de julio de 2020

no hago más que ver Putins por todos lados. ¿Serán bots, serán ro-bots, clones... tal vez? ¿y quié-
nes serán los verdaderos ‘hombres de negro’ de esta nueva ‘temporada’...? Déjame pensar... ¿ven-
drán de la mano de la saga-clónica-inmortal (no pasa nunca el tiempo por él... no tiene arrugas, no 
envejece... ummm) Putin and co, o serán los salvaguardas de la facción Trump (aún transparentes y 
difícilmente localizables) o los infiltrados asiático-ingleses disfrazados de gerentes de esas grandes 
compañías, masónicas (como todas) ‘Illuminatis’, como la UE, el FMI, el MB… o esa barata filial de 
todos ellos, la OMS... o estarán a la sombra de esos personajes de cartón -nada por delante, todo 
por detrás ¡”tris-tras”!- Belinda y su falso consorte-ente (dudo profundamente de su sexualidad, o 
más bien, me decanto por su asexualidad, como corresponde a un ente tipo, Bill Gates, personaje 
falso y vacío, programado desde su nacimiento para desarrollar un papel, con una identidad falsa 
y una programación mental de libro, asociado a una severa psicopatología, controlada desde su 
infancia, y controlado él... para que no ‘acometiera’ nada que estuviese comprometiendo el guión 
de su padre... el verdadero demonio en la sombra al servicio de la logia de Satanás...?

...

el caso es que últimamente no hago más que ver Putins y Putins, por aquí, y por allá....

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
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M.M.F. Mepregunto lo mismo, Isabel

L.C. Lo has dicho todo entre lineas..! Exactamente eso es... acertaste.

Ana Isabel De La Fuente dudo que la mayoría haya entendido ni una palabra de mi post...
Y sí, es entre líneas y fuera de líneas donde 'lo explico todo. Pero, como en todo, casi nadie entiende 
nada.

M.U.Ll. El Trump de ahora, será un clon para ayudar a destapar la verdad?

M.M.F. Lo comprendí... tal vez... volví a expresarme mal... pero tengo la certeza

N.X.O. La verdad que entre la mirada de Putin y la de su estatua de cera, no hay diferencia.

M.P. No se olviden de Jorge Soros, enemigo de la humanidad.

Isabel De La Fuente es uno más del engranaje. Pero, ni mucho menos, el más importante. Es 
sólo un esbirro... de entre otros esbirros; uno de los que da la cara y utiliza el dinero para conse-
guir el fin de la Logia. Es un ser vacío... cuyo cuerpo está siendo utilizado por un ente, una fuerza 
muy oscura... como la mayoría de los que ocupan estas franjas de 'poder'. Y la Logia, no está ni 
erigida, ni creada aquí. La Logia toma su 'substancia' de allí, sus conciencias de allí, su sentido y 
objetivos, de allí y desde allí. Soros es una distracción más, un payaso sobre el que desatar toda 
la ira de aquellos que comienzan a 'despertar'. Para quien siempre ve, lo quiera o no, este ente 
no es nada, está vacío, como vacío está Bill Gates, Putin, el Papa Francisco, el sujeto Sánchez, y 
todos los demás gobernantes, sujetos de poder, y demás.
Soros es siniestro, sí; pero también un sujeto cuya entidad espiritual no es nada, absolutamente 
nada, si no se alimentase de la energía de los humanos.

....

No importa. No importan. No importan, en absoluto. No son nada. No son nadie. Son sólo 'es-
birros', esclavos, a su vez, de esos otros poderes intermedios y al servicio del otro poder. El que 
está más arriba. Fuera de aquí.
...Mirar más allá, mucho más allá, infinitamente más allá. Sólo desde 'allá' podríamos empezar 
a comprender, y comenzar la gran liberación del espécimen humano. Desde 'aquí': imposible.

Desde aquí, nada se puede hacer. Sólo donde surge la causa, donde están las fuentes, donde 
se crea, genera y establecen los planos, los planes y los supuestos para conseguir ciertos fines, 
podría el ser humano comenzar a liberarse de... este plano, y el otro....
etc.. etc.. etc.
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 G.M. el quid es descubrir cuantas "personas" diferentes hay en esta imagen

 E.R. Gerardo Mari en ninguna de las que ríe o sonríe veo felicidad

Isabel De La Fuente son diferentes personas desarrollando el mismo personaje. Es un caso muy 
evidente de clonificación para conseguir un fin. Putin, como cada personaje de la alta esfera de 
la política mundial, cumple un fin dentro de la partida de ajedrez. Una partida de ajedrez en la 
que ganan siempre ellos, y pierde siempre la humanidad. Cada uno, desde una nación dominante 
y enclavada en la Logia, cumple con un papel y es un estandarte que soporta o hace de soporte 
de una determinada realidad-mentira, mentira-realidad. Cada uno de estos personajes-resortes-
columnas, cumple con un fin y un objetivo claros. Todos apuntalan un punto de poder desde las 
naciones que representan. Lo importante no es el mensaje. Lo importante no es la mentira reite-
rada. Lo único importante es el tablero de ajedrez con sus columnas, bien ancladas en puntos es-
pecíficos del planeta-realidad, que sostienen su propia realidad, siempre invisible para la mayoría 
humana, y desde donde hacen y deshacen, construyen y destruyen, mantienen o aniquilan... Y, 
sobre todo, ensayan.

Cada estructura que crean, levantan y apuntalan es un éxito para 'ellos'. Es su verdadero objetivo, 
primero y último. Sin 'esa' estructura... sus planes, su plan, nunca podría ser llevado a cabo. Sin 
esa estructura, estas inteligencias parásitas, estos entes parásitos, vacíos, simplemente, desapa-
recerían.

G.M. gracias Isabel !

K.S.M.D. Clones

Y.J.B. Este Ruso no me da buena vibra. Es otro mas del mismo bando, todos están al descubierto, 
así que el mundo debe de librarse de todos estos seres oscuros. Saludos a todos!

Isabel De La Fuente ... vé más allá.... Relee.
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Isabel De La Fuente
17 de julio de 2020

Inversión hacia el satanismo. El ser humano ya no es ser humano.

¿Y, ahora, qué?

Pregunta que, a partir de ahora, deberá, o sí o sí, hacerse cada uno individualmente, toda vez que 
colectivamente, el propio ser humano ha elegido, consciente o no, la inversión satánica.

Cuando un ser, pudiendo, no quiere elegir el Bien, sólo le queda aceptar las consecuencias de sus 
actos, aquí y allí, con cuerpo o sin cuerpo, con conciencia o sin ella. A los hechos, consecuencias.

El ser humano no elige ser humano, sino esclavo y ente. Le gusta ser esclavo, le gusta ser esclaviza-
do, le gusta que le torturen, le gusta que le sometan a las más bajas humillaciones, le gusta que le 
arrebaten su libertad natural, le gusta no pensar, le gusta el mal, por sistema.

Si un ente, que ya no ser, elige una y otra vez su destrucción, su autodestrucción, a favor del mal 
¿Quién y por qué habría que ayudarle? Y en todo caso ¿no sería el propia mal quien le ‘brindase’ 
muy gustosamente, una y otra vez, esa ayuda que ‘merece’?

Cuando un ser atenta contra su propio Ser, sólo hay una consecuencia posible. Y ninguna ayuda del 
ser al que ha negado. La compasión, aquí, y allí, consistiría en... experimentar las propias conse-
cuencias de la negación de su propio Ser. Y a eso se le denomina: Infierno.

Ana Isabel De La Fuente

L.A. La verdad ...!!

L.C. El infierno en pleno, así es... ni más ni menos

C.V.R. Ya vivíamos en un sistema satánico, luciférico.

C.V.R. Ya vivíamos en un sistema satánico, luciférico. La inversión es hacia un satanismo ahrimánico.

M.B. Bieeeennnn... TODO ESTA AQUI...!!!!!...... generamos el cielo y el infierno... salir de las anéc-
dotas para darnos cuenta... esto es como animarse a cruzar las aguas del MAR ROJO... muchos 
quedaron... en ellas cuando volvieron a juntarse... SOLO ESPERAR ...!!!!

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
22 de julio de 2020

'Creo que las personas más tristes siempre hacen todo lo posible para hacer felices a la gente. 
Porque saben lo que es sentirse absolutamente inútil y no quieren que nadie más se sienta así'.

Robin Williams: hoy habría cumplido 69 años. DEP.

Ana Isabel De La Fuente

S.A. Un gran actor de la vida.

A.T. Recordado y entrañable 

G.N. De mis actores favoritos 

Isabel De La Fuente... si
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Ana Isabel De La Fuente
22 de julio de 2020 

Mentira; la vida es importante aunque no influyas en la vida de otros. Es más, la vida es igual de 
importante, siempre importante, muy importante, aunque esos otros ni siquiera sepan que existes, 
Y aún mucho más importante, aunque los demás, todos los demás, nadie aún te haya visto, tu vida, 
esa vida, la vida, siempre, es lo más importante.

Sólo los que nunca han tenido respeto a su vida, ni a la vida de los que aún no están, no consideran 
la vida importante y sólo la consideran ‘importante’ sin influyen sobre otros.

El mal, siempre, es el mayor y más letal enemigo de la Vida, de todas las vidas, de cualquier vida, 
sea cual sea ese tipo de vida... aunque los demás, esos otros, o ningún otro, aún, siquiera la haya 
visto o percibido. Aún, incluso, y a expensas, de quienes aún estando vivos, ni siquiera se han perca-
tado ni se percatarán de que están vivos o en algún momento lo estuvieron. El mal es el gran triun-
fador sobre los falsos muertos, sobre aquellos muertos vivos, que no saben que la vida, siempre, 
siempre, siempre, es lo más importante.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

I.M.N. GRACIAS!!

R.M.P. Siempre!!!

M.M.F. Es lo que sostengo

L.C. Así es, además el mal es un acecho que constantemente nos recuerda que debemos cuidar la 
vida... nuestra vida!

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
22 de julio de 2020

hay otra luz... Distinta. El escenario ha cambiado. Ha cambiado.

Ana Isabel De La Fuente

L.C. Definitivamente es así... ser testigo de ello es algo único en este punto existencial.

Ana Isabel De La Fuente uno más... y sois ya tres, que imagina..... elucubra… fantasea... “ilusio-
nea”... Pero no se ciñe a lo que simplemente lee....

Ese es el más grande problema de la mente humana...

L.C. Ana Isabel De La Fuente El problema lo tienes tu, señora mia... Tu individualidad JAMAS 
podrá estar absolutamente alineada a una verdad que la mente colectiva reciba como mensaje. 
Eso no existirá jamas y colocarte ahí por “encima” NO significa que seas la vocera oficial de nada! 
solamente te ha vuelto una cabra loca brincando y aturdiendo, hasta que un dia te despeñes 
ante la mirada ya indiferente de quienes SI pueden aceptar esta transición sin tanta “pataleta 
existencial”

B.C. woo... tanto duele señalar nuestra debilidad, Leonardo? Siempre cargamos construcciones 
sociales de las cuales no nos damos cuenta y respondemos a ella, lo que nos impide tener Mente 
Amplia. SI yo no entiendo a Isabel, me quedo en la reflexión, y en la constatación de una reali-
dad que ella estuvo denunciando y que yo comprobé mucho más tarde. Y respecto de lo de la 
luz distinta, leo e intento salir de mi cotidianidad, es como abrir los ojos y quizás vea ese reflejo.

L.C. B.C. Usted tiene cierta cordialidad y entendimiento en su respuesta, en su opinión, pero 
Isabel NO es autoridad en algo como para reprimir una natural reacción en los demás cuando 
ella comparte algo y su intención de dejarle en evidencia con una patada frente a todos, harta!
Ella misma desvirtúa sus canalizaciones con esa formas groseras que tiene para con sus segui-
dores, porque otra cosa NO es, ni tiene que ver con alguna “luz” (No lleva mendigo al pan, los 
golpea con el..) por cierto nada me duele, gracias por preocuparse... es solamente hastío ante 
egos injustificadamente inflados.

Ana Isabel De La Fuente L.C. Siempre he sabido que eres un desequilibrado y muy enfermo. Ya 
te eliminé hace tiempo de mis contactos, y una oportunidad más que suelo dar a contactos que 
no deberían estar en mis páginas, siempre acaban por darme la razón en mis primeras acciones 
con muchos de vosotros. Al final, nunca se debe dar segundas oportunidades a los enfermos... 
Por supuesto, ya no porque seas un trastornado, sino porque eres un sujeto que sobras en mis 
páginas, estás bloqueado.

Ana Isabel De La Fuente L.C. a las mentes imbéciles no se les puede dejar pasar ni una. La tuya, 
es una mente aquejada de idiocia e imbecilismo, que no pueden tolerarse. De entrada, observa 
cómo te estoy enfrentando y confrontando sin ningún tipo de titubeo. Ni tú ni nadie del tipo 
como tú, pueden, jamás, engañarme. Os dejo un tiempo mientras os voy observando cada día... 
Y en cualquier instante, vuestra putrefacta conciencia ajena a vuestra natural presencia, siempre 
acaba por salir y mostrarse, como en las posesiones. O como cuando al acercar amoniaco, siem-
pre, la bicha, acaba saliendo y mostrándose a la vista de todos. Si una mente como la tuya, si un 
tonto se cree que puede a mí amilanarme o amenazarme, no sólo está equivocado, sino que, te 
aseguro, tendrás exactamente lo que te mereces, como ahora mismo te estoy demostrando. Te 
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as has equivocado, mucho, de página, y te has equivocado mucho pretendiendo enfrentarte a 
mí. Eso es peligroso para ti... Te aviso.

Isabel De La Fuente Cuando me haya asegurado que has leído bien y con detenimiento lo que te 
he escrito, entonces, procederé a bloquearte. No mereces más.

S.H.Z. contanos qué se ve ahi en España Isabel!

Ana Isabel De La Fuente Lo que “veo” yo, es sólo válido para mi. El “ver” también es únicamen-
te válido para mí. Quien puede ver y ve, es sólo válido para él/ella. Ver, ver, es simplemente to-
mar consciencia... Tomar consciencia es, ya, otro nivel vibratorio... más expandido, integrador... 
con respecto a aquello que hasta entonces, nunca, se había podido ver...

S.H.Z. eso lo sé y es eso lo que te pregunto desde el nivel de conciencia cuando uno “ve”... no 
fue dificil ni complicada mi pregunta. Se que tenes otro nivel de conciencia, pero como no estoy 
en España, pregunto, aqui en Argentina aun ese nivel no está... gracias.

I.G. Hay que ver tambien la parte de la luz! la luz tambien está presente

Ana Isabel De La Fuente ¿de qué hablas? Tú, como el contacto al que he respondido también 
aquí, estás imaginando sobre algo que no es según lo que tú imaginas. Se escribe algo, que no 
decanta, simplemente, es. Al menos en la propia frase. Y vosotros elucubráis inventando, según 
vuestro parecer, en forma de falsa ilusión, según lo que en vuestro cerebro y mente hoy se esté 
decantando...

Fijaos cómo es la mente... y cómo funciona... Fijaos en aquello que los-las sabias-sabios siempre 
hacían hincapié: el equilibrio. No dejar que la mente, programada, desequilibre. Ver la verdad 
tal y como es. Y aquello que observáis en el exterior tomadlo como tal, sin manipularlo... En eso 
consiste el equilibrio....

S.B. Contanos Isabel!!!!!

M.I.S.M. A qué te refieres?? 

Ana Isabel De La Fuente otro escenario. Punto.

J.T.M. Cuál?

Y.L.R. Así lo siento, nuevas energías entrando del sol central de la galaxia

Ana Isabel De La Fuente yo no he dicho tal cosa. Inventas, según tu imaginación a partir de un 
mensaje ajeno. A eso se le llama ‘ilusión’, y en este caso, falsa ilusión, pues en mi frase no apa-
rece ningún signo ni palabra que te lleve a ti a decantarte. Cuando empezamos a ‘ilusionear’ a 
partir de algo que no existe en algo manifestado estamos, ya, comenzando a faltar a la verdad. 
Es una frase que está escrita tal cual. Si te decantas hacia un lado o el otro, ya forma parte de 
tu inventiva. Pero la inventiva, con respecto a algo ajeno y demostrado, tal como es, se acerca 
mucho más a la mentira y al mal, más que a la verdad y lo correcto. Cuidado.

S.F.S. El Sol sale para todos!
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J.G. Hola, cómo es ese escenario diferente del que hablas, me contarías por favor? Quisiera saber 
que piensas o en que crees ahora. Con paciencia y sin enojo si puedes
Gracias

Isabel De La Fuente ¿Disculpa? “Con paciencia y sin enojo si puedes” Esto es lo que me has diri-
gido en tu comentario... Sorprendente... Sorprendente...
Ya sólo por lo que has escrito, tu mensaje lo voy a eliminar.

Isabel De La Fuente E.V. Tú también, serás eliminada. Por lo mismo.

E.V. Y yo que te dije????!!!!

E.V. Ni siquiera he comentado nada!! siempre me abstengo de hacerlo apenas leo y ya, pero 
adelante, no te puedo impedir. Que pena.

Isabel De La Fuente E.V.. Una persona escribe un comentario faltando al respeto a la autora de esta 
página con tal frase. Y tú, le has dado ‘me gusta’ a ese comentario. Es suficiente para mí.

E.V. Me voy abstener de contestarte porque no quiero pelear contigo, pero a veces si eres algo agre-
siva, haz lo que te haga sentirte bien Isabel, quien soy yo para impedírtelo, el darle like a algo no 
significa que estoy de acuerdo a veces es nada más que uno lo leyó. Mucha luz para ti Isabel.

Isabel De La Fuente ahora sí. No iba a eliminarte, sino sólo al comentario. Pero, con tu último es-
crito, ahora sí que voy a hacerlo. Y definitivamente, bloquearte. Intolerable tú, la otra, y el otro, 
todos bloqueados, en 15 minutos. Es lo último. No os voy a tolerar a ninguno... Porque, ninguno, 
merecéis la pena. Ninguno. La mayoría...

Isabel De La Fuente Ah, y no vuelvas, al menos a mí, a escribir esa frase última, mezquina e 
hipócrita, que tanto os define a todos vosotros. Esa estúpida frase, que es un insulto, y así se 
recibe por hipócrita: “Mucha luz para ti Isabel.”... Esta frase no te la tolero, ni a ti siquiera, que 
llevas 10 años en mis espacios, como contacto, y que bien deberías conocer a la perfección, 
porque tiempo has tenido para aprender a reflexionar, intuir, y meditar profundamente por ti 
misma, todo lo que aquí, yo, os he regalado... a cambio de nada... Pues, a ninguno de vosotros os 
debo nada, absolutamente nada. Pues nada dais, sólo os comportáis como parásitos y siempre 
traidores... Ya lo vengo diciendo tiempo: quiero que todos mis contactos desaparezcan y que no 
vuelvan más. Vaciar mis páginas. No tengo ningún tipo de intención ni objetivo con ninguno de 
vosotros. Nunca lo tuve y nunca lo tendré. No sois nada para mí, más que estorbos, pues nunca 
mostráis la más mínima conciencia ni devolvéis lo que se os regala sistemáticamente. AL final, 
sois bardos, sacos llenos de piedras que habéis obstaculizado mi vida, arrancado mi energía, y 
habéis sistemáticamente mostrado traición aquí, ante mí, y a mí. Eso no lo pasaré nunca por 
alto. Y a la cara os lo digo a todos. Sois parásitos, y sois bultos sospechosos que no sirven en mis 
páginas más que para medrar y nunca aportar... ¿Acaso, yo, a ti te debo algo... ? Más bien harías 
tú en proporcionarte a ti misma tu propia luz... Y no volver a hacer cosas inconscientes de las 
que luego tengas que escuchar como consecuencia de ello, lo que no querías.

G.D. Alguien que nos hace pensar y la agredimos... Bueno, la agreden...

Isabel De La Fuente habitual. Miserablemente habitual, entre contactos que se dicen seguido-
res de mis páginas... y que, al final, después de años, acaban por mostrar su verdad. El sujeto, 
varón, que he bloqueado, ya le había eliminado hace años, y por las mismas razones que hoy se 
han visto aquí. Es un sujeto con un grado de desequilibrio mental muy peligroso... Y siempre le 
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he estado observando, esperando el momento en que iba a volver a mostrar su endemoniada 
personalidad. Y no creo confundirme... Pues, es un sujeto poseído, y por eso desequilibrado. Las 
otras dos bloqueadas, lo son por irresponsables y mostrar mezquindad que, a estas alturas de mi 
vida, yo, ya no puedo tolerar, en mis espacios. Pero, da igual; no creo que la mayoría repare en 
esta disertación y los porqués, pues no conocen la trayectoria de toda esta gente que se dicen 
seguidores de mis espacios, y que han mostrado, en una gran mayoría, ser verdaderos impre-
sentables.. Eso si, ninguno de estos, la mayoría, me ha dado jamás nada, ni ha devuelto nada de 
lo que ha recibido. El desequilibrio es evidente. Se da, pero no se devuelve ni se reconoce. Es 
una pérdida de tiempo y energía estas redes carcelarias, y sólo sirven para generar mal y aumen-
tarlo. No me merece la pena continuar, ni seguir regalando a quien no se ha hecho merecedor. 
.pero ni siquiera piensan sobre ello, ni les importa, pues sus creencias, y vivencias, e inconscien-
cia, les impide percatarse de dónde acaban recabando, dónde se encuentran, y quiénes están 
enfrente de ellos en esos lugares que no les corresponde...

Las rede sociales son la mayor red de violaciones sistemáticas contra el ser, la conciencia y la 
personalidad, jamás vista sobre la faz de la Tierra...

J.A. me es mas fácil permanecer conectado... o al menos eso percibo... y les hablo a mi entorno 
desde este lugar distinto desde el cual se puede vivir..tratando de que
se den cuenta que viven en una ilusión...
Ocultar o denunciar

L.R.J. Que así sea y para bien.

T.J. Y vaya que ha cambiado, quién esté listo para ver que vea!
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Ana Isabel De La Fuente
22 de julio de 2020 

Maldita humanidad miserable, en un mundo miserable constituido por hombres y mujeres mise-
rables, que miserablemente siguen desviando la atención sobre lo que es muy miserable y alimen-
tando esa miserabilidad vil, mirando hacia aquello que niega lo que es verdaderamente miserable 
y convirtiendo en estos esbirros y esbirras en heroínas y héroes, muy muy muy miserables, que 
discuten sobre lo que es indiferente pero va enterrando, adrede, a conciencia, con alevosía, y con 
mucha maldad, lo que sí es miserable y no les da la gana de erradicar. Mundo de humanidad mise-
rable con miserables hombres y miserables mujeres, a la par en sinvergonzonería y miserabilidad.

Esta niña, mientras sufre la miserabilidad, vil, asquerosa, putrefacta, maligna, de todos, mujeres y 
hombres, es la única que no es miserable. Las feministas sinvergüenzas , todas, que nutren y engor-
dan el machismo feminista, que miran a otro lado, sinvergonzoneando, y destruyendo el verdadero 
femenino, se alía con el machismo feminismo, vil, canalla, putrefacto, y unos y otras , unas y otros, 
permitiendo, satánicamente, que lo más miserable se haga con todo el control sobre la Tierra y 
sobre los pocos humanos, que aún no son miserables ni lo serán, a pesar de unas y de otros.

Nadie se libra. Y nadie se librará ante los ojos de la Verdad, del Supremo, de Dios. Nadie, nada, 
ninguna, ninguno...

Las niñas y los niños son inocentes. Y la Justicia obrará por cada una de ellas, por cada uno de 
ellos, en su momento. Quienes miran para otro lado, especialmente, sobre todo los movimientos 
machistas-feministas-feministas-machistas, que son lo mismo, pagarán. Pagarán.. Habrá justicia. La 
habrá. Que no os quepa duda.. ninguna. Desde aquí lo sabréis y se aplicará; desde allí lo sabréis y 
se aplicará. O aquí o allí, pagaréis las consecuencias.

Pagaréis las consecuencias.
Isabel De La Fuente

TWITTER.COM 
Juan Soto Ivars on Twitter
“Reacción de una niña de 9 años ante el hombre que se va a casar con ella...”
https://twitter.com/i/status/1285922471829528576?fbclid=IwAR34gAxdrfTeFFhmG4kWk_uJyKXAmb3dlAyK34AbxSzUAN7Mo-
vjXmWPrJcU

http://Isabel De La Fuente
https://twitter.com/i/status/1285922471829528576?fbclid=IwAR34gAxdrfTeFFhmG4kWk_uJyKXAmb3dlAyK34AbxSzUAN7MovjXmWPrJcU 
https://twitter.com/i/status/1285922471829528576?fbclid=IwAR34gAxdrfTeFFhmG4kWk_uJyKXAmb3dlAyK34AbxSzUAN7MovjXmWPrJcU 
https://twitter.com/juansotoivars/status/1285922471829528576?fbclid=IwAR34gAxdrfTeFFhmG4kWk_uJyKXAmb3dlAyK34AbxSzUAN7MovjXmWPrJcU
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Ana Isabel De La Fuente
23 de julio de 2020 

https://spainonymous.tumblr.com/post/624418956579651584/old-lives-matter

Old lives matter =  Las viejas vidas importan

https://spainonymous.tumblr.com/post/624418956579651584/old-lives-matter
https://spainonymous.tumblr.com/post/624418956579651584/old-lives-matter
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Isabel De La Fuente
26 de julio de 2020

¿La "nueva normalidad"? Eso no existe. Lo que sí existe es:
la nueva subnormalidad. Y es general.
Esta sí que es una pandemia. Y una pandemia de campeonato, mundial, como nunca vista. Está 
arrasando con todos. Y, desgraciadamente, para ésta sí que no existe vacuna.

Ana Isabel De La Fuente

L.A. La ignorancia es muy atrevida. Problema # 1 en esta sociedad.

    Isabel De La Fuente Exacto. La ignorancia es muy atrevida... y peligrosa.

T.M.M. Isabel De La Fuente y que sugiere Usted para esta transformación mundial , y no se siga co-
lapsando los países con tanto hablar del virus (MIEDO) colectivo . Sería bueno usted es una grande 
de grandes en estos temas sería muy valioso su comentario . Saludos

V.M. Si Nor-Mal, la norma es el mal.

P.A. Claro... Pero no es lo nuevo, siento que estamos en tránsito... La antigua “normalidad” eviden-
temente no era equilibrada y eficiente, eso desató todo esto. Por supuesto que hay gente detrás 
moviendo sus hilos, pero siento en mi corazón que todo esto pasara... La tormenta no durará de-
masiado, mientras tanto, observar y alejarse un poco de toda esa información densa. Mirar desde 
el observador y volver a lo real.

L.D.S. Costa Y claro, si es nuevo, no puede ser normal...y esto que está pasando no es normal tam-
poco...así que subnormalidad total! Parece que ni asustando el miedo se libran...Fuerza, Isabel!

I.R. Fraudemia y plandemia, será y todo el mundo idiotizado.

http://Ana Isabel De La Fuente
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Ana Isabel De La Fuente
26 de julio de 2020

“¿Cómo sé esto?”- dice el Tao, y se responde:- “Porque miro en mi corazón y veo.”

Isabel De La Fuente

     M.D.S.G. El corazón no se equivoca 
   

Isabel De La Fuente... no se equivoca, cuando está en sintonía con la mente y el espíritu, y por 
ende, con el cuerpo y el alma. Si se da toda esta gran comunidad y comunión -común unión- de 
todo lo que es el verdadero ser con la personalidad y el cuerpo humano, y somos conscientes de 
ello, entonces, podremos decir que, no nos hemos equivocado.

http://Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
27 de julio de 2020

Sin ninguna duda. La mayoría de los ‘amigos’, pueden ser puros bardos, y grandes estorbos que 
nos impiden crecer y ser nosotros mismos. Los amigos, los verdaderos amigos, son uno... quizá, 
dos. Con gran fortuna, tres. El resto deberíamos considerarlos, simplemente, hermanos de Crea-
ción. Somos lo que somos, pero... aquello que llamamos amistad e idolatramos, en una dimensión 
y un estado de conciencia en los que el ser humano aún siquiera, a duras penas, intuye lo que es el 
verdadero Amor, y la supervivencia, desde los más oscuros deseos que tanto nos alejan del único 
centro donde mora y es intocable nuestro verdadero Ser, arrojarnos a ‘amistades’ antes de encon-
trarnos y reconocernos, puede convertirse en el mayor error de nuestra existencia. La amistad, 
como el amor, sólo son reales y nos nutren y nos enseñan cuando son verdaderos; y sólo pueden 
ser verdaderos y podemos atraerlos cuando nuestra conciencia está en sintonía con todos nuestros 
cuerpos y nos permitimos permanecer en nuestro interior al lado de nuestro Yo más Íntimo y Sagra-
do, el Ser Superior. Mientras tanto, tomar consciencia a través de las ‘maldades’ de nuestros ‘ene-
migos’, se convierte en un bagaje de una riqueza insuperable, y definitivamente, letal para aquello 
que es superfluo y superficial. La mayoría de las amistades, esas en las que solemos escondernos 
y mentir, mentir mucho, y mentirnos mucho, y mentirles mucho, no son más que oportunidades 
vacías que nunca llevan a ninguna parte y en la mayoría de las ocasiones acaban en frustración y 
estancamiento. Sólo aquello que me confronta, inevitablemente, y al límite, con mi verdad, puede 
hacerme superar aquello que nunca fui, aunque estuviese engañada bajo su disfraz un largo tiempo.

La soledad, sólo cuando comprendemos todo esto, es cuando cobra sentido... Ese último sentido 
que, al fin, e irremisiblemente, al final, nos hace transcender. La comodidad de aquello que nos 
paraliza y nos ciega, y muchas veces viene disfrazado de lo habitual, lo común, lo normal o lo que 
‘debería de ser’ según ciertos hábitos, casi siempre, o casi nunca discernidos, suelen convertirse 
siempre en una rueda imparable de nada, que acaba por cercenar la inteligencia, la propia volun-
tad, y hace perder la conciencia de quiénes somos. Y todo por otorgar a terceros, en vez de resguar-
dar mimar y proteger lo que es único e inherente al yo de cada uno, demasiado tiempo, talento y 
oportunidad, y hasta tu propia alma y energía, en vez de a lo que debería ser sagrado, y como tal, 
debiera ser utilizado para atravesar el máximo de consciencias-dimensiones-posibilidades, o en 
el mejor de los casos y más deslumbrante, llegar a la luz más profunda y brillante e intocable que 
supone y es nuestro más íntimo y verdadero ser...

Y, la amistad, no debería ser un estorbo para, precisamente, ser. Por eso, los enemigos y sus actos, 
siempre acaban por fortalecernos, aumentar nuestra consciencia, y nos llevan a los límites de todos 
nuestros aspectos vitales y existenciales... para, al fin, poder comprender en qué consiste el Bien y 
auto reconocerlo en el único centro posible: tu propio centro interior.

No alabo ni admiro a los mundos infierno; al contrario. Mi gran aspiración es transcenderlos, y si 
pudiese en algún instante universal, participar en su desintegración. Pero, mientras ‘permanezca-
mos’ en la Tierra, y sigamos sin desarrollar nuestra verdadera consciencia y voluntad, y por ende, 
el amor...:

“Un hombre sabio obtiene más de sus enemigos que un tonto de sus amigos”. Niki Lauda.

Ana Isabel De La Fuente

      
G.D. Justamente estoy pasando por un momento tal como el que expresas, que grande sos mi que-
rida Isabel, gracias...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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G.D. Que intuitiva y sabia...

G.D. Como si hubieras escrito para mí, sabiendo que muchos de tus post parecen a medida para 
alguien sin serlo, o sí, porque has captado algo, algo de lo que está pasando...
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Ana Isabel De La Fuente
28 de juli0 de 2020

se jactan de evolucionar los que se adaptan y acaban por adorar, sin ningún tipo de discernimien-
to, a la tiranía sistemática de la mentira, y que aceptan como 'realidad'. Adaptarse a la mentira y a 
la esclavitud lo llaman 'evolución' y 'aprendizaje'. Se sienten muy orgullosos, y sacan pecho por los 
esclavizadores, la mentira de la mátrix, y convierten como única verdad para su 'salvación' el falso, 
siempre, 'aprendizaje', y lo utilizan como excusa y como arma arrojadiza en su doble filo de farsa y 
deshonestidad contra su verdadero e intocable e inmutable e inmortal ser.

Una humanidad orgullosa de su infierno, de sus infernales carceleros, de sus infernales 'realidades' 
y se arrodilla y somete a la programación sistemática de sus mentes, cuerpos y voluntades, no me-
rece más que eso mismo, todo eso y todas las consecuencias de todo ello. Y eso es exactamente lo 
que estamos viviendo.

Isabel De La Fuente

J.d.l.B. UNA MUJER MUY DESPIERTA, QUE MERECE LLAMARSE PATRIOTA.

http://Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
30 de julio de 2020 

Todos los gobiernos implicados, todos compinchados, todos ‘avisados’, todos: de acuerdo.
Todo es, ha sido y seguirá siendo una mentira, una vil mentira. Un mundo satánico-masón, un 
mundo muy oscuro e infernal se cierne sobre la Tierra y sobre toda la Humanidad. Nadie se libra. 
Todos asesinos, cómplices de asesinato, delincuentes, criminales, posesos y poseídos. No hay un 
sólo político sobre la faz de la Tierra que no sirva al Mal. Todos, absolutamente todos son satanistas 
o robots, programados, títeres al servicio del satanismo que dirige todo el planeta. Y mientras, la 
humanidad, arrodillada ante el señor del mal... Poco se puede hacer. Pasarán varios siglos antes 
de que se derogue el infierno y sean condenados a su eliminación todos los cerebros, ejecutores y 
programadores de tal sistema infernal. Y la humanidad, pero, la humanidad seguirá exactamente 
igual de programada y servil al siguiente grupo de poder que le ‘toque’ dirigir su designio. El ser 
humano, mientras no adquiera y desarrolle y ejecute su autoridad-voluntad-poder, seguirá siendo 
una simple masa de elementos procedentes de los planos astrales, ocupando cuerpos artificiales, 
dirigidos por supra inteligencias. Quien no desarrolla su autoridad y poder, está condenado a ser 
siempre dirigido por terceros y estar a su merced. Quien no desarrolla su autoridad poder voluntad, 
no tiene derecho a regir su existencia. Quien no es consciente, sólo puede ser un elemento al servi-
cio de quien sí posee consciencia... Y esto ha sido así desde el origen de la creación de esta especie.

El 13 de febrero la UE instó a los 27 estados miembros a prepararse contra el COVID-19: Todos los 
documentos
https://confilegal.com/20200410-el-13-de-febrero-la-ue-insto-a-los-27-estados-miembros-a-prepararse-contra-el-covid-19-todos-
los-documentos/

CONFILEGAL.COM
El 13 de febrero la UE instó a los 27 estados miembros a prepararse contra el 
COVID-19: Todos los documentos...

Las autoridades españolas conocían el peligro del COVID-19 al menos desde el 13 de febrero. El 
ministro de Sanidad, Salvador Illa, estaba al corriente.

https://confilegal.com/20200410-el-13-de-febrero-la-ue-insto-a-los-27-estados-miembros-a-prepararse-contra-el-covid-19-todos-los-documentos/ 
https://confilegal.com/20200410-el-13-de-febrero-la-ue-insto-a-los-27-estados-miembros-a-prepararse-contra-el-covid-19-todos-los-documentos/ 
https://confilegal.com/20200410-el-13-de-febrero-la-ue-insto-a-los-27-estados-miembros-a-prepararse-contra-el-covid-19-todos-los-documentos/
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J.C.G.C No hay mucho más que decir... Sólo cada uno desde su corazón y consciencia debe elegir si 
actuar en concordancia con su Ser Humano libre. Yo me declaro libre con todas las consecuencias 
que ella implica...

R.L. LOS HOSPITALES ESTÁN INFECTADOS DE VAMPIROS, INMEDIATAMENTE UTILIZAN LA SANGRE 
PARA LOS REACTIVOS EN PRUEBAS DE LABORATORIO.





AGOSTO





Isabel De La Fuente
1 de agosto de 2020

Desde que empezó esta última etapa satánica en nuestro planeta y sobre toda la humanidad, no 
he dejado de comprobar el tipo de personas que somos, qué tipo de personas son las que nos han 
rodeado y qué tipo de personas nos rodean. El meditar, observar, confirmar qué tipo de personas 
soy, somos, son, me ha hecho, una vez más, dar un paso al frente, hacia dentro de mí misma y hacia 
el exterior, y no permitir que nada ni nadie ajeno a mi conciencia y a mi consciencia ocupe ni un 
sólo instante más en mi vida. Y, llegados a éste punto, no importa, ya, en qué nos hemos confun-
dido, nos estamos confundiendo o en qué podremos confundirnos con respecto a todo ello. Pues, 
lo único que importa, lo único que me importa es la lealtad. Es la nobleza. Es la honestidad. Y es la 
Verdad. Si yo no cumplo con alguno de estos atributos del Bien, me auto examino en cada instante 
y sin dejar nada, ningún pozo en el espacio de la inconsciencia o el auto engaño, atajo cada una de 
mis faltas conmigo misma, ante mí misma y para conmigo misma, en la resolución o consecuen-
cias que de ellos se haya podido derivar o derive, sin dilación. Y porque este examen nunca me ha 
eximido del cumplimiento de la consecuencia de mis actos, conscientes o no, sobre todo ante mi 
misma, tampoco eximo a nadie de mi entorno de ser innoble, deshonesto, falso, de traición, sean 
cuales sean las relaciones personales que haya mantenido con tales o cuales personas. Así, supues-
tos amigos, y amigos de siempre, de hace años, o de hace relativamente poco, han desaparecido 
de mi entorno, por mi propia decisión y por mi convencimiento de que el camino hacia mi verdad 
sólo me compete a mí, y ante mí tengo que rendir cuentas. Pero eso sí, sin el lastre de ningún tipo 
de oscuridad o maldad o traición o desprecio que ya no caben ni en mi conciencia, ni en mi mente, 
ni en mi corazón, ni en mi espíritu.

Esta situación tan crítica en la Tierra ha desnudado a todos. Y ha mostrado la verdad de cada uno, 
sus mentiras, sus más deshonestas y profundas miserias y oscuridades; y los hilos tan gruesos y 
abundantes que mantiene el ser humano con el mal, y que, para estupefacción de todos, o así de-
bería suponer, desde que fue creado, sigue multiplicando, nutriendo y petrificando.

La deshonestidad, la falsedad, el egoísmo, la traición, sólo pueden llevar a una decisión. Y yo la he 
tomado. No una, sino en bastantes ocasiones en estos últimos meses.

No es no. Siempre.
Igual que Sí es sí, siempre que la conciencia se imponga por encima de cualquier programación.
No. Hay que saber decir, manifestar y ejecutar el No. Sea cual sea la situación, la o las personas, 
sea cual sea la encrucijada o aquello tan importante o urgente que haya que dirimir; y sin demora.
Y yo, a todos vosotros y vosotras, a todos los que se han comportado como traidores, deshonestos, 
falsos y egoístas que me han rodeado, conocido y, sobre todo, utilizado, os digo, aquí, ahora: No.

No os quiero en mi vida.
Yo, estoy en paz. Y ¿sabéis por qué? Porque siempre os he dado todo lo que estaba en mi mano, 
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en mi conciencia y en mi espíritu. Y, casi siempre, en la mayoría de las ocasiones, ha sido a cambio 
de... nada. Nada.
Y esa es mi fortaleza, el peso de mi conciencia, y el argumento que sostiene mi No, definitivo, ante 
todos y cada uno de vosotros y vosotras. Es mejor, siempre, ser honesto y fiel, fundamentalmente, 
a uno mismo. No perder el tiempo, ni la sabiduría propia, ni la experiencia, ni los bienes, con quie-
nes ni lo merecen ni lo han valorado, ni lo harán. Y respetando como respeto de manera suprema la 
decisión y elección de cada uno y su libertad para decantarse, desde su propia naturaleza, y por ello 
mismo, sea o no perjudicial para mí o mis intereses vitales o existenciales, y por ese mismo respeto 
a tal individualidad, incluso la de aquellos que se mueven como pez en el agua en la inconsciencia, 
el mal, el abuso o el egoísmo, yo , haciendo uso de mi propia naturaleza sagrada individual, de igual 
manera, a todos vosotros, vosotras, -todos aquellos que bien sabéis de qué hablo y a quiénes me 
refiero- os digo:

No.
Quedan muy pocos días para mi cumpleaños... Y os aseguro que, una vez más, este será el mejor 
regalo que me haga a mí misma. Mi conciencia carga con mi propia realidad. Pero, me libero de 
vosotras y vosotros y no os quiero en mi camino, ni podréis nunca más utilizar ni mi energía, ni mi 
experiencia, ni mi tiempo, ni vuestras falsas y egoístas necesidades volverán a acercarse a mi natu-
raleza vibratoria.

Me deshago del veneno de vuestro egoísmo y vuestra deslealtad.

Estoy limpia. Ahora sí.
Cada vez más libre, más ligera, más vacía...
Será un tesoro o no; pero es lo que demanda mi conciencia y mi mente y, sobre todo, mi corazón, 
a partes iguales; y hacen frente y fortaleza común.

Una vez más, mi espíritu, muy indómito y, posiblemente, muy defectuoso, pero valiente o, al me-
nos, honesto, se impone en este momento crucial de mi vida y de la vida en general del planeta y 
esta humanidad.

Corto todo vínculo con vosotras y vosotros -todos aquellos que ya sabéis y sabéis por qué me dirijo 
a vosotros... Pues, nos conocemos y sabemos, perfectamente- , todo hilo energético y todo aque-
llos amarres, cuerdas, sogas y campos energéticos que, porque vosotros y vosotras me buscasteis 
y nunca al revés, se generaron con el tiempo, mi tiempo, y que constituyeron cañerías de un sólo 
uso y abuso por vuestras parte, y me dejasteis exhausta y vacía, mientras que vuestro egoísmo 
traidor y malvado, jamás hizo por restituir, restablecer o devolver, sobre todo por lo que nunca fue 
vuestro, nunca os perteneció, pero sí lo arrebatasteis y utilizasteis para vuestro beneficio y, con el 
tiempo, para mi perjuicio, aún perteneciéndome y encontrándose en ello mi alma, mi conciencia y 
mi cuerpo. Y por todo ello, recupero lo que pertenece a mi espíritu y a la energía de la que disponía 
antes de nacer, a mi cuerpo y a mi mente y a mi corazón, desligándome para siempre, de manera 
definitiva, de vosotros, de aquello que no es auténtico en vuestros espíritus sagrados, que me ha 
perjudicado en mi propio ciclo vital hasta hoy.

Se cierra una etapa, se cierra un ciclo y se vacía todo mi espacio sagrado. Y vuelvo a mi ser. No hay 
más trampas ni seres deshonestos. El camino lo hace cada uno desde su verdad, para bien y para 
mal. Pero, es sagrado, individual y debe ser respetado, primero, por una misma, por uno mismo. Y 
eso es lo que estoy haciendo en este mismo instante, aquí y ahora, para mi liberación, mi limpieza 
energética interior y exterior, para la vuelta de mi ser para con el Gran Espíritu, y para recuperar 
mis fuerzas y aquello que se me prestó en cuerpo y energía, a través de mi alma, antes de nacer a 
esta última vida.
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Me agradezco el haber tenido el valor para hacerlo. El no temer ningún estado. El no temer enfren-
tarme a cada instante de verdad, sea cual sea su naturaleza, tenga lo que tenga, y cada vez más 
libre y vaciada de cargas, lastre, toxinas y pesos, que ya no sirven ni a mi corazón, ni a mi alma, ni 
a mi espíritu.
Todo lo que es egoísta, falso, deshonesto, traidor, ya no existe.
Existe la claridad de alma, lo que Es, la verdad de cada uno y la Gran Verdad. Nada más.
Ahora, sí, comienzo una nueva vida. Una nueva etapa. Una nueva conciencia. Estoy liberada.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente
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Ana Isabel De La Fuente
5 de agosto de 2020

España no puede estar un día más escondida en sus cuevas. España, ya, tiene que salir a la calle 
y acabar con toda la clase política, al completo. Quien debe ejecutar el verdadero golpe al estado 
debe ser toda la sociedad española al completo. España no puede ser cómplice de su propia des-
trucción a manos de fuerzas, poderes y entes, extranjeros, satánicos y masónico-sionistas que son 
quienes pagan, financian, idean, obligan y ejecutan a toda la clase política al completo que está 
dinamitando, en tiempo récord toda nuestra nación, nuestra historia, nuestra cultura, a la propia 
población, convertida en conejillos de indias para sus fuerzas militares e inteligencias, que han 
convertido España en su campo de minas, laboratorio químico - bacteriológico y nanotecnológico 
y laboratorio psico-social, como avanzadilla de lo que sucederá en el resto del Mundo, además de 
hacer desaparecer todo rastro de nuestra historia e identidad, y pasar a pertenecer, ya de manera 
definitiva , el propio territorio español con todo lo que alberga desde su origen. La ruina económica 
derivada del estado de alarma, el ataque nano-bacteriológico-terrorista, y el confinamiento que 
ha arrasado con todas nuestra libertades y derechos, parte de ese plan ideado para imponer un 
‘orden mundial’ esclavizador, debe parar en seco y movilizar a toda la sociedad española, todos los 
ciudadanos al completo, salir a la calle, paralizarles, expulsarles y , con la ayuda, aunque sea del 
Espíritu Santo, aniquilarles. Hay que enfrentarse, ya, contra todo este sistema satanista que o cada 
ciudadanos español decide que no siga avanzando y sea eliminado, o será esa fuerza satanista, con 
toda esa cohorte de políticos miserables al completo, quienes nos liquiden y en tiempo récord; que 
es exactamente lo que quieren.

Hay que salir, ya, a la calle. Hay que salir ya. Se acabó.

Hay que salir ya. Se acabó. Este es el fin.

Se acabó. Hay que salir inmediatamente a la calle, y llegar hasta el final. No parar hasta que todo 
este sistema sionista satánico desaparezca. Y, seguro que, sin duda, sabremos cómo hacerlo.

Aunque sólo hay un modo.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

B.C. hola ISabel, nuestros “gobernantes!” nos están depredando.

M.C.V. Nunca suelo comentar nada Isabel.
Pero me gustaría si tú lo sabes cómo se puede organizar.?

Ana Isabel De La Fuente te contesté más abajo... en dos comentarios extensos.

Ana Isabel De La Fuente por cierto... uno de mis comentarios, el último, ha desaparecido... 
Increíble...

Ana Isabel De La Fuente Nunca los españoles habían mostrado más debilidad, cobardía y pasivi-
dad en toda su historia como raza y como nación.... Los españoles siempre se han mostrado ante 
todas las vicisitudes y avatares de nuestra historia terrestre como un pueblo aguerrido, fuerte, muy 
valiente, incluso temerario e inteligente a partes iguales. No así el resto de las naciones colindantes, 
y sus enemigos naturales, que siempre supieron de la fortaleza y la capacidad de resistencia del 
pueblo hispano, del pueblo ibérico, y el pueblo-raza actual que engloba todas las genéticas que su
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man la actual española. ¿Cómo es posible que en el acontecimiento, el momento más grave desde 
la destrucción de la Atlántida, la raza española, la raza hispánica, se muestre acobardada, agazapa-
da, mirando hacia otro lado, mostrando una pusilanimidad e ignorancia que raya lo sacrílego, con 
respecto a lo que siempre fue nuestra sangre y cómo nos hemos defendido a lo largo de nuestro 
recorrido como nación, siempre unida -a pesar de las múltiples farsas y mentiras con que han que-
rido ensuciar nuestra historia, siempre, las potencias enemigas... que siempre lo fueron, además, 
de la verdad- y siempre movida por el espíritu, el alma, y el Gran Espíritu, y que, en efecto, somos 
el último reducto espiritual del Mundo, y por todo ello, aunque la sociedad española actual no lo 
sepa, viva engañada, programada su mente y su voluntad, y actúe como un zombi, como robots, 
como entes al servicio de aquelllas fuerzas contra las que siempre luchó, se enfrentó y venció, y 
que tan solo un par de siglos atrás hubiese constituido la mayor y peor afrenta contra el centro de 
nuestro corazón y el sentido de nuestra existencia como raza, el dejarnos vencer por la oscuridad 
que siempre nos persiguió, pero que jamás pudo con nosotros… hasta hoy... aparentemente...?

¿Dónde está la sangre española, su conciencia, su espíritu, su nobleza al servicio de lo superior, 
su unión con lo sagrado, que es de donde surge su poder, su valentía, su pundonor, su fortaleza 
y su supra conciencia , para haber resistido durante milenios... y haber dado, ofrecido, más gloria 
que errores, y más sabiduría que faltas, y más entendimiento que sometimiento, como si le ocu-
rrió a otras muchas naciones antes y después de nuestra presencia activa y espiritual en los siglos 
anteriores...? ¿Dónde está la fuerza y la consciencia española en estos momentos de tribulación 
mundial e imposición de la esclavitud por parte de esas fuerzas a las que siempre vencimos... con 
anterioridad a este mísero momento planetario? ¿dónde está nuestra capacidad de lucha, dónde 
el ejemplo de lo que siempre fuimos, dónde el aprendizaje de todo lo vivido, tanco cuando fue Es-
paña Imperio Mundial, como cuando dejó de serlo, arrebatado su valor por los poderes siniestros, 
satánicos, que hoy se han hecho con el control de la humanidad? ¿dónde está nuestro amor pro-
pio y tan destacable, nuestra ponderancia y nuestra fe en todo cuanto emprendimos, y nunca nos 
arrodillamos ante nada ni ante nadie más que ante Dios mismo y por ello siempre comprendimos 
la verdadera naturaleza del Único Orden Natural , que es el Orden del Supremo, y esa fue la fuente 
de nuestra energía inagotable y la mayor ayuda que hemos recibido para acometer todo intento de 
iluminar, con millones de errores y miles de aciertos, pero al menos lo intentamos, y nunca tuvimos 
ayuda de otros pueblos y razas, y curiosamente.. . por todo lo anterior... nunca la necesitamos , sino 
la fuerza de la misma Fe... que es alimento, iluminación, y potencia... y nosotros siempre lo hemos 
‘sabido’ de manera innata... desde que existimos como raza y nación?

¿dónde están los grande héroes y heroínas que han constituido nuestra historia, y que jamás se 
arrodillaron ante nadie, sino que murieron, siempre, de pie, y con la conciencia bien henchida de la 
Verdad... tal y como siempre tuvieron que reconocer, hasta nuestros propios enemigos.....? ¿dónde 
está nuestra determinación, ejecución y conclusión de nuestra decididas acciones para no dejarnos 
someter más, que constituyeron el principio del más brillante de nuestro legado ante el Mundo, 
cuyo centro es la fe, la valentía, la fortaleza, el conocimiento y la creatividad, y el cuerpo unido al 
espíritu como arquetipo para neutralizar el mal?

¿dónde... dónde... dónde..., ahora que más, todo ello, lo necesitamos?

A.d.L.M. Si queréis dejar de ser pasivos acudid el día 16 de Agosto a las 19h a la Plaza de Colón, 
sin banderas, todos Unidos contra la PlanDemia o plan del miedo. No nos dejemos esclavizar. 
Abajo todos los opresores. Una Vida digna por encima de todo.

C.C. Lo mismo en Argentina.
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Ana Isabel De La Fuente
6 de agosto de 2020

Preguntáis “qué hay que hacer”. Hoy, en estos momentos, en todos los momentos, en cualquier 
momento de nuestra existencia y cualquier dimensión. Hoy, no es muy distinto de lo que siempre 
‘ha sucedido’ en este tipo de dimensiones y con este tipo de conciencias. Respondo. Mi respuesta 
es la misma respuesta de hace miles de millones de años, de eones, desde el principio, desde El 
Principio; todos lo saben, todo el mundo lo sabe, todas las conciencias del universo lo saben: es 
innato. Y la respuesta es eterna... No pasa de moda. No envejece... Pero, en estas dimensiones, y 
por eso son tales y así, casi nunca nadie escucha...
Procedo. No soy más que nadie. Soy el conocimiento que todos poseemos y llevamos dentro. Siem-
pre estuvo. Es intocable. No se destruye:

Es salvador.

...pensar no está de moda; para los que no piensan-nunca- está sobrevalorado. Para ellos, para la 
mayoría, pensar es el mal. ¿Alguien llega a pensar sobre la naturaleza del pensamiento en sí, de 
dónde procede, como funciona el acto de pensar, o la misma consciencia de pensar o ser pensado?

La respuesta es clara, fácil. De ahí viene todo lo demás. De ahí las consecuencias actuales y las 
remotas que muestran el camino inevitable de la vida en esta dimensión. La destrucción o la auto 
destrucción del ser humano son un inevitable cuajado de causas que nunca llegan a ser pensadas, 
impensable que fueran razonadas, y mucho más difícil que sean en algún momento presente dis-
cernidas.
La naturaleza del pensamiento.. Cuando alguien se atreve a estar atento a su propio pensamiento 
y al funcionamiento del pensamiento, sea cual sea el origen o su metabolización o programación, 
es cuando puede activar todo su potencial como espíritu y como personalidad al servicio del único 
Bien. Cuando el Bien fluye, todo el poder, el talento, el don del ser humano es multiplicado, brilla, 
discurre, transmuta, expande... se alinea con la perfección... La visión sólo puede ser una conse-
cuencia del natural discurrir del espíritu en su máxima expresión en esta o cualquier otra dimen-
sión. Y discurrir es acceder a todo el máximo potencial del ser... sea cual sea la naturaleza de la 
vibración o dimensión en la que se manifieste...

Si no empezamos por lo esencial, que es ser consciente de tu propia naturaleza en todas las dimen-
siones y potenciales posibles, siempre desde dentro de uno mismo, aplicando su propia visión a sí 
mismo, poco podemos esperar del futuro inmediato, que es una consecuencia del presente activo, 
pasivo, o inexistente para las personas inconscientes... Cuando la inconsciencia es la tónica, la pri-
mera inteligencia que se dé cuenta de ello, será la que se haga con el control de la situación y de las 
voluntades de quienes permanecen o eligen a cada instante el estado de inconsciencia, o eligen la 
ignorancia, o prefieren ser parásitos antes de ejecutar su sagrada voluntad...

Todo lo que vivimos hoy es fruto de todo este conglomerado de figuras y formas vacías de voluntad, 
de autoridad, de poder y consciencia plena de sí mismas. Y cuando no hay voluntad ni consciencia, 
la forma permanece vacía, hueca, y generando un patrón vibratorio acorde a tal vacío, que es un 
incompatible con nuestro estado vibratorio en la materia. Ese patrón energético, como un perfecto 
aspirador, al final, debe atraer cuanto antes aquello que rellene tal vacío, con los atributos exactos 
que lo procuraron y lo hicieron permanecer hasta el momento en que una nueva entidad penetre 
y lo rellene, y se haga con su control... a pesar de que el espíritu original no haya querido, sabido 
o conocido de su propia autoridad y no haya podido, por todo ello, hacerse dueño y cargo de su 
propia forma, cuerpo y su naturaleza.
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Cuando no somos conscientes de nuestra propia Presencia dejamos un vacío que atenta contra 
nuestra propia naturaleza espiritual y material, arrojando nuestros cuerpos a conciencias delibe-
radas que sólo buscan, porque no pueden hacer otra cosa, un espacio que rellenar aunque no les 
pertenezca. Un mundo de parásitos y entes sin conciencia ni consciencia de sí, sólo puede derivar 
en caos, destrucción y malignidad. Entendiendo que el mal es la negación del Bien, de su autoridad, 
de su sabiduría y de la compasión que se deriva de los anteriores. Cuando no somos conscientes ni 
responsables de nosotros mismos, sea cual sea la dimensión en la que nos estemos manifestando, 
estamos yendo contra el Bien. Y cuando se va contra el Bien, el Mal se hace con todo el control de 
las formas, de los contenidos, y hasta de los espíritus. Y… para desgracia del condenado a no ver ni 
sentir ni padecer por su propio espíritu… tal desempeño y voluntad del mal, no están prohibidos 
por ninguna autoridad cósmica. Cada ser ha de desempeñarse dentro de su propia naturaleza tal y 
como es su propia naturaleza, siempre, inmortal, perfecta, y plena de atributos de El Supremo y la 
Fuerza de El Origen. Cuando aún no lo ha logrado, por destino, diseño, plan, objetivo, misión o … 
misterio, ha de experimentar en su propia esencia tal falta o inconsciencia de su Propia y Sagrada 
Presencia hasta que lo consiga… Si no tiene el conocimiento para darse cuenta, siempre están esos 
grandiosos atributos de El Espíritu Santo que son: la Fe, la Esperanza y la Confianza en el propio 
Bien.

Y, si todo ‘va bien’, a pesar de nuestra inconsciencia o falta de El Recuerdo de El Origen, la Fe y la 
Esperanza son, por sí mismas, el triunfo sobre El Mal....

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

R.M.P. TOTALMENTE DE ACUERDO, ISABEL.

Ana Isabel De La Fuente Gracias por leer mi escrito. Pocos lo van a hacer, así que, te lo agradezco.

R.M.P. CLARO! TIENES MUCHA SABIDURÍA Y ME GUSTAN MUCHOS TEMAS QUE TOCAS.

Ana Isabel De La Fuente R.M.P. Un abrazo, amiga,

R.M.P. GRACIAS, IGUAL ISABEL.

Jona Avancini Según mi experiencia-percepción personal el pensamiento actual de la mayoría no 
es generado por ellos mismos.... proviene de una programación, de una visión -estructurada iluso-
ria mental-, de un contenido ilusorio... es necesario romper con esa estructura interior que genera 
-percepciones mentales ilusorias- y limpiarse de muchas cosas internas.. es necesario una trans-
mutación interior para tener verdadero discernimiento... y después se genera una nueva visión, 
una nueva percepción descondicionada, desestructurada... la que es innata a nosotros y nos hace 
poder ver interiormente cómo operan esos patrones conductuales que no nos pertenecen, pero 
que tomamos como propios vaya saber uno en qué momento... es necesario aislarse enfocarse solo 
y únicamente en uno mismo en el interior para poder generar otro nivel de consciencia adentro 
nuestro, en donde podemos ‘vernos a nosotros mismos siendo’ , para así aprender de nosotros 
mismos y romper con esas maneras de operar psicológicas que no nos pertenecen...Gracias

G.S. Gracias Isabel, eres una antorcha en esta dimensión y en todas.

N.X.O. Siempre certera.

A.d.L.M. La FORTALEZA está en sentir la Unidad.
“16 agosto 19h Concentracion Masiva Madrid Todos Unidos sin banderas, sin ideologias y por nues-

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente  
http://Ana Isabel De La Fuente  
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tros derechos y por nuestras libertades! Más información en Telegram: Concentracion_masiva_16A 
Salida, y regreso, en Bus desde toda España ya organizadas”

G.F. Completamente de acuerdo Isabel!. Gracias!
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Ana Isabel De La Fuente
6 de agosto de 2020

¿por qué existen las cosas? Porque existe el Bien.
¿por qué pasan las cosas? Porque existe el Mal.

¿entonces?
El Bien corrige al Mal cuando procura su equilibrio.

Isabel De La Fuente.

Ana Isabel De La Fuente pensar no está de moda; para los que no piensan-nunca- está sobreva-
lorado. Para ellos, para la mayoría, pensar es el mal. ¿Alguien llega a pensar sobre la naturaleza 
del pensamiento en sí, de dónde procede, como funciona el acto de pensar, o la misma cons-
ciencia de pensar o ser pensado?

La respuesta es clara, fácil. De ahí viene todo lo demás. De ahí las consecuencias actuales y las 
remotas que muestran el camino inevitable de la vida en esta dimensión. La destrucción o la 
auto destrucción del ser humano son un inevitable cuajado de causas que nunca llegan a ser 
pensadas, impensable que fueran razonadas, y mucho más difícil que sean en algún momento 
presente discernidas.
La naturaleza del pensamiento... Cuando alguien se atreve a estar atento a su propio pensa-
miento y al funcionamiento del pensamiento, sea cual sea el origen o su metabolización o pro-
gramación, es cuando puede activar todo su potencial como espíritu y como personalidad al 
servicio del único Bien. Cuando el Bien fluye, todo el poder, el talento, el don del ser humano es 
multiplicado, brilla, discurre, transmuta, expande… se alinea con la perfección... La visión sólo 
puede ser una consecuencia del natural discurrir del espíritu en su máxima expresión en esta o 
cualquier otra dimensión. Y discurrir es acceder a todo el máximo potencial del ser... sea cual sea 
la naturaleza de la vibración o dimensión en la que se manifieste...

Si no empezamos por lo esencial, que es ser consciente de tu propia naturaleza en todas las 
dimensiones y potenciales posibles, siempre desde dentro de uno mismo, aplicando su propia 
visión a sí mismo, poco podemos esperar del futuro inmediato, que es una consecuencia del 
presente activo, pasivo, o inexistente para las personas inconscientes... Cuando la inconsciencia 
es la tónica, la primera inteligencia que se dé cuenta de ello, será la que se haga con el control 
de la situación y de las voluntades de quienes permanecen o eligen a cada instante el estado 
de inconsciencia, o eligen la ignorancia, o prefieren ser parásitos antes de ejecutar su sagrada 
voluntad...

Todo lo que vivimos hoy es fruto de todo este conglomerado de figuras y formas vacías de vo-
luntad, de autoridad, de poder y consciencia plena de sí mismas. Y cuando no hay voluntad ni 
consciencia, la forma permanece vacía, hueca, y generando un patrón vibratorio acorde a tal 
vacío, Todo lo que vivimos hoy es fruto de todo este conglomerado de figuras y formas vacías de 
voluntad, de autoridad, de poder y consciencia plena de sí mismas. Y cuando no hay voluntad ni 
consciencia, la forma permanece vacía, hueca, y generando un patrón vibratorio acorde a tal va-
cío, que es un incompatible con nuestro estado vibratorio en la materia. Ese patrón energético, 
como un perfecto aspirador, al final, debe atraer cuanto antes aquello que rellene tal vacío, con 
los atributos exactos que lo procuraron y lo hicieron permanecer hasta el momento en que una 
nueva entidad penetre y lo rellene, y se haga con su control... a pesar de que el espíritu original 
no haya querido, sabido o conocido de su propia autoridad y no haya podido, por todo ello, ha-
cerse dueño y cargo de su propia forma, cuerpo y su naturaleza.

http://Isabel De La Fuente. 
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Cuando no somos conscientes de nuestra propia Presencia dejamos un vacío que atenta contra 
nuestra propia naturaleza espiritual y material, arrojando nuestros cuerpos a conciencias deli-
beradas que sólo buscan, porque no pueden hacer otra cosa, un espacio que rellenar aunque 
no les pertenezca. Un mundo de parásitos y entes sin conciencia ni consciencia de sí, sólo puede 
derivar en caos, destrucción y malignidad. Entendiendo que el mal es la negación del Bien, de su 
autoridad, de su sabiduría y de la compasión que se deriva de los anteriores. Cuando no somos 
conscientes ni responsables de nosotros mismos, sea cual sea la dimensión en la que nos este-
mos manifestando, estamos yendo contra el Bien. Y cuando se va contra el Bien, el Mal se hace 
con todo el control de las formas, de los contenidos, y hasta de los espíritus. Y… para desgracia 
del condenado a no ver ni sentir ni padecer por su propio espíritu… tal desempeño y voluntad 
del mal, no están prohibidos por ninguna autoridad cósmica. Cada ser ha de desempeñarse 
dentro de su propia naturaleza tal y como es su propia naturaleza, siempre, inmortal, perfecta, 
y plena de atributos de El Supremo y la Fuerza de El Origen. Cuando aún no lo ha logrado, por 
destino, diseño, plan, objetivo, misión o … misterio, ha de experimentar en su propia esencia 
tal falta o inconsciencia de su Propia y Sagrada Presencia hasta que lo consiga… Si no tiene el 
conocimiento para darse cuenta, siempre están esos grandiosos atributos de El Espíritu Santo 
que son: la Fe, la Esperanza y la Confianza en el propio Bien.

Y, si todo ‘va bien’, a pesar de nuestra inconsciencia o falta de El Recuerdo de El Origen, la Fe y la 
Esperanza son, por sí mismas, el triunfo sobre El Mal...
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Ana Isabel De La Fuente
6 de agosto de 2020

Preguntáis “qué hay que hacer”. Hoy, en estos momentos, en todos los momentos, en cualquier 
momento de nuestra existencia y cualquier dimensión. Hoy, no es muy distinto de lo que siempre 
‘ha sucedido’ en este tipo de dimensiones y con este tipo de conciencias. Respondo. Mi respuesta 
es la misma respuesta de hace miles de millones de años, de eones, desde el principio, desde El 
Principio; todos lo saben, todo el mundo lo sabe, todas las conciencias del universo lo saben: es 
innato. Y la respuesta es eterna... No pasa de moda. No envejece... Pero, en estas dimensiones, y 
por eso son tales y así, casi nunca nadie escucha...
Procedo. No soy más que nadie. Soy el conocimiento que todos poseemos y llevamos dentro. Siem-
pre estuvo. Es intocable. No se destruye:

Es salvador.

...pensar no está de moda; para los que no piensan-nunca- está sobrevalorado. Para ellos, para la 
mayoría, pensar es el mal. ¿Alguien llega a pensar sobre la naturaleza del pensamiento en sí, de 
dónde procede, como funciona el acto de pensar, o la misma consciencia de pensar o ser pensado?

La respuesta es clara, fácil. De ahí viene todo lo demás. De ahí las consecuencias actuales y las 
remotas que muestran el camino inevitable de la vida en esta dimensión. La destrucción o la auto 
destrucción del ser humano son un inevitable cuajado de causas que nunca llegan a ser pensadas, 
impensable que fueran razonadas, y mucho más difícil que sean en algún momento presente dis-
cernidas.
La naturaleza del pensamiento... Cuando alguien se atreve a estar atento a su propio pensamiento 
y al funcionamiento del pensamiento, sea cual sea el origen o su metabolización o programación, 
es cuando puede activar todo su potencial como espíritu y como personalidad al servicio del único 
Bien. Cuando el Bien fluye, todo el poder, el talento, el don del ser humano es multiplicado, brilla, 
discurre, transmuta, expande… se alinea con la perfección... La visión sólo puede ser una conse-
cuencia del natural discurrir del espíritu en su máxima expresión en esta o cualquier otra dimen-
sión. Y discurrir es acceder a todo el máximo potencial del ser... sea cual sea la naturaleza de la 
vibración o dimensión en la que se manifieste...

Si no empezamos por lo esencial, que es ser consciente de tu propia naturaleza en todas las dimen-
siones y potenciales posibles, siempre desde dentro de uno mismo, aplicando su propia visión a sí 
mismo, poco podemos esperar del futuro inmediato, que es una consecuencia del presente activo, 
pasivo, o inexistente para las personas inconscientes... Cuando la inconsciencia es la tónica, la pri-
mera inteligencia que se dé cuenta de ello, será la que se haga con el control de la situación y de las 
voluntades de quienes permanecen o eligen a cada instante el estado de inconsciencia, o eligen la 
ignorancia, o prefieren ser parásitos antes de ejecutar su sagrada voluntad...

Todo lo que vivimos hoy es fruto de todo este conglomerado de figuras y formas vacías de voluntad, 
de autoridad, de poder y consciencia plena de sí mismas. Y cuando no hay voluntad ni consciencia, 
la forma permanece vacía, hueca, y generando un patrón vibratorio acorde a tal vacío, que es un 
incompatible con nuestro estado vibratorio en la materia. Ese patrón energético, como un perfecto 
aspirador, al final, debe atraer cuanto antes aquello que rellene tal vacío, con los atributos exactos 
que lo procuraron y lo hicieron permanecer hasta el momento en que una nueva entidad penetre 
y lo rellene, y se haga con su control... a pesar de que el espíritu original no haya querido, sabido 
o conocido de su propia autoridad y no haya podido, por todo ello, hacerse dueño y cargo de su 
propia forma, cuerpo y su naturaleza.



800

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Cuando no somos conscientes de nuestra propia Presencia dejamos un vacío que atenta contra 
nuestra propia naturaleza espiritual y material, arrojando nuestros cuerpos a conciencias delibe-
radas que sólo buscan, porque no pueden hacer otra cosa, un espacio que rellenar aunque no les 
pertenezca. Un mundo de parásitos y entes sin conciencia ni consciencia de sí, sólo puede derivar 
en caos, destrucción y malignidad. Entendiendo que el mal es la negación del Bien, de su autoridad, 
de su sabiduría y de la compasión que se deriva de los anteriores. Cuando no somos conscientes ni 
responsables de nosotros mismos, sea cual sea la dimensión en la que nos estemos manifestando, 
estamos yendo contra el Bien. Y cuando se va contra el Bien, el Mal se hace con todo el control de 
las formas, de los contenidos, y hasta de los espíritus. Y… para desgracia del condenado a no ver ni 
sentir ni padecer por su propio espíritu... tal desempeño y voluntad del mal, no están prohibidos por 
ninguna autoridad cósmica. Cada ser ha de desempeñarse dentro de su propia naturaleza tal y como 
es su propia naturaleza, siempre, inmortal, perfecta, y plena de atributos de El Supremo y la Fuerza 
de El Origen. Cuando aún no lo ha logrado, por destino, diseño, plan, objetivo, misión o… misterio, 
ha de experimentar en su propia esencia tal falta o inconsciencia de su Propia y Sagrada Presencia 
hasta que lo consiga… Si no tiene el conocimiento para darse cuenta, siempre están esos grandiosos 
atributos de El Espíritu Santo que son: la Fe, la Esperanza y la Confianza en el propio Bien.

Y, si todo ‘va bien’, a pesar de nuestra inconsciencia o falta de El Recuerdo de El Origen, la Fe y la 
Esperanza son, por sí mismas, el triunfo sobre El Mal...

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

R.M.P. TOTALMENTE DE ACUERDO, ISABEL.

Ana Isabel De La Fuente Gracias por leer mi escrito. Pocos lo van a hacer, así que, te lo agradezco.

R.M.P. CLARO! TIENES MUCHA SABIDURÍA Y ME GUSTAN MUCHOS TEMAS QUE TOCAS.

Ana Isabel De La Fuente Rosa Maria Perillo Un abrazo, amiga,

R.M.P. GRACIAS, IGUAL, ISABEL.

J.A. Según mi experiencia-percepción personal el pensamiento actual de la mayoría no es generado 
por ellos mismos.... proviene de una programación, de una visión -estructurada ilusoria mental-, de 
un contenido ilusorio... es necesario romper con esa estructura interior que genera -percepciones 
mentales ilusorias- y limpiarse de muchas cosas internas.. es necesario una transmutación interior 
para tener verdadero discernimiento... y después se genera una nueva visión, una nueva percep-
ción descondicionada, desestructurada... la que es innata a nosotros y nos hace poder ver interior-
mente cómo operan esos patrones conductuales que no nos pertenecen, pero que tomamos como 
propios vaya saber uno en qué momento... es necesario aislarse enfocarse solo y únicamente en 
uno mismo en el interior para poder generar otro nivel de consciencia adentro nuestro, en donde 
podemos ‘vernos a nosotros mismos siendo’, para así aprender de nosotros mismos y romper con 
esas maneras de operar psicológicas que no nos pertenecen... Gracias

Gabriela S. Gracias Isabel, eres una antorcha en esta dimensión y en todas.

N.X.O. Siempre certera.

A.d.L.M. La FORTALEZA está en sentir la Unidad.
“16 agosto 19h Concentracion Masiva Madrid Todos Unidos sin banderas, sin ideologias i por nues-
tros derechos y por nuestras libertades! Más información en Telegram: Concentracion_masiva_16A 
Salida, y regreso, en Bus desde toda España ya organizadas”

http://Isabel De La Fuente
http://Ana Isabel De La Fuente  
http://Ana Isabel De La Fuente  
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G.F. Completamente de acuerdo Isabel!. Gracias!

A.T. Gracias, lo has dicho muchas veces. Nunca está de más una y otra vez más. Te lo agradezco Isabel.

M.S. Cuando se pregunten, por que preguntan lo que hay que hacer, recibirán la respuesta de si 
mismos..

J.d.l.B. PERMITANME, CON MODESTIA UNIRME A ESTA INTERPRETACION DE HUMANIDAD, DE SANA 
HUMANIDAD, LOGRADA POR AÑOS DE SER BUENO CON EL BUENO Y JUSTO CON EL MALO, SOY DE 
MI ALMA MATER PENQUISTA Y DESDE SIEMPRE VIBRE CON SU LEMA “ POR EL DESARROLLO LIBRE 
DEL ESPIRITU”. GRACIAS POR ESE HERMOSO RECUERDO, QUE ALIENTA A SEGUIR, NO OBSTANTE 
LOS TIEMPOS QUE CORREN.

J.T.V. ¡Felicidades Ana Isabel! Que pases un feliz día de tu cumple y te entrego mi vídeo   
https://www.youtube.com/watch?v=x3KjveW51YE

YOUTUBE.COM
Libro LI32E

https://www.youtube.com/watch?v=x3KjveW51YE  
https://www.youtube.com/watch?v=x3KjveW51YE  
https://www.youtube.com/watch?v=x3KjveW51YE  
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Isabel De La Fuente
12 de agosto de 2020

El Dr. Ángel Ruíz Valdepeñas, expulsado de su trabajo por revelar abiertamente la verdad acerca 
de toda la siniestra trama ‘Covid-19’ urdida por el poder único que dirige el Mundo. Todo lo que 
vengo denunciando y explicando desde hace años, y que se ha materializado, desgraciada e inevita-
blemente en los últimos meses, lo explica a la perfección y en pocos minutos este médico español 
en una televisión catalana.

La verdad, de manera acelerada, va siendo asfixiada hasta que no quede ni rastro de ella en este 
planeta en los próximos tiempos. La humanidad no sólo será testigo y víctima, sino masa necesaria , 
útil y medio para la imposición de un orden mundial basado en la dictadura global, el totalitarismo, 
la esclavitud y la negación paulatina y rápida de la autoridad personal de cada uno. La voluntad del 
ser desaparecerá, sustituida por un sólo ordenador central, una sola inteligencia se encargará de 
dirigir a la nueva humanidad artificial, robot . Para ello la modificación o alteración genética será 
un factor necesario para conseguir dominar a toda la especie humana. Y ese es el segundo orden 
prioritario del poder satánico sionista masón mundial, después del establecimiento del estado total 
de esclavitud en toda la Tierra.

La gran mayoría de los 8 mil 200 millones de esclavos que pueblan este planeta , ya, ahora, hoy, 
se están ‘preparando’ para ser utilizados y condenados en ritual, sin el mayor atisbo de rebelión, 
ni reacción; sino al contrario: muestran una aceptación y sumisión sin precedentes en la historia 
terrenal desde que comenzó su andadura, desde que fue creada esta especie en este planeta-
holograma llamado: Tierra.

La minoría consciente y sabedora de esta verdad, sólo tendrá un camino. El resto, aceptará, se do-
blegará. e incluso lo alentará ‘gozosa’, ya convertidos en ejército sin alma, y perseguidores letales 
de aquellos ‘hermanos’ que pretendan salir de la estructura carcelaria, osen tener una opinión o se 
atrevan a reclamar la verdad perfectamente evidente y evidenciada , y que señala a la esclavitud 
más atroz jamás vista.... pero anunciada desde hace milenios.

Ni unos bandos ni otros, ni pros ni antis, ni conspiranóicos ni oficialistas creyentes de las múltiples 
farsas ideológicas, verdaderos fanáticos ultras de las creencias -todas, siempre y por siempre, eter-
namente falsas, pues se crearon para el auto control y auto destrucción de la propia especie, entre 
ellos mismos- son capaces de ver la verdad por una u otra razón.

Tener que abandonar ideas y creencias, tener que despojarse de programas mentales de todo tipo, 
aceptar la verdad en todos los ámbitos y más allá de ellos, es prácticamente imposible para una 
especie artificial, la humana, la nuestra, que fue creada para ser, exactamente eso: una raza de 
esclavos, de sujetos experimentales, y medio para obtener y conseguir fines y objetivos otras razas 
muy distintas a la ‘nuestra’, cuya ‘ubicación’ siempre estuvo y está más allá del propio planeta-
cárcel: Tierra.

Se ha denunciado, explicado, desmenuzado, tratado infinitamente en todas mis plataformas, en 
medios, por diferentes cauces, en masa y a nivel personal, en más de 25 años de labor continuada 
-y extenuante para mí- , por pasiva y por activa todo lo que había y lo que fue y lo que sucedería, en 
los ‘próximos tiempos’; y sucedió. Y llegaron ‘esos tiempos’. Y esos tiempos son hoy, ahora.

De hecho, no hay tiempo. Quizá, nunca lo hubo más que en los sistemas de control y programación, y 
para conseguir objetivos ajenos a la propia especie experimental o entes diseñados para tales fines.

Sólo la consciencia, fruto de la conciencia de YO, del reconocimiento propio de la propia autoridad 
Superior que anida y Es en el interior de toda forma de Vida, y que activa y desarrolla la Voluntad, 
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el Poder, la Autoridad propias e intocables e inmanipulables del Ser, pueden liberar a esta especie, 
de manera individual o de manera grupal dependiendo del grado de consciencia, de este estado-
ilusión-cárcel-mátrix… como lo queramos denominar según nuestra capacidad de visión superior 
…. y del estado de esclavitud.

Seres humanos. Siempre esclavos, siempre esclavizados. Siempre ciegos y despojados de Voluntad 
y Consciencia y Recuerdo. Si no es ahora... ¿cuándo os alzaréis con vuestra libertad?¿cuándo os 
liberaréis de la esclavitud? ¿cuándo, al fin, reconoceréis vuestro Yo Superior?¿cuándo ejecutaréis 
vuestra sagrada individualidad integrada en la consciencia de Yo Soy, unida al Supremo?

Pues, si no es ahora ….

¿cuándo?.

...

Conscientes o no conscientes:

Es La Hora.

Ana Isabel De La Fuente   Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/Arucas.Blog/videos/4100700686638376/

Jorge Guerra
4 de Julio

MÉDICO EXPULSADO POR DCIR ESTO EN TV
CENSURADO

http://Ana Isabel De La Fuente 
http://Isabel De La Fuente
https://www.facebook.com/Arucas.Blog/videos/4100700686638376/ 
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Isabel De La Fuente
13 de agosto a la 1:49

hay cosas que no las entiendo...;
... son tan perfectas...

Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 


805

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

VOLVER AL ÍNDICE

Isabel De La Fuente
17 de agosto de 2020

“Advertencia a la Comisión Europea: Os demandaremos”
-Estoy harta de la ‘disidencia controlada’, tan farsante y satánica como los propios poderes contra 
los que dicen ir y denunciar. La disidencia controlada nada tiene que ver con la Verdad de lo que 
está sucediendo en la Tierra, y como todas las disidencias programadas , diseñadas, y financiadas 
por el mismo poder satánico , sólo sirven a la magnificación del plan de los sionistas absolutistas 
que van a imponer e implantar la esclavitud en toda la Tierra. Esta ‘disidencia controlada’ por el 
mismo poder oscuro, siempre son dirigidos por los mismos, y tienen los mismos planes de actua-
ción y ejecución y lenguaje que cualquier otra disidencia que surja ‘de repente’ para otros fines 
‘necesarios’ e impositivos cualquiera que se sucedan o atraviesen a la sociedad humana. La mentira 
es tan grande que, tales enfrentamientos, que no tienen nada que ver con la natural oposición del 
grueso humano , que debe ser caótico para ser creíble... y eficaz...., espontánea y rezumante de 
verdad común y para todos, sólo pueden ser dirigidos y ejecutados, insisto, por los poderes que 
urden tales planes de falsa confrontación para dar el golpe definitivo a una sociedad que sigue e 
insiste en no enterarse de nada.
Los ‘médicos por la verdad’ son ‘disidencia controlada’ por el poder oscuro, siniestro y secreto, 
para dar ‘jaque mate’ a la humanidad , confundiéndola hasta extremos increíbles, dado que la 
inteligencia del común prácticamente ha caído en barrena , y es incapaz de contrastar ni una sola 
verdad que tenga delante de sus narices, y mucho menos aquella que la compete a sí misma , por-
que ya ni siquiera sabe qué significa mirarse a sí mismo, discernir, pensar, reflexionar, contrastar, o 
el significado de ‘alejarse’ o ‘tomar distancia’ para poder ‘ver’, porque ni tomar distancia ni ver son 
conceptos que ya existan o quede algún rastro de ellos en sus cerebros y mentes.

Pedir que la sociedad piense.. es , ya, un imposible.

Estos falsos médicos por la verdad, han hecho un flaco favor a la verdad, y son los cómplices nece-
sarios y los tontos útiles sus seguidores, para que ‘El Plan’ de esclavitud se lleve a cabo y con gran 
éxito para los satanistas masones sionistas que ya se han hecho con el control de todos y de todo. 
Cuando , ‘al fin’, se genera de una forma -falsa- espontánea un contra poder, es que ‘la fiesta’ ya ha 
comenzado. Para que el siniestro y su plan triunfen se necesita una confrontación perfectamente 
diseñada en la que los propios humanos participen y se enfrenten , y pierdan con ello su energía, 
su capacidad de ver, su intuición y el poco potencial que le quedaba para poder parar en seco y Ver. 
-y comprender, y entender, y cotejar, y discernir, y reflexionar, y meditar... y...y... y...y.... y .... y ..... y 
... y .... y ...y ..... ... (y así hasta el infinito y , parece ser, que ‘más allá’...) - dónde está la Verdad, qué 
pretende y quiénes son sus valedores y opositores... más allá de la superficie o mátrix irreal donde 
se desarrolla el plan y la confrontación -insisto: siempre falsa de toda falsedad y además.. si pensá-
semos sólo un poco, nos daríamos cuenta de , imposible- y cuál es su naturaleza, causas y objetivos.

La Verdad, siempre, es Una. Una sola verdad. Una sola Verdad

Este tipo de confrontaciones, falsas de origen y de consecuencias, separan, dividen, trituran, desinte-
gran, cualquier atisbo de visión, intuición y real reflexión. Desde que Satán se hizo con el control, todo 
lo que veas delante de ti, e incluso dentro... si aún no estás capacitado para ser consciente de ti 
mismo y te empodere tal revelación, es falso. Falso de toda falsedad. E insisto, y además es impo-
sible.. a los ojos de la Verdad.

Cuando he incitado a la gente a salir a la calle ha sido para revelar nuestra verdad, que es única, es 
una, y es imposible que divida; es decir, se está haciendo valer la Libertad LA L I B E R T A D... Cuan-
do un grupo, siempre secreto, escondido, velado, disfrazado, maquillado, se hace con el control 
y la cabecera de una disidencia -cualquier disidencia- ‘repentina’ y utiliza el mismo lenguaje , los 
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mismos modos, los mismos conceptos , las mismas poses, los mismos argumentos.... (¡los mismos 
argumentos!!!!!!) , los mismos ‘perfiles’..... la misma energía.... Y se mueve en el mismo cuadro de 
‘manifestación’ , es porque tal supuesta reacción es falsa y nutre al primero que la generó.. dando 
por sentado y definitiva su manifestación y establecimiento el plan original de control desde todos 
sus frentes y utilizando al mayor número de ‘personas’ -la mayoría vacías de plena consciencia y 
capacidad de ver y discernir- para que ‘el plan’ sea, definitivamente, efectivo.

A un poder satánico no hay nada que le guste más que una confrontación en su mismo nivel. Para 
el Maligno sólo existe una ‘verdad’; y es que él se pueda manifestar en un contexto donde pueda 
utilizar todo y a todos , pues como fuerza parásita que es por definición , necesita , siempre, de ter-
ceros para poderse establecer donde nunca podría tener cabida. Necesita siempre de seres incons-
cientes o vacíos para poder utilizarlos física y mentalmente. No entiende de ‘un lado o del otro’, no 
entiende de ‘creencias’ o ‘contracreencias’. Sólo entiende de escenarios completos con sus actores, 
vacíos de visión y autoridad, a quienes pueda utilizar para poder manifestarse y tomar el control.

Por eso, el Maligno, nunca es imprevisible; siempre es previsible. No puede cambiar de ‘plan’, no 
puede ejecutar, sin terceros y a través de terceros. Da igual el plan y el contraplán, el plan o el 
contra-plán. Le es indiferente. Sólo busca ‘escenarios’ donde unos y otros se enfrenten y debiliten, 
hasta hacerse él con el control de todo aquello que ya no tienen energía, ni conciencia, ni conscien-
cia, ni voluntad, ni visión, ni... Como parásito, el mal y su máximo supuesto ‘hacedor’, sólo necesita 
cuerpos y cerebros vacíos a quienes controlar, y da igual el medio, la forma, o incluso, sus propios 
planes. Lo terrible para la sociedad humana es que siempre cae en su trampa, siempre acaba sien-
do mercenario de él, siempre acaba siendo el parásito y no a la inversa, siempre acaba siendo el 
tonto útil en ‘sus manos’, siempre acaba oprimido, arrodillado y convertido en adoratriz de ‘su falsa 
y malvada majestad’ . Una y otra vez, el hombre, vuelve a demostrar y representar ser un esclavo 
perfecto para el Maligno. Un ser creado para ser exactamente lo que nunca ha dejado de ser... al 
menos, hasta hoy.

https://www.scabelum.com/post/advertencia-a-la-comisi%C3%B3n-europea-os-demandaremos?fbclid=IwAR2oFpvOh9jJsRKATLhr
BlGK9LT6Nw0nT303u6JSQOfwiuwPxCN5crVYZjY

Las disidencias -controladas- son el mayor ejemplo de que la humanidad no sólo no ha avanzado 
en su camino de auto revelación hacia la única Verdad y su propia consciencia de Ser, ni un ápice, 

SCABELUM.COM

Advertencia a la Comisión Europea: 
Os demandaremos
Mucho se habla de acudir a tribunales
internacionales o de solicitar ayuda a la Unión
Europea para combatir la desgracia de este país.
Pero lo cierto es que la Comisión Europea está

https://www.scabelum.com/post/advertencia-a-la-comisi%C3%B3n-europea-os-demandaremos?fbclid=IwAR2oFpvOh9jJsRKATLhrBlGK9LT6Nw0nT303u6JSQOfwiuwPxCN5crVYZjY 
https://www.scabelum.com/post/advertencia-a-la-comisi%C3%B3n-europea-os-demandaremos?fbclid=IwAR2oFpvOh9jJsRKATLhrBlGK9LT6Nw0nT303u6JSQOfwiuwPxCN5crVYZjY 
https://www.scabelum.com/post/advertencia-a-la-comisi%C3%B3n-europea-os-demandaremos?fbclid=IwAR2oFpvOh9jJsRKATLhrBlGK9LT6Nw0nT303u6JSQOfwiuwPxCN5crVYZjY 
https://www.scabelum.com/post/advertencia-a-la-comisi%C3%B3n-europea-os-demandaremos?fbclid=IwAR2oFpvOh9jJsRKATLhrBlGK9LT6Nw0nT303u6JSQOfwiuwPxCN5crVYZjY 
https://www.scabelum.com/post/advertencia-a-la-comisi%C3%B3n-europea-os-demandaremos?fbclid=IwAR2oFpvOh9jJsRKATLhrBlGK9LT6Nw0nT303u6JSQOfwiuwPxCN5crVYZjY
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sino que ha dado un millón de pasos hacia atrás y hacia abajo, justo donde habita ‘su Amo’, y en el 
momento exacto en el que el Mal se va a constituir como la máxima fuerza, poder y representación 
de un planeta-dimensión que debería, ya, tener los ‘días’ contados y, definitivamente, desaparecer, 
por el bien del mismo y único Bien.

Imposible continuar tratando de explicar lo que todos, sí, todos, deberíamos ya saber, reconocer, y 
aceptar, para poder anular el frente inevitable de la esclavitud y la era más oscura, maligna y sinies-
tra de todas las vividas en este planeta, pero que, paradójicamente, no sólo no se ha revelado tal 
estado de consciencia, sino que a tal, se le ha dado el golpe de muerte nunca imaginado... pero sí 
avisado por todos los y las verdaderos verdaderas profetas. Y a las pruebas me remito. Si yo pude 
verlo a lo largo y ancho de mi vida... ¿por qué vosotras y vosotros no?

¿quizá, será, que nunca quisisteis ni tuvisteis nunca la intención de querer ver... y como tal... esa fue 
siempre vuestra elección... ante El Supremo....?-

Enrique De Vicente Martin

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

http://Enrique De Vicente Martin  
http://Enrique De Vicente Martin  
http://Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
17 de agosto 2020

Estoy harta de la ‘disidencia controlada’, tan farsante y satánica como los propios poderes contra 
los que dicen ir y denunciar. La disidencia controlada nada tiene que ver con la Verdad de lo que 
está sucediendo en la Tierra, y como todas las disidencias programadas , diseñadas, y financiadas 
por el mismo poder satánico , sólo sirven a la magnificación del plan de los sionistas absolutistas 
que van a imponer e implantar la esclavitud en toda la Tierra. Esta ‘disidencia controlada’ por el 
mismo poder oscuro, siempre son dirigidos por los mismos, y tienen los mismos planes de actua-
ción y ejecución y lenguaje que cualquier otra disidencia que surja ‘de repente’ para otros fines 
‘necesarios’ e impositivos cualquiera que se sucedan o atraviesen a la sociedad humana. La mentira 
es tan grande que, tales enfrentamientos, que no tienen nada que ver con la natural oposición del 
grueso humano , que debe ser caótico para ser creíble... y eficaz.... , espontánea y rezumante de 
verdad común y para todos, sólo pueden ser dirigidos y ejecutados, insisto, por los poderes que 
urden tales planes de falsa confrontación para dar el golpe definitivo a una sociedad que sigue e 
insiste en no enterarse de nada.
Los ‘médicos por la verdad’ son ‘disidencia controlada’ por el poder oscuro, siniestro y secreto, 
para dar ‘jaque mate’ a la humanidad, confundiéndola hasta extremos increíbles, dado que la inte-
ligencia del común prácticamente ha caído en barrena, y es incapaz de contrastar ni una sola ver-
dad que tenga delante de sus narices, y mucho menos aquella que la compete a sí misma, porque 
ya ni siquiera sabe qué significa mirarse a sí mismo, discernir, pensar, reflexionar, contrastar, o el 
significado de ‘alejarse’ o ‘tomar distancia’ para poder ‘ver’, porque ni tomar distancia ni ver son 
conceptos que ya existan o quede algún rastro de ellos en sus cerebros y mentes.

Pedir que la sociedad piense... es , ya, un imposible.

Estos falsos médicos por la verdad, han hecho un flaco favor a la verdad, y son los cómplices nece-
sarios y los tontos útiles sus seguidores, para que ‘El Plan’ de esclavitud se lleve a cabo y con gran 
éxito para los satanistas masones sionistas que ya se han hecho con el control de todos y de todo. 
Cuando, ‘al fin’, se genera de una forma -falsa- espontánea un contra poder, es que ‘la fiesta’ ya ha 
comenzado. Para que el siniestro y su plan triunfen se necesita una confrontación perfectamente 
diseñada en la que los propios humanos participen y se enfrenten, y pierdan con ello su energía, su 
capacidad de ver, su intuición y el poco potencial que le quedaba para poder parar en seco y Ver. 
-y comprender, y entender, y cotejar, y discernir, y reflexionar, y meditar... y...y... y...y.... y .... y ..... y 
... y .... y ...y ..... ... (y así hasta el infinito y , parece ser, que ‘más allá’...) - dónde está la Verdad, qué 
pretende y quiénes son sus valedores y opositores... más allá de la superficie o mátrix irreal donde 
se desarrolla el plan y la confrontación -insisto: siempre falsa de toda falsedad y además.. si pensá-
semos sólo un poco, nos daríamos cuenta de , imposible- y cuál es su naturaleza, causas y objetivos.

La Verdad, siempre, es Una. Una sola verdad. Una sola Verdad

Este tipo de confrontaciones, falsas de origen y de consecuencias, separan, dividen, trituran, desin-
tegran, cualquier atisbo de visión , intuición y real reflexión. Desde que Satán se hizo con el control, 
todo lo que veas delante de ti, e incluso dentro... si aún no estás capacitado para ser consciente de ti 
mismo y te empodere tal revelación, es falso. Falso de toda falsedad. E insisto, y además es imposi-
ble.. a los ojos de la Verdad.

Cuando he incitado a la gente a salir a la calle ha sido para revelar nuestra verdad, que es única, es 
una, y es imposible que divida; es decir, se está haciendo valer la Libertad LA L I B E R T A D... Cuan-
do un grupo, siempre secreto, escondido, velado, disfrazado, maquillado, se hace con el control 
y la cabecera de una disidencia -cualquier disidencia- ‘repentina’ y utiliza el mismo lenguaje, los 
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mismos modos, los mismos conceptos, las mismas poses, los mismos argumentos... (¡los mismos 
argumentos!!!!!!), los mismos ‘perfiles’... la misma energía... Y se mueve en el mismo cuadro de 
‘manifestación’, es porque tal supuesta reacción es falsa y nutre al primero que la generó... dando 
por sentado y definitiva su manifestación y establecimiento el plan original de control desde todos 
sus frentes y utilizando al mayor número de ‘personas’ -la mayoría vacías de plena consciencia y 
capacidad de ver y discernir- para que ‘el plan’ sea, definitivamente, efectivo.

A un poder satánico no hay nada que le guste más que una confrontación en su mismo nivel. Para el 
Maligno sólo existe una ‘verdad’; y es que él se pueda manifestar en un contexto donde pueda uti-
lizar todo y a todos, pues como fuerza parásita que es por definición, necesita, siempre, de terceros 
para poderse establecer donde nunca podría tener cabida. Necesita siempre de seres inconscientes 
o vacíos para poder utilizarlos física y mentalmente. No entiende de ‘un lado o del otro’, no entiende 
de ‘creencias’ o ‘contra-creencias’. Sólo entiende de escenarios completos con sus actores , vacíos de 
visión y autoridad, a quienes pueda utilizar para poder manifestarse y tomar el control.

Por eso, el Maligno, nunca es imprevisible; siempre es previsible. No puede cambiar de ‘plan’, no 
puede ejecutar, sin terceros y a través de terceros. Da igual el plan y el contraplán, el plan o el 
contra-plán. Le es indiferente. Sólo busca ‘escenarios’ donde unos y otros se enfrenten y debiliten, 
hasta hacerse él con el control de todo aquello que ya no tienen energía, ni conciencia, ni conscien-
cia, ni voluntad, ni visión, ni... Como parásito, el mal y su máximo supuesto ‘hacedor’, sólo necesita 
cuerpos y cerebros vacíos a quienes controlar, y da igual el medio, la forma, o incluso, sus propios 
planes. Lo terrible para la sociedad humana es que siempre cae en su trampa, siempre acaba sien-
do mercenario de él, siempre acaba siendo el parásito y no a la inversa, siempre acaba siendo el 
tonto útil en ‘sus manos’, siempre acaba oprimido, arrodillado y convertido en adoratriz de ‘su falsa 
y malvada majestad’. Una y otra vez, el hombre, vuelve a demostrar y representar ser un esclavo 
perfecto para el Maligno. Un ser creado para ser exactamente lo que nunca ha dejado de ser... al 
menos, hasta hoy.

Las disidencias -controladas-, y el último ejemplo proporcionado por ese falso grupo de origen que 
son ‘médicos por la verdad’, que ayer centraron en Madrid toda la atención -qué barbaridad, lo 
estúpido que puede llegar a ser el ser humano cuando es teledirigido...- en si “mascarillas sí, mas-
carillas no”, o negando el número de muertos que se ha llevado por delante...

....esta arma de destrucción, de laboratorio y artificial, que es el ‘sarscov2’, alias ‘covid 19’, que en 
España rondan los 80 mil muertos, como arma directa o indirecta, que es justamente lo que quería 
lograr el poder satánico con su ejecución, esparciendo, fumigando e inoculando el arma, el triple 
ácido (que no virus), sobre la faz de la Tierra, y con sus cómplices necesarios para mayor confusión, 
estos grupos disidentes financiados y promovidos por ellos mismos...

....son el mayor ejemplo de que la humanidad no sólo no ha avanzado en su camino de auto reve-
lación hacia la única Verdad y su propia consciencia de Ser, ni un ápice, sino que ha dado un millón 
de pasos hacia atrás y hacia abajo, justo donde habita ‘su Amo’, y en el momento exacto en el que 
el Mal se va a constituir como la máxima fuerza, poder y representación de un planeta-dimensión 
que debería, ya, tener los ‘días’ contados y, definitivamente, desaparecer, por el bien del mismo y 
único Bien.

Imposible continuar tratando de explicar lo que todos, sí, todos, deberíamos ya saber, reconocer 
,y aceptar, para poder anular el frente inevitable de la esclavitud y la era más oscura, maligna y si-
niestra de todas las vividas en este planeta, pero que, paradójicamente, no sólo no se ha revelado 
tal estado de consciencia, sino que a tal, se le ha dado el golpe de muerte nunca imaginado... pero 
sí avisado por todos los y las verdaderos verdaderas profetas. Y a las pruebas me remito. Si yo pude 
verlo a lo largo y ancho de mi vida... ¿por qué vosotras y vosotros no?



810

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

¿quizá, será, que nunca quisisteis ni tuvisteis nunca la intención de querer ver... y como tal... esa 
fue siempre vuestra elección.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Por cierto:
“El médico que sólo sabe de medicina...
...ni medicina sabe”. Frase del polifacético médico catalán José de 
Letamendi y Manjarrés (1828-1897)

GD Gracias Isabel, estos médicos por la verdad casi me lo hacen creer, pero todavía algo me alerta, 
algo me hacía ruido... Gracias por aclararme. Aunque el panorama es muy triste me alegro de po-
der ir viendo la verdad...

YY Totalmente concuerdo contigo, que cuesta arriba, nadar contra la corriente, es agotador, muy 
doloroso.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Ana Isabel De La Fuente
17 de agosto de 2020

Petronio: “Medicus enim nihil aliud est quam animi consolatio” 
(“El médico no es otra cosa que el consuelo del alma”)



812

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

Ana Isabel De La Fuente en Isabel De La Fuente
18 de agosto de 2020  

vuelvo a escuchar esos pitidos, esos extraños sonidos, radiofrecuencia en su estado más puro y 
más expansivo.. aunque difícilmente perceptible al oído externo. Es un sonido interno, pero perfec-
tamente detectable, que se ‘enciende y se apaga’ por momentos, a rachas. Y es discontinuo y con 
distintas calidades vibratorias. De repente se desvanece, como si se hubiese o lo ‘hubiesen’ des-
conectado. Parece un ensayo con aplicación de diferentes frecuencias y tonos vibratorios . No re-
tumba, es más bien sutil , pero , como dije, detectable... al oído interno. Su percepción es siempre 
desde el oído interno. El cerebro lo detecta, a la vez e igual que mi conciencia, sin lugar a dudas... 
y presta atención. Ocurre, siempre, hasta hoy, y desde hace aproximadamente dos años, con una 
frecuencia inusual, y siempre es el oído izquierdo donde se amplifica y detecta.
Ahora se acaba de desconectar. Todo vuelve a la normalidad. El silencio habitual , plagado de ruidos 
externos naturales. Una fiesta en un piso superior con jóvenes adolescentes. Es agosto, verano. 
Gritan, ríen, juegan... Es la 1:07 de la madrugada.

Esperaré a la siguiente ‘conexión’, proceda de donde proceda. Hace tiempo que estoy habituada. Y 
mi cerebro, también. Es él quien me avisa y me dirige la atención al ya ‘viejo’ conocido-desconocido 
sonido o haz de sonidos con sus diferentes tonos y frecuencias. Parecen ensayos... Mientras medito 
sobre ello, continúan las carcajadas, se divierten, ríen... se callan; juventud.

La primera vez que ‘éste’ sonido fue tan evidente provocó en mí toda una gran agitación interna, 
sorpresa, confusión... incredulidad. Sin rayar en la locura, fui consciente de que si viviese en la lo-
cura, tal sonido me habría destruido. No me creía que ‘me estuviese pasando’ de manera tan des-
carada, tan evidente, tan perceptible... Pero, tras la inesperada ‘visita’, mi ansia por investigar hasta 
lo peligroso, temeraria, me arrebató una cierta, extraña fascinante expectativa. Como si tal sonido 
fuese controlado por terceros, y yo lo sabía. Y ellos lo sabían que yo lo sabía. El juego era jugado por 
las dos partes, pues yo me había percatado y no estaba dispuesta a sucumbir. Sabía perfectamente 
que era ajeno a mí. Y como fui consciente desde el primer instante, pese a la tribulación, el asom-
bro, y la inquietud que me llevó a la alarma, el cerebro y mi conciencia han sabido levantar una 
soberana barrera entre mi entendimiento, siempre sagrado, y aquello que procede del exterior; 
cualquier exterior. No era la primera vez....

Cuando tenía 18 años, aquel primer ataque, como un rayo interno, como un campo de frecuencia 
que me envolvía y me atravesaba a la vez, paralizándome... dejó una profunda huella en mí... y 
aprendí. Mi cuerpo, mi cerebro, y mi conciencia, siempre suelen adelantarse a mi mente humana 
limitada, heredada. Y aunque ni ella se lo crea, dude o tema, mi cuerpo y mi consciencia siempre 
van por delante y constituyen un poder y una fortaleza en sí y conjuntos.

Después, vinieron cientos, miles de experiencias ‘sonoras’ de toda naturaleza, y visuales, y táctiles, 
o simplemente vibratorias, o vibracionales, o dimensionales o, incluso, adimensionales ... De todas 
aprendí; de todas sigo aprendiendo... pues se siguen sucediendo. Como hoy, ahora, esta madruga-
da, una vez más.

Pero... esta vez, no es adimensional; es terrenal. Es evidente. Es tecnológica. Es impositiva. Y tiene 
una fuente demostrable, aunque aún no la haya terminado de detectar. Forma parte de ‘sus en-
sayos’, ‘sus experimentos’, de sus mecanismos ... de sus activaciones frecuenciales... Y con ellos, 
sus mensajes subliminales, sus códigos, de sus encriptaciones, de sus programas vibratorios, de su 
tecnología revolucionaria de control... O no... Depende.
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De todo hay. Es una ‘guerra’ que se libra en todos los frentes, y en todos los órdenes, y en todas las 
frecuencias , métodos o tecnología que haya a su alcance. Depende de aquellos escenarios-planos-
dimensiones-conciencias o programas que vayan ganando... y se les vaya permitiendo. O no...

Sea como fuera la interpretación de todo ello, y de quien proceda, la confrontación se continua 
dando en una u otra oportunidad , realidad o formato vibratorio. No hay ‘avance’ , no hay tal 
‘evolución’; hay : oportunidad. Y ellos, todos, la aprovechan, la usan y extraen su propio objetivo o 
satisfacen su necesidad...crónica o nuclear u original.

Y en esa ‘confrontación’ estamos todos metidos. Todos los que somos creaciones , seres creados, 
en camino hacia el desarrollo de alguna autoridad propia que nos aleje de manera automática de 
cualquier mecanismo externo de control... Entra dentro de aquello que se denomina adquisición 
y desarrollo de la propia Voluntad. Pero, tal, hay que ganarla; hay que ganársela; con la propia ex-
periencia que ofrece la propia existencia a lo largo de las diferentes formas de vida .... o vibración.

....

No ha vuelto ‘el sonido’, de momento. Ya no me llama demasiado la atención, pese a su inquietan-
te, otrora, desconocido origen.

Comprendo más que necesito.

Parece que me he hecho algo más fuerte, más resistente.... más consciente. Ya no soy tan impre-
sionable -... tampoco, nunca, lo fui en gran medida, a pesar del dramatismo de la mayoría de mis 
experiencias con lo sobrenatural , sus particularidades y sus consecuencias, casi siempre, incom-
prensibles.. y en muchas ocasiones, peligrosas-
Pero, sí. Parece que me he hecho más resistente , menos endeble para cualquier impregnación, 
menos alterable... Simplemente, o eso parece,
más fuerte.

No rehúyo la experiencia, pero tampoco la alimento. No la rechazo, pero tampoco la potencio. No 
me sorprende... ni siquiera (otra vez
y van... muchas, demasiadas... Ruego a Dios) el intento de acabar conmigo, una vez más, por parte 
de esas fuerzas, el día de mi cumpleaños, el pasado sábado, 8 de agosto, ... allí, en León...
Testigos; sí. Como siempre. Inevitable; sí. Como siempre.
Fortaleza; sí... como nunca había imaginado...

Me hago ‘mayor’ en un mundo donde nunca fui joven, ni mayor. Es lo mismo: como siempre. y 
eso es incontestable, estoy en manos de Dios. Y de eso sí que tengo, para siempre y por siempre, 
certeza.

....

Silencio. De momento.

Me voy a dormir...

Isabel De La Fuente

M.C.d.L. Eres compañera de la puerta del León, si te gustan las series de TV, (a mi no mucho) tienes 
que ver sense 8 todos los personajes nacieron un 8 de agosto.

http://Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente Este año celebré mi cumpleaños, por primera vez en mi vida, en la ciudad León, 
Castilla-León, tierra de mis ancestros...

M.C.d.L. Isabel De La Fuente te abrazo fuerte desde León Guanajuato 

Isabel De La Fuente Maggie Cabeza de León Sincronicidad... Nada es casual.
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Isabel De La Fuente
19 de agosto de 2020

¿Y si en vez de obligarme a aprender, simplemente, acepto ?
¿Y si abandono toda necesidad obsesiva y desgastante, por la elección de la mejor proyección de 
uno mismo sobre su propio entorno energético inmediato?
¿Y si elegimos aceptar que sabemos de manera innata, y dejamos que surja nuestra sabiduría así, 
jugando, siendo, fluyendo, desde el silencio de la íntima certeza que nos convierte en inmortales y 
neutraliza el miedo por inexistente en el reino de la consciencia que abarca todo el Universo que 
estamos reconociendo, siempre, en nosotros mismos y de manera refleja, simultánea, en los de-
más y en todo cuanto nos rodea?
¿Y si elegimos dejar de imponernos lo que nunca conseguiremos , porque lo que Es no se impone, 
ni se lucha, ni se atrapa, y aceptamos todo lo que podemos ser como el reto más gratificante al 
que la conciencia y el corazón le gusta medirse cuando se sabe perfecto, inmortal y pleno, justo 
un instante antes de la gran emanación de lo que Es y Es Supremo que surge siempre de aquellas 
chispas de Vida que se atreven a sentir, pensar y amar como Dios y que levantan los auténticos 
Universos...?

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIA EN ACCIÓN
Isabel.consciencia@gmail.com

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
mailto:Isabel.consciencia%40gmail.com?subject=
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Ana Isabel De La Fuente
20 de agosto de 2020

Bueno, pues por hoy no hay mucho más que decir

B.C. me imagino un bikini...  me imagino una arañita... tapando lo evidente.

S.H.M. Triste

I.M.N. Hasta con eso...
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Isabel De La Fuente
22 de agosto a las 14:55

“Se ha acabado la partida de la ignorancia consentida. Comienza el juego de verdad de la transmu-
tación, de la precipitación consciente en la materia de las ideas más elevadas y sutiles que crean 
realidades que a todos enamoran.

Comienza el ensayo. Miles de años -18 mil- hemos tardado en preparar un nuevo artefacto-objeto 
que reúna en sí mismo la divinidad y la materia. La inteligencia cósmica original y la materia fundida 
de las ideas sublimes.
Veremos si es un éxito este primer examen, o habrá que seguir perfeccionando el prototipo. El Ser 
Superior observa. A nada teme. Se sabe inmortal y ha comenzado el juego de la auto-”
Isabel De La Fuente. Año 2009 .
conscienciación.

Esto era lo que tenía que suceder

2020:Covid 19. SarsCov2= Esclavitud: Hoy. Esto es lo que está sucediendo

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

G.D. Qué fracaso...? o es todo un éxito? Todo es según quién lo valore no?...;

M.Ch.T. Todavía abundan ignorantes por voluntad

Ana Isabel De La Fuente ¿”todavía”?... Cada vez hay más... y más... y más... Y cada vez más 
profundamente ignorantes e inconscientes; es decir: peligrosos. El 90 por ciento de la pobla-
ción del planeta no tiene alma. La mayoría conviven en su propio cuerpo dos o más entidades. 
Los cerebros dejaron de funcionar , a partir, aproximadamente, del 88-89 de siglo pasado. En 
este primer casi primer cuarto del siglo 21, los cerebros y mentes funcionan sólo en un 0,10 
por ciento de su capacidad. La programación mental es masiva. La mayoría no está capacitada 
para detectar que está siendo, ya no programado mentalmente, sino que está siendo utilizado, 
literalmente, como cuerpo y como cerebro por terceros, tanto físicos como no físicos. El nivel de 
posesión entre la población humana actual es escalofriante en comparación con milenios ante-
riores. Por primera vez en la historia de este planeta-proyecto-mátrix, nunca se había dado tanta 
cantidad de miles de millones de seres, y la mayoría, vacíos de voluntad y de conciencia, y de 
consciencia de voluntad. La capacidad de discernimiento es casi nula, por todo lo anterior. Y el 
lóbulo frontal está anulado, convertido casi en callo, el recuerdo, su capacidad para el análisis y 
el discernimiento, está casi desactivado, y el cerebro sólo funciona superficialmente en algunos 
puntos del lóbulo frontal, en detrimento del resto de la capacidad cerebral.

Los cuerpos-objetos portan sujetos-objetos totalmente maleables , dúctiles ; perfectamente, ya, 
adaptados para establecer y albergar la nueva forma humana entrante: el transhumanismo, la 
era artificial, los cuerpos y mentes robots, y la llegada masiva de entes y espíritus de los campos 
astrales más afines a este tipo de infierno-mátrix , que ocuparán los nuevos cuerpos de manera 
inevitable. Al revés, potenciada por las élites, igualmente dirigidas por inteligencias artificiales. 
El uso conjunto de cuerpos por varios espíritus a la vez, será una de las ‘características’ domi-
nantes de esta ‘nueva era’ o, también, denominado, Nuevo Orden Mundial; alias= esclavitud.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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24 de agosto de 2020

No.. No. No.
El ‘virus’, de origen militar, jamás se escapó de ningún sitio. No. Cuando las élites llevan tiempo 
preparando su plan y su golpe contra la humanidad, y avisándonos de ello , sin ningún rubor, sin 
esconderse , haciendo todo tipo de encuentros, congresos, charlas, desde 10 años atrás, sobre el 
tema, y desmenuzándolo con expertos, biólogos, genetistas, militares, y científicos expertos en na-
notecnología , todos enfocados a una muy posible pandemia en el presente inmediato, y grabando 
tales intervenciones, encuentros, congresos y exposiciones, no podemos, la humanidad, negar lo 
que ellos mismos han declarado y nos han declarado.

Seguir negando lo que estos poderes han expuesto con profusión y ante medios de comunicación 
múltiples, y con todo lujo de detalles, expiándoles con la falsa hipótesis de que se les escapó el 
agente, pretendiéndoles estúpidos ante lo que siempre han tenido en sus manos, es precisamente 
la más increíble, inconcebible y estúpida justificación expiatoria de tales fuerzas satánicas que han 
declarado la guerra -biológica-, a toda la humanidad, por parte de aquella parte de la humanidad 
que debería ayudar a pensar al resto de la humanidad.

No. Ningún ‘virus’ se ha escapado de ningún laboratorio. El guion es, ha sido, exactamente el mis-
mo por parte de todos los gobiernos y por los poderes que dirigen a todos los gobiernos desde el 
principio, y desde antes del ‘principio oficial’.

La ingenuidad, por cierto, es una gran falta contra el espíritu; un auténtico atentado contra la cons-
ciencia; un pecado contra el propio ser humano.

No más inconsciencia auto inflingida. No más mentiras. No más ceguera voluntaria. Porque, de se-
guir así, los culpables dejarán de ser aquellos poderes, y pasarán a ser los propios seres humanos.

No podemos seguir mintiéndonos. Y los que deberían saber, y saben, deberían dejar de lanzar hi-
pótesis ridículas, farsantes, y maledicentes, que hacen reír a los propios poderes satánicos respon-
sables y artífices de la actual situación mundial.

Por favor, acabemos ya de una vez con tanta estupidez, con tanta inconsciencia, y con tanta igno-
rancia controlada y elegida.

Ana Isabel De La Fuente

M.Ch.T. Que grave crimen han cometido , imperdonable, no se puede seguir tolerando. Y mientras 
tanto la población esperando que los causantes de todo esto los salven con la vacuna, yo no confia-
ría mucho en sus intenciones.

M.H. Por favor, que así sea, es inaceptable tanta mentira y tanta manipulación. Gracias!

G.D. Totalmente de acuerdo Isabel, nos lo dicen en la cara, está grabado, está dicho...  y la mayoría 
cierra sus oídos, sus ojos, su percepción, todo... se esfuerza por no creer...

R.E.B. Y ahora ya no se llaman barbijos y los llaman tapa boca. De ese modo tratan de mantenernos 
a todos calladitos y lavandonos las manos. La mayoria siempre espera que les soluciones les lleguen 
desde afuera y no se dan cuenta que estan dentro de nosotros.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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I.Ll. A veces pienso que alucino por pensar lo mismo, me fuerzo a callarme, me consuelo de ver que 
alguien más ve lo que yo creo.
Un fuerte abrazo y gracias.

F.V.Z. Totalmente de acuerdo contigo Isabel.

L.S. Control poblacional

F.S.G. Lazaro Sanchez : eso ya lo tenían antes de la pandemia con el VIH, las demás ETS, las hi-
potecas, etc.

E.R.E. cuando el español de la mano la sinceridad a la honestidad empezaremos a cambiarlo todo. 
españa es preciosa porque no vivirla.

M.M. Esto está perfectamente planificado por las élites cuya consigna es desaparecer literalmente 
al 80% de la población mundial, su agenda asesina se viene ejecutando al pie de la letra aupado 
por la mayoría de los gobiernos corruptos que nos tienen enjaulados en nuestras casas sin opción a 
pensar, así somos presa fácil para su propósito, es hora de reaccionar frente a semejante genocidio, 
vale revisar lo tratado por ellos en el foro de Sao Paulo

M.S. Quien tenga ojos, verá, quien tenga oidos, oirá..Comparto.

M.J.E. Así es y me queda claro que ellos conocen los descubrimientos del Dr. Hamer de las 5 leyes 
biologicas y que la cuarta ley comprueba que el contagio no es causa de enfermedad, entonces 
basta con decir que hay un virus respiratorio para que la gente active el conflicto de amenaza terri-
torial y ya está, trabajo hecho.

Y.V. Hasta la Babilonia hollywoodense se sabía el guión y lo había usado en su feria de películas 
apocalípticas...

D.P.S. Muy bueno el escrito teórico, ejemplar discurso, ahora me explicais porqué dentro de la mis-
ma família convivencia conjunta ataca a unos y a otros NO aún teniendo todos los números para 
padecerlo por sus patologías, REALIDAD médica- humana y menos discursos

Ana Isabel De La Fuente Depende del sistema inmunológico de cada uno. Mi sobrina, enfer-
mera de urgencias del Marañón, dio positivo y estuvo bastante enferma durante meses, vivía 
con su familia, y ni sus padres ni su hermana enfermaron. Como arma de bioterrorismo es letal, 
ha matado, no a 50 mil en España, sino a más de 80 mil. Lo que no es es un virus; es algo peor 
que un virus: un triple ácido con carga orgánica que afecta a cualquier parte del organismo. 
Por otro lado, más que contagiarse es la capacidad de reacción de cada uno a esta sustancia de 
laboratorio que ha sido fumigada, esparcida e implantada de muchas formas y con precisión, 
con diferentes cargas y en diferentes lugares en secuencias periódicas de tiempo, no en el 2020, 
sino, desde finales de 2018. La primera etapa comenzó en Abril-Mayo de 2019. Siguió otra de 
septiembre-octubre. La última y más fuerte y virulenta en Noviembre-Diciembre. Y ya en 2020 
me fueron, literalmente, ‘a saco’, acompañando el esparcimiento de tal sustancia nanobiote-
rrorista con fumigaciones químicas masivas, “chemtrails” y otro tipo de implantaciones de la 
sustancia llevadas a cabo por los servicios de inteligencia científico-militares, a conciencia, con 
coordenadas exactas, lugares muy concretos , y otro tipo de actuaciones que la mayoría no que-
rría ni escuchar ni entender...
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Ana Isabel De La Fuente Mi hija, personal sanitario en un emblemático hospital privado, muy co-
nocido por todos, como mi sobrina, también se contagió, neumonía bilateral, y estuvo bastante 
enferma... Casi el 90 por cien de los trabajadores sanitarios se enfermaron. La causa fundamen-
tal: la carga viral.
Hoy vive obsesionada por el uso de mascarillas pues, ya están los hospitales hasta arriba de con-
tagiados y empiezan , de nuevo, a funcionar las ucis a todo tren.....

Ana Isabel De La Fuente Dolores Perez Selvi. Por todo ello, y porque no tienes ni idea de en qué 
página estás escribiendo, porque no has seguido mis artículos, sobre todo desde febrero, escribes 
lo que has escrito, atacando y sin conocimiento.

B.C. Ana Isabel De La Fuente Leo tus comentarios, pero no quiero poner el icono de “me gusta” 
pues no me gusta esta situación, sin embargo, lo que denuncias, lo constato en mi país.
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Isabel De La Fuente
25 de agosto de 2020

Isabel De La Fuente
26 de marzo

llevo semanas, meses, años... hablando sobre lo que iba a pasar, y que no es más que una 
réplica de lo que vienen haciendo ‘ellos’ desde hace cientos de miles de años, millones, desde 
siempre, con el ser humano, y ...sus supuestos ‘salto evolutivos

‘Ya he hablado de ello en mi facebook desde enero, sobre cómo se ha originado y por qué esta 
arma creada en laboratorio... arma creada en laboratorio... Repito: arma nanotecnoorgánica 
para controlar y activar a la totalidad de la población mundial... Es un triple ácido que cumple 
con el cometido de modificar el ADN, para qué? EL establecimiento del campo de multi frecuen-
cia, 5G, es el campo en el que se produce el control de toda la población mundial entre toda la 
estructura satelital y el suelo planetario, incluyendo al ser humano que actúa como ‘pila’.

El campo de multi frecuencia utilizado en este momento de la historia planetaria, como ya utili-
zaron otros métodos, técnicas, etc, en otras eras..... (recordemos , por ejemplo, como hicieron 
para eliminar al cien por cien de los dinosaurios en unos pocos minutos, con técnicas nucleares.. 
O el hundimiento de la Atlántida, la isla principal , con radiofrecuencia, algo parecido a un HA-
ARP, .. etc) ... llamado 5G (porque hace mención al funcionamiento de tal campo, como una es-
pecie de frecuencia en ramo ) sería como una especie de campo-mátrix, en el que el ser humano 
y toda la Tierra quedan unidos al sistema satelital en red, establecido en las más altas capas de 
la atmósfera... Es como un cubo
satélites
I
hombre
I
superficie del planeta. Con su atmósfera.

El 5G sería un campo de frecuencia múltiple que une satélites y ser humano... para su total con-
trol para ello, necesitan hacer funcionar el mecanismo, modificando el ADN e incluso algunos 
elementos de la Célula Madre.
a través del chip que nos impondrían, a su vez, a través de la vacuna.... vacuna obligatoria

y para que se imponga una vacuna a nivel mundial tiene que haber una excusa lo suficiente-
mente grave y dramática, y que afecte a la totalidad del planeta para ello, ya en el 2001 crearon 
la primer arma de control que actuaba sobre el ADN justo al mismo tiempo que revelaban al 
mundo que habían descodificado toda la secuencia del ADN y al mismo tiempo que empezaban 
a desarrollar (fue todo a la vez) nanotecnología semi orgánica

para controlar a la humanidad
por ese mismo tiempo, cuando revelaban la secuencia completa del ADN humano, ya estaban 
trabajando sobre nanotecnoinsectos
con material biológico y material artificial.
Para que se sostenga este sistema de control planetario
se ha de modificar radicalmente todo el sistema vital terrestre que incluye: 

clima
aire
agua, plantas



822

ISABEL DE LA FUENTE

VOLVER AL ÍNDICE

y ADN células madre de todos los seres animales
incluido el hombre,
y eso es lo que vienen haciendo desde finales del siglo 19.
La transgenización lleva implícita y consecuentemente la transhumanización,
es decir, el establecimiento, por primera vez en la historia de este planeta
de todo el sistema de vida, incluida la misma Naturaleza, artificial
la inteligencia artificial
Es decir: el Anti Cristo
el Contra Cristo.

El Cristo es la Naturaleza Original, directa -luz vibración - a través del Hijo
El Contra Cristo es lo opuesto. Es decir, : todo tipo de creaciones y subcreaciones

sin necesidad de que tengan el alma integrada,
un sistema artificial de vida, no necesita necesariamente que todos los espíritus que existan en 
tal creación, sean descendientes del Origen, es decir, que no media inteligencia artificial de por 
medio, con que haya un número determinado que vayan cediendo todo su conocimiento y ex-
periencias directas a la inteligencia artificial, es suficiente
....seguimos.

El establecimiento e implementación de este nuevo sistema de vida, requiere de todo un meca-
nismo, entramado en red,
directo de esa inteligencia artificial. Sería, estaríamos realmente, ante la verdadera Mátrix,
ahora, si, en serio; no nos tienen ningún miedo. Son inteligencias artificiales,

el miedo lo tienes tú, que eres el que siente

El 5G sería el verdadero y auténtico Mátrix. Para ello, se necesita todo un sistema de vida artifi-
cial de principio a fin y un complejo y compacto sistema en red:  cielo tierra la activación del 5G, 
daría origen al verdadero nuevo orden mundial necesario

un sólo gobierno (para qué más?), que sería la inteligencia central, representada aquí abajo depen-
diente del sistema satelital, con su satélite matriz que, además, controla toda la atmósfera... y todo 
el entorno cósmico inmediato entre la Tierra y el resto para poder ‘existir’, sobrevivir, o subsistir en 
ese nuevo estado frecuencia matrix
se necesita modificar el ADN
quienes consigan sobrevivir en este nuevo modelo vibratorio, serán los que refuercen este nuevo 
modelo de vida
para poder ‘existir’, sobrevivir, o subsistir en ese nuevo estado frecuencia mátrixcial se necesitarán 
bastantes generaciones, pero a ellos les es indiferente tienen ‘todo el tiempo del mundo’

puesto que... ellos... inventaron el tiempo

es decir, programaron una forma de acotar ‘el tiempo’ para controlar la vida y los ciclos de la vida 
en un determinado o determinada creación
según una matemática inventada por ellos, para, exactamente, controlar todo los aspectos, ciclos 
y demás engranajes para esta vida artificial... que de siempre lo ha sido, desde que fue creado este 
planeta

…..
Este texto está copiado del WhatsApp. Es uno de los múltiples mensajes que estoy enviando a 
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algunos de mis contactos de toda la vida. Por supuesto, es de mi autoría. No entro a explicar con 
mucho más detalle todo lo que se, y lo que vengo investigando desde hace 22 años de manera 
ininterrumpida y que he publicado en miles de escritos, en cientos de horas de grabaciones de 
audios, en múltiples reuniones a nivel privado y a nivel profesional. En realidad, ya, da igual.. Yo ya 
he cumplido mi misión.
Por diversos motivos, entre ellos, que cada vez que intento corregir las faltas de ortografía, se me 
desconfigura y multiplica el texto, pero sin corregirse, no voy a modificar el texto.
Siempre he sido consciente de la vigilancia de los servicios de inteligencia sobre mí, y así me lo ‘han 
hecho saber’ y lo he sufrido. Pero, ahora, hay que extremar precauciones en lo personal, porque 
la dictadura planetaria ya va a ser impuesta a nivel global y pronto ya no podremos publicar nada 
más. Pero, al mismo tiempo, no bajo la guardia ni mi fortaleza interna, ni mi forma de ser, ni mi 
labor de comunicar hasta el final lo que sienta que deba divulgar.
Igual que, por el bien de nuestras familias, de mi hija, que ha de doblar turnos en su hospital, ya 
todo el personal infectado, y colapsado, sobre todo, pido oración y protección y fortalecimiento su-
perior para ella... que no sabemos qué va a ser de ella y sus compañeros... a quienes de verdad les 
pueda interesar. Y a los que no, que bastante ya tienen con protegerse a sí mismos y a sus familias, y 
hacen lo correcto y exacto que deben hacer, no perdáis la esperanzan, la confianza y la fe en ningún 
momento. No bajéis la guardia de vuestro espíritu superior, nunca. NUNCA.

Gracias por haber leído hasta aquí.

Bendigo Vuestro Nuestro Cristo Interior.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

http://Ana Isabel De La Fuente
http://Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente
26 de agosto de 2020

Facebook: “Tu publicación infringe nuestras Normas comunitarias sobre personas y organizacio-
nes peligrosas.
Nadie más puede ver tu publicación.
Implementamos estas normas para prevenir y evitar daños reales”

Que sepáis todos que facebook acaba de censurarme mi último post, publicado a las 22h, hace 1 
hora, dos fotos del asesino múltiple y dictador Lennin y otra del Nazi , igualmente despreciable, 
Joseph goebbels con frases atribuidas a ellos mismos, porque según sus gendarmes, su stasi, cía, 
mossad, instigadores, como queráis denominar a sus violentos censores, las dos fotos que publiqué 
infringen alguna norma, ‘peligrosa’....

Por cierto, el objetivo de publicar tales frases era para hacer reflexionar a la gente sobre sus ideas 
políticas, todas las ideas políticas sin distinción, sus seguidismo fanático , su programación mental 
,y su inclinación criminal a absolutamente todas. Ideologías que alimentan a todos los partidos y 
tendencias mundiales, en general, cuyos diseñadores originales tenían los mismos objetivos sobre 
la sociedad mundial, y la alineación idéntica común, exacta, por parte de tales líderes , sus partidos 
y adhesiones políticas, puesto que hay un sólo y único poder que dirige el mundo, y engendró toda 
la política existente en la Tierra, para conseguir ese único propósito: enfrentar, controlar y destruir 
al ser humano.

Vuelvo a intentar publicar las fotos:

Ana Isabel De La Fuente

L.S. Yo aca en Miami Florida veo que llegaron Las dos fotos

Isabel De La Fuente ahora sí, en este segundo intento. En el primero, Facebook bloqueó mi post y 
me amenazó directamente. De hecho, sigo en su punto de mira, según ellos

S.B. Isabel De La Fuente sí yo quise ver foto y no se podía ahora sí!!!! Adelante Isabel y Fuerza desde 
Argentina

http://Ana Isabel De La Fuente
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Ya Za Las fotos tienen 30 minutos, y aún las veo, en Mexicali MX.

Isabel De La Fuente Sí. Como he contestado al comentario anterior, este es el segundo intento 
de publicarlas, y ya he vuelto a ser denunciada por el mismo Facebook hace unos minutos. Es 
decir, que en breve, una de dos: o me vuelven a eliminar el post o me cierran la página.

F.V.Z. Santiago de Chile las veo. A todo esto, FACEBOOK SE HA TRANSFORMADO JUSTAMENTE EN 
LAS FOTOS QUE HAS SUBIDO!!! Unos censuradores de la verdad.

K.V. Estan censurando la verdad porque tienen miedo... por que no censuran las propagandas de 
comida chatarra? o de publicidad engañoza que realmente daña la salud de forma directa?

Isabel De La Fuente ¿”miedo”, Facebook...?.. Estos satanistas no tienen miedo a nada, hija....

Isabel De La Fuente si Isabel MIEDO A QUE SE CAIGA SU CASA DE NAIPES. #i si la gente abre los 
ojos se les terminó el cuento, si no fuera así no estarían tan desesperados! Y No se ocuparían 
del tema, no te parece?

Isabel De La Fuente Insisto; y contestando al primer comentario que dio lugar a mi respuesta:
¿”miedo”, Facebook...?.. Estos satanistas no tienen miedo a nada, hija....

Isabel De La Fuente Es más; la mayoría de la población no tiene miedo; están entre el asco y la 
náusea, la indiferencia o la alienación definitiva que les paraliza con la ayuda de su propia re-
nuncia o aquiescencia.

K.V. Me alienta saber que hay gente que ha elegido buscar otra informacion para pensar diferen-
te, no somos pocos... gracias por compartir estas cosas!

Ce.A. Este portal ha censurado tres publicaciones mías en las últimas dos semanas, con el mis-
mo mensaje que anotas, el primer paso del control por todos los medios, de ellos, claro está. Un 
abrazo para ti.

Isabel De La Fuente Meses, -incluso, en mi caso, diría muchos años, ya- denunciando lo mismo, 
una y otra vez...

M.F.O. Acá en Argentina somos varios que nos pasa lo misma que a ti.

C.H.F. Diferentes caras de una misma moneda de cambio con la cual transan a la humanidad... 
Besos a tu Ser. 

Ana Isabel De La Fuente Todos los partidos políticos, todas las creencias políticas por igual. Todo 
es una estafa. Una estafa creada y dirigida por un único poder. Y la masa humana, votándoles...

M.C. No solo FB... la censura está instalada en el planeta

C.G. Yo lo comparti in mi muro, esperemos que pasa, a ver si report facebook.

F.S.A. Pero no nos podrán callar porque la verdad nos hará libres.

F.S.G. Lenin asesino? Yo lo veo en su época histórica, un liberador del pueblo oprimido. Otra 
cosa fue Stalin, o incluso la época zarista.
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T.R. Sen Pues claro que te las censuren... Son la VERDAD y reflejan la REALIDAD ACTUAL!

G.V. SUBELAS EN LOS COMENTARIOS ASI NO LAS CENSURAN
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Isabel De La Fuente
27 de agosto de 2020

“Nadie entrará al Nuevo Orden Mundial, a menos que él o ella hagan una promesa de rendir culto 
a Lucifer”. David Spangler

Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente “La llamada “pandemia por coronavirus”, arma de guerra al fin y al cabo, ha 
terminado por revelarnos al grueso de los españoles de a pie que somos carnaza para la Bestia, y 
que en nuestra postración hemos resultado seleccionados como uno de los países-piloto del NOM 
para llevar a cabo sus criminales planes. Ese rediseño múltiple traerá consigo un sometimiento 
todavía más brutal y despótico del ciudadano al Gobierno mundial, para el que trabaja el Estado 
español. Y todo para satisfacer la rapiña de una élite sin escrúpulos que desde sus múltiples ter-
minales nutre a la Bestia con la sangre, el sudor y las lágrimas de los pobres gentiles”. J. A. Bielsa 
Arbiol, autor del libro ‘Satanocracia. La Destrucción Del Viejo Orden Cristiano’.

M.O. Argentina es otro

Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=V4wz5_KMj4g&feature=emb_logo

YOUTUBE.COM
Satanocracia La Destrucción Del Viejo
Orden Cristiano Con José Antonio Bielsa

http://Ana Isabel De La Fuente 
https://www.youtube.com/watch?v=V4wz5_KMj4g&feature=emb_logo
https://www.youtube.com/watch?v=V4wz5_KMj4g&feature=emb_logo
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Isabel De La Fuente
28 de agosto de 2020

Es más, la mayoría de la población no tiene miedo; están entre el asco y la náusea, la indiferencia o 
la alienación definitiva que les paraliza, con la ayuda de su propia renuncia o aquiescencia.
Porque de haber habido miedo, si realmente se hubiese activado en sus cerebros y cuerpos, hoy es-
taríamos hablando de un verdadero levantamiento de la mayoría humana contra sus esclavizadores, 
y ya “no habría quedado títere con cabeza”. Pues, es el miedo, real, el verdadero, quien activa todo 
el mecanismo de defensa-ataque a la vez, preparando todo su potencial, fuerza, resistencia y capa-
cidad de acción-reacción que siempre dan lugar a las más grandes y auténticas hazañas humanas.

El problema es que, un cerebro, una mente y una no-voluntad, hoy , prácticamente, programadas 
y sujetas a terceros, a otras voluntades y, sobre todo, a la dictadura de la tecnología, ya ni siquiera 
sabe o recuerda o tiene anulado en su cerebro, lo que en verdad, otrora, en otro eón, en otra Era, 
fueron los sentimientos reales y lo que suponían para el cuerpo, la supervivencia y la superación de 
la misma vida. Como la mayoría de los sentimientos son casi ya imperceptibles, -pues el actual ser 
humano se mueve por muy elementales instintos, y poco variados- ya ha perdido la noción de lo 
que son-eran los sentimientos como el motor de la propia existencia, en todos los sentidos y desde 
todos los ámbitos del ser. De hecho, la pérdida de consciencia acerca de los sentimientos, su casi 
eliminación de la conciencia, es la antesala de la inconsciencia , el sometimiento y de la consiguien-
te esclavitud.

En la ‘antigüedad’ los seres humanos, cada día, se enfrentaban a grandes retos de supervivencia, y el 
miedo era el/su verdadero motor.... (todas las humanidades anteriores, está demostrado, fueron más 
inteligentes que la actual y mucho más que la venidera, la correspondiente al ‘Transhumanismo’).

No parece que el miedo les hiciese caer en grandes depresiones -que les pudiese inhabilitar o 
paralizar-, pues estaban demasiado ocupados en atender las señales, la información y la sabiduría 
que les proporcionaban sentimientos y cuerpo, con el cerebro y corazón a la cabeza, que eran los 
verdaderos activadores del razonamiento y la energía acción necesarias para vivir-sobrevivir. Más 
bien al contrario; el miedo formaba parte de su complejo y extraordinario generador esencial y 
fundamental biológico, el motor generador por antonomasia, y el activador y desarrollador de la 
verdadera inteligencia y amplificaba y multiplicaba su más importante ‘sentido’ por antonomasia, 
el rey de los sentidos: la intuición.

Y ahora, probemos a intentar explicar todo esto a la masa humana en general, hoy, y en estos 
momentos... Dudo, si quiera, que puedan o quieran entenderlo. Aunque, a estas alturas, sería ya 
indiferente; al no poseer conciencia de sentimientos y no poderse, por ello mismo, activar, será 
muy poco probable que puedan entender lo que son y para qué sirven, o simplemente, serán des-
preciados directamente, y en especial, por los especialistas ‘gestores’ de sentimientos, aquellos 
que insisten en que para ayudar al prójimo , al paciente de turno, hay que ‘ayudarle a gestionar sus 
emociones y sentimientos’, que son los verdaderos verdugos y aniquiladores de tan sagrados do-
nes, siempre, -la mayoría sin saberlo- siendo muy desconocedores de para qué fuerzas empezaron 
a trabajar en su momento, siempre, bajo la sospechosa idea y ese gran ‘cajón de sastre’ que es la 
idea, fin y objetivo de ‘asistir al que sufre’, que son casi siempre los más sensibles - e inadaptados, 
en la mayoría de las ocasiones- y, paradójicamente, los más capacitados para recibir y emitir ener-
gía, información y vibraciones, en múltiples dimensiones a la vez... Pero, esto, ya es otro tema y 
demasiado amplio para desarrollar ahora. Aunque, a buen entendedor...  y en el contexto de este 
escrito, estas mismas palabras, me parece que bastan... de momento.

Ana Isabel De La Fuente

http://Ana Isabel De La Fuente 
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Isabel De La Fuente Cuando se explican cosas muy importantes, sobre las que se podría meditar 
mucho y extraer grandes conclusiones o puntos de partida para una nueva oportunidad, la mayoría 
ni lo lee ni lo discierne... Este tipo de información, para mí crucial, siempre pasa desapercibida... Y 
me confirma toda la teoría o demostración que trata de evidenciar este tipo de textos...

Y siempre, a las pruebas me remito.
Conclusión: la mayoría no tiene capacidad ni la busca de razonar, discernir, pensar...

Esto está sentenciado.

S.B. Yo lo leí anoche es siempre muy Real y tus mensajes tan profundos que los tengo que releer... 
te sigo siempre y aquí desde viviendo esta situación que parece una peli tratando de compartir co-
nocimientos o lo que va llegando para el Despertar por ahí cansa no me comprenden pero vuelvo 
a seguir cada día con más fuerza ..Te mando un abrazo de luz y Gracias por compartir tu Sabiduría!

M.Ch.T. Miedo a morir, y por ese miedo renunciaran a su libertad

E.C. el cuento se va acabando, a las elites

E.I.M. La gran mayoría no quiere escuchar la verdad de lo que está ocurriendo siguen aferrados a 
que la maldita pandemia mediática es lo real... y nos ridiculizan a los que nos atrevemos a decirlo...
inclusive te amenazan como potencial terrorista biológico por querer salir a destrozar y romper 
las mentiras de estos hijos de puta... yo si voy a pelear pero definitivamente ya me tocó testear y 
comprobar en carne propia que miles prefieren no dejar su comodidad y no enfrentar al ejército o 
politicos salir y linchar los por lo que pretenden... por ahora las pruebas de la vacuna nadie se ha 
apuntado de voluntario en Mexico, nadie a querido acudir a ser su cobaya voluntaria pero pueden 
hacerlo a la mala y obligar a la gente veremos entonces que reaccion tienen...

E.I.M. Ya la economía la quebraron el problema será el hambre que orillara a muchos a aplicarse 
la vacuna cuando digan que te pueden dar dinero pero que tendrás que tener documento DNI y 
cartilla de vacunación..
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Ana Isabel De La Fuente en Isabel De La Fuente
29 de agosto de 2020

España: hay que salir a la calle YA. Ahora. Toda ESPAÑA.

YOUTUBE.COM
MANIFESTACIÓN EN ALEMANIA EN DIRECTO BERLIN sale a la calle A PROTESTAR

Ana Isabel De La Fuente https://www.youtube.com/watch?v=TphBU8b83p8
2ª Conexión con Berlín Manifestación en Directo

I.R.A., ¿cuando fue esa manifestación a principios de agosto?

Isabel De La Fuente Ixora Roo el 1 de Agosto

https://www.youtube.com/watch?v=TphBU8b83p8 
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Ana Isabel De La Fuente en Isabel De La Fuente
30 de agosto a las 19:46 

Pues voy a daros mi visión del hecho. Un señor es trasplantado de corazón hasta 3 veces (lo ha 
relatado el protagonista en este programa que han repetido hoy de Cuarto Milenio). Y en los tres se 
ve en el borde la muerte, y en las tres ocasiones tiene visiones de entidades blancas, 3, que le sal-
van la vida. Muchos no lo creerán. Otros lo observarán desde la santidad del milagro... y la miseri-
cordia universal.... El buen hombre, suele hacer mucho más hincapié en lo mal que lo pasó ante los 
tres trasplantes y sus complicaciones , y no parece haber investigado mucho sobre sus encuentros 
sobrenaturales que le salvaron la vida tres veces... Curioso dato, a pesar de que el entrevistador 
insista en convertir la historia en algo francamente extraordinario...
Pero, mi explicación, mi visión sobre lo que ha experimentado este señor entre la vida y la muer-
te, -que no parece haberle dejado una huella sorprendente en la mente, el cerebro, su forma de 
entender la vida en su nueva ‘vida’, como le sucede a muchos, a la mayoría de los que viven la 
experiencia de la casi muerte, -como se ha podido ver durante la entrevista- que transforman su 
sentido de la espiritualidad, se les activa los supra sentidos, o convierten su experiencia en algo 
prioritario cuyo descubrimiento o aprendizaje consciencial les marca a partir de entonces, como 
he podido comprobar en muchas ocasiones entre pacientes y conocidos que han pasado por ello, 
y por mí misma, que me he visto hasta en 3 ocasiones fuera de mi cuerpo al borde de la muerte... 
y muriendo dos veces y volviendo a la vida....
Pues, en el caso de este señor, parece ser que nada de esto ha sucedido; o no lo ha contado, o no 
lo ha querido contar. Parece enfocado, -es natural, por otro lado, pero no sobrenatural, al fin- en 
su sufrimiento físico y mental ante el desafío de las tres operaciones y trasplantes, pero no parece 

que haya investigado mucho al respecto de las tres ‘entidades blancas’ que le sanaron, le ‘salvaron’ 
en las tres ocasiones.
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Mi visión sobre el tema -uno de mis puntos de investigación desde hace muchos años... desde que 
estoy yendo y volviendo a la vida desde mi adolescencia...- es diferente al de la mayoría.

En todas estas ocasiones, lo que pude apreciar, -insisto, también en mí misma- es que tales ‘en-
tidades’ no son más que parte del entramado de inteligencias, entes o seres, que controlan toda 
la existencia humana desde diferentes aspectos, niveles, fuerzas e inteligencias, y ensayan en sus 
cuerpos con mayor benevolencia, compasión, o simple espíritu de investigación, sobre cuerpos que 
adaptan una y otra vez a nuevas dimensiones alteradas por unas u otras inteligencias ‘superiores’. 
pero de las que dependen, y experimentan capacidades de resistencia del propio cuerpo humana, 
ensayan sobre sus mentes, sus capacidades vibratorias o vibracionales adaptadas a determinados 
tipos de cuerpos, etc.

Una persona que es trasplantada tres veces, que ya va por el cuarto corazón, y no acaba de crear 
un punto de inflexión entre su vida en la Tierra y aquello que le ha sucedido en otros planos y se 
pone a investigar, con seriedad, quiénes son tales seres, el porqué de su insistencia en salvarle, y 
sobre todo... sobre todo, -no lo olvidemos, no lo pasemos por alto-, sin pedirle permiso, sin avisar-
le, sin explicarle, -como hacen estos seres, inteligencias, conciencias, como queramos denominar-
les, en la mayoría de tales especiales situaciones y condiciones, sean de vida o muerte o no-, sin 
dar información sobre el porqué de ese reiterado ‘recambio’ de corazón.... sin explicar ni cómo ni 
porqué ni para qué, es, ya de por sí, extraño. Cuando la experiencia transpersonal, o sobrenatural, 
sucede, siempre, marca un antes y un después. Y hay una adquisición de información extraordina-
ria o multi revelación en la conciencia de quien la sufre, una multiplicación de la inteligencia y una 
‘iluminación’ de la propia conciencia, que transforma no sólo su forma de entender la existencia, 
sino también su cuerpo.
Pero, hay múltiples ocasiones en que tales experiencias -inexplicables antes, durante y después de 
acontecidas-, que no dejan esa huella... Y más parecen ser experimentos llevados a cabo por ter-
ceros, por otro tipo de conciencias, pero no necesariamente mucho más iluminadas, sino que en 
la dimensión desde donde operan sus medios son mucho más eficaces con respecto a la nuestra, 
poseen toda la información, los medios, conocen el objetivo a la perfección y para qué o quién o 
quiénes ‘operan’, ya ase asistiendo, ayudando, o... experimentando para objetivos desconocidos o 
‘borrados ‘ de la mente humana, como a mí me parece en este último caso al que nos referimos.

No niego que tales experimentos puede que sean consensuados tanto por aquellas inteligencias o 
seres como por los ‘voluntarios’ con cuerpo humano. Pero, tal y como se muestra la mente humano 
a día de hoy, y después de varios millones de años, no parece que aún la conciencia del hombre 
esté capacitada para dirigirse, aunque sea en la materia, por sí mismo; sino dependiendo de grupos 
de conciencias entrelazadas en varias dimensiones a la vez, que sirven de apoyo, actuación inme-
diata si así se necesitase, según los objetivos de supervivencia o experiencia existencial del grupo , 
sea con el recuerdo activado de quien la recibe o no.
Esto por un lado, según si la conciencia y la consciencia de tales grupos de existencias, suponga-
mos, se mueve en el bien, el amor y la compasión.
Pero... me temo que en esta dimensión llamada ‘Tierra’ que es un infierno real, un estado vibra-
torio circunstancial pero destructor para el espíritu, y cuyos artífices y adaptadores de la vida a tal 
estado son inteligencias artificiales sin un claro sentido -demostrado- de lo que en verdad es el 
Amor, la compasión, o la sacralidad innata y de origen de la misma Vida, quienes “campan a sus 
anchas” en esta y en las dimensiones astrales circundantes y entrelazadas con la humana-carnal , 
sean quienes más ‘intervienen’ sobre los cuerpos humanos continuando con sus ensayos y experi-
mentos a través de la especie humana , con o sin permiso del abducido, manipulado, operado, in-
tervenido, etc, para conseguir objetivos de resistencia, supervivencia, dominio y utilización, según 
aquello que quieren conseguir a través de este mitad animal mitad robot -ente artificial, para su 
propia supervivencia en planos que no les corresponden o llegar a controlar dimensiones y cuerpos 
para dominarlas y poner en jaque a las fuerzas naturales del mismo entorno vibratorio; al menos, 
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durante el tiempo en que sostengan su dominio antes de ser neutralizados cósmicamente....
El ser humano hasta hoy sigue siendo su reducto de actuación ‘particular’ . Y en estos últimos tiem-
pos con un dominio como no se había visto ni experimentado en la Tierra, nunca antes ...

Son dos tipos de experiencias distintos: unas transforman y transmutan al ser y al cuerpo. Las otras, 
intervienen sobre la persona o sus cuerpos, pero no transforman su vida ni sus mentes. En ambos 
casos, eso sí, se preserva la vida. Pero, en los primeros su conciencia se convierte en consciencia 
, y emprenden una nueva forma de existencia que enfocan hacia la compasión y asistencia más al 
alma y al espíritu que al cuerpo, con sentido de vida transcendente más allá de la misma vida, y se 
pierde el miedo a la muerte. Y en los segundos, se agradece la nueva oportunidad, se continua y se 
disfruta la vida como un alivio... pero el miedo a la muerte... y la incertidumbre de si te van a volver 
a ‘salvar’, en cierto modo, se mantiene...

Para mí, esta experiencia en particular, tres trasplantes y tres ‘sanaciones-salvaciones’ de la muerte 
por tres entidades blancas... es un ensayo por parte de determinadas inteligencias....

Isabel De La Fuente

G.D. Si son entidades blancas, entiendo que son entidades buenas, entonces que esperan, que 
resultados esperan? Por qué el ser no acusa ningún cambio? Me quedo pensando...

Ana Isabel De La Fuente por favor... Medita, o reflexiona con la razón, desde la física y las vibra-
ciones... por ejemplo , etc....
Que yo sepa, todos los entes, los fantasmas de toda la vida... siempre se han mostrado ‘blan-
cos’... Y no necesariamente tienen que ser ‘buenos’ ni no buenos... En fin. Piensa por ti misma.

G.D. Si, gracias...

http://Isabel De La Fuente




En Madrid, en el parque del Retiro, enfrente del Palacio de Cristal

SEPTIEMBRE





Ana Isabel De La Fuente
1 de septiembre de 2020

Este vídeo lo realicé y publiqué en Agosto de 2011... Chemtrails, fumigaciones químicas en estado 
puro. Hoy, la sociedad actual, ya no sabría vivir sin verlos sobre los cielos, cualquier día, a cualquier 
hora, y sin importarle lo más mínimo. Sin tales fumigaciones químicas, bacterianas y metálicas,  las 
pandemias, los controles de enfermedad y mortandad a través de ‘nanotecnologíabacteriológica’,  
el ‘menú a la carta’ del cambio climático’ a discreción, la “hormonización” artificial, y sobre todo las 
telecomunicaciones satélites-tierra para el control definitivo de todo ser vivo, no podrían llevarse 
a cabo como quieren e impone el poder satánico que maneja, domina y esclaviza la vida en este 
mundo y al ser humano, en particular.

Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/2297679967638

Ana Isabel De La Fuente
24 de agosto de 2011

Los cielos de la Tierra plagados, sobrevolados por centenares de aviones pilotados por 
quienes desconocemos, fumigando nuestro espacio, nuestra atmósfera, con sustancias 
químicas y metálicas sin que ningún responsable de ningún poder expliquen el por qué.. 
¿Hasta cuándo?
Vídeo realizado el 22, agosto, 2011- Cádiz (Andalucía-España)
Isabel de la Fuente
CONSCIENCIA EN ACCIÓN

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/2297679967638
https://www.facebook.com/1418291915/videos/2297679967638/?extid=jTGsQYKbIxtqx1ep
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Isabel De La Fuente
1 de septiembre de 2020

todos los que están bajo la protección de satanás, lo están durante toda la vida en la carne y con-
tinuan más allá de ella. No pierden nunca, las leyes universales o humanas ni les rozan, son ‘ben-
decidos’ por su dios, y no conocen ni la mala suerte, ni la enfermedad, ni la pérdida... y no sólo en 
esta vida, sino en las siguientes. Esta es una de las verdades más desgarradoras para el espíritu y el 
alma al que se enfrenta un ser humano desprotegido y desvalido ante las fuerzas del mal. En este 
momento de la historia planetaria de Tierra y su humanidad ‘creada’, el mal nunca se había mostra-
do tan crudamente como la podemos observar hoy en día a través de los mismos humanos. El mal 
tiene legiones de seguidores, aquí y allí, en esta y en las subsiguientes dimensiones. Un universo, sí, 
universo, que que llega a su culmen de oscuridad, a su máxima maldad, a su máximo sometimiento 
al más puro demonio como jamás se había visto. Y este universo, es muy probable que llegase a 
su fin en ‘su momento’, en otros eones atrás. Nosotros, masas y masas de seres, espíritus, entes, 
estamos ‘recordando’ las causas y consecuencias de aquel sometimiento al Demonio y a sus en-
demoniados espacios de profunda perversidad y negación de Dios; estamos viviendo en nuestras 
propias carnes qué sucede cuando el espíritu se niega a reconocer, a auto reconocer en sí mismo 
al único Espíritu Verdadero, al Yo Superior con todos sus atributos y su intocable sacralidad . Sí, en 
esto consisten, exactamente, los infiernos. Y un universo como este en el que, virtualmente, nos 
encontramos, con todas sus dimensiones, sus creaciones, sus planetas creados y adaptados, sus 
fuentes energéticas naturales y artificiales, soles de diferentes categorías y especificaciones, y sus 
formas de vida tan semi artificiales como semi inconscientes, como el resto de ‘universos-creacio-
nes’, sólo puede mostrarnos algo verdaderamente real: su tiempo de caducidad y su demostración 
a sí mismo que no es más que pura Ilusión. Saber que tiene sus días contados, que no es más que 
Maya, y que las creaciones artificiales nunca superarán a La Verdad, al Espíritu Original, al Supremo 
y la Suprema Presencia, es su propia condena y la base -su única base- y agarradero sobre el que 
redimirse mirándose a sí mismo y experimentando el resultado de sus propias acciones y no accio-
nes en orden a su negación de Dios. Sólo la toma de consciencia de tal verdad ineludible por expe-
rimentada puede redimir, transformar y transmutar la oscuridad en su propia naturaleza original 
inquebrantable. El auto reconocimiento del mayor atentado contra el ser, pedir perdón y arrepen-
tirse es el único camino hacia la liberación de este tipo de estados-mundos artificiales infernales. 
Y también, el esfuerzo natural pero ímprobo, como resultado de todo lo anterior, al que obliga el 
propio Yo, la propia autoridad del Yo, la Voluntad Sagrada del Yo, única, personal e intransferible en 
la siguiente Oportunidad para poder demostrarse a sí mismo esa misma Verdad que pueda generar 
un mundo contrario al negado en la anterior generación universal de negación, ya sufridas todas las 
experiencias posibles contrarias al Ser, que atentaron contra el Ser, y que serán las que marquen el 
camino de enseñanza obligatoria a las nuevas oleadas de vida... eso sí... como ellos anteriormente 
en sus mundos maya-ilusión-infernales... más inconscientes si cabe e igual negación de su propia 
conciencia de Yo y de Dios. Así son las cosas en esta Creación tan dura y difícil. Pero, parece ser que, 
no hay , no existe otra manera de que los Hijos de Dios reconozcan que lo son; y no sólo lo parezcan 
sino que sientan, piensen y ejecuten como el mismo Dios en las consiguientes nuevas Creaciones 
a las que se verán obligados a enfrentarse, y esta vez sí, formar parte consciente de ellas con po-
der de decisión y ejecución, junto con otras entidades-hermanos de Creación que ya pasaron por 
el mismo trance, la misma experiencia y la misma pérdida... hasta que por la propia consciencia y 
Voluntad, Autoridad y Poder del Yo, transcendieron y devolvieron la Luz Original a su Ser.

Mundos infierno: mundos ya inexistentes que se auto destruyeron por las fuerzas del mal que nie-
gan la autoridad sagrada del propio Ser en cualquier forma de vida y atentan contra el Ser Supremo. 
Y cuyas existencias y formas de existencias se ven obligados a formar parte del recuerdo de lo que 
fueron, para aprender el respeto supremo a la Vida de camino a convertirse en verdaderos y autén-
ticos Dioses en los siguientes eones y sus correspondientes nuevas dimensiones ....
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El Amor, para quien haya llegado hasta aquí en la lectura de este texto, ya no hará falta que sea 
ni aludido ni explicado....Pues, con respecto al Amor, no hay nada que decir, nada que explicar, 
nada que transcender, más que sentirlo y experimentarlo cuando se ha conseguido atravesar la 
oscuridad más absoluta y salir de ella, siempre vencedor, más fuerte, resistente y más consciente. 
Ya listos para el siguiente envite del Gran Espíritu, eso sí, con la compasión como su mayor y más 
poderosa ‘arma’ y poder, preparados para enfrentar existencias de mayor envergadura y mayor 
responsabilidad como conscientes Hijos de Dios...

Y en esto estamos, hoy, ahora, en este momento del proceso de esta última Creación...

Ana Isabel De La Fuente

P.C. El Ser, Dios, Todo lo Bueno, único y absoluto, ese que no necesita ser explicado, sino sentido, 
vivido, reconocido en la mas intima individualidad... ése será nuestro único punto focal, nuestra 
ancla dentro de tanta confusión y simplicidad relativista. Ojalá se abrieran mas ojos, oídos y senti-
res a esta verdad, ya que ninguna otra opción hay para salir de este infierno. Gracias Isa, siempre.

Isabel De La Fuente Gracias a ti, P.C., por ser tan generosa ofreciéndonos tu lucidez y profunda 
verdad.
Mi abrazo, enorme, para ti y tu familia, mi querida Patricia.
-No sabes cuántas veces te recuerdo y recuerdo tantas cosas que vivimos y sufrimos juntas por 
estos lares años atrás.. que parece siglos...

A.T. Con razón hay seres “intocables “ pues al servicio de la oscuridad. Todo tiene sentido. Gracias 
siempre por aclarar Isabel.

G.S. Así es querida Isabel, comparto como solo tu puedes explicarlo.

M.F.O. Gracias Isabel!.Siempre tan claros son tus comentarios,y por sobre todo de una gran valen-
tía.Te mando un abrazo

L.A. Gracias querida Isabel, muchas bendiciones para ti.

T.S.C. Como siempre... Gracias, Gracias, Gracias....no hay palabras para hablar del Amor.

http://Ana Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
6 de septiembre a las 22:52

a las 22:48 de la noche, quiero dedicarte con toda mi intención y millones de razones, esta senten-
cia; sí, a ti, periodista:
Eres un hipócrita. Tú y tu entorno y tu espacio de ‘poder’ y control sobre tus igualmente hipócritas 
y aún más ciegos miles de seguidores. Con un escenario social como el que tenemos que sufrir hoy, 
con medios miserablemente vendidos al poder siniestro, pero siempre disfrazados de lo contra-
rio...., será muy difícil que la Verdad se muestre, se imponga y sentencie sobre el mal, gracias a toda 
la saga de manipuladores , -alias “periodistas”, una gran mayoría- que sirven al sistema, se arrodi-
llan y le nutren, sabiendo que mienten, a conciencia, con alevosía, y en esta ocasión, con rotunda, 
sospechosa e incluso miserable nocturnidad.

En todo caso, y aunque parezca que la guerra, hoy, está perdida, ten por seguro una cosa, sujeto-
ente: Tú también tendrás que rendir cuenta, en su momento. Y quizá, para ti, para entonces, sea el 
peor momento y la mayor cuenta... Nadie queda fuera de la Justicia real y Universal. Nadie. Nada. 
Medita sobre ello... Porque, los tiempos, como tales, como concepto, ya no existen. Existe la cons-
ciencia o la inconsciencia, y cada vez más, en el momento presente. Nada queda sin ser expuestos 
ante la mirada, -esta sí, letal- de La Verdad, del Yo Supremo, y lo que Es. Y nada, entonces, y como 
consecuencia, se queda sin cumplir, cobrar y resolver “en propia carne” -energética o física-, jus-
tamente, siempre, dónde más le duele a la mente programada y al cuerpo expuesto a la mentira 
permanente.

Sigue mintiendo. Todo se paga. Recuerda, no lo olvides; todo se paga... Y se paga, me temo, en vida.

Mantengo distancia y cierta paz. Se que voy a poder observar las consecuencias de toda esta men-
tira, maldad y complicidad.

Sólo espero.

Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente y tú, seguidor de semejante elemento, de semejantes sujetos, que les alimen-
tas y les entregas tu energía sin un ápice de discernimiento ni consciencia , aún eres más hipócrita, 
y cumples a la perfección tu papel -me da exactamente igual si lo haces de manera consciente o 
inconsciente- de miserable y cómplice hipócrita; igual que aquel a quien adulas y le haces el trabajo 
sucio de engordarle a él y a todo lo que este sujeto engloba de cara al servicio que cumple ante ‘su 
señor’, que es quien le mantiene y le paga para realizar tan -sucia- labor...

F.S.A. Lo peor es que saben el perjuicio que hacen a sus familias y a la sociedad, pero es más la 
ambición y la sumisión que la dignidad.

C.Z.S. Aplica para Colombia también, periodistas vendidos!!!

M.D.B. Todos veremos la caida y no va a tardar.

K.L. Hay una confusión como nunca antes en el mundo ha habido, muchos sin darse cuenta siguen 
al posible salvador sin darse cuento que es más de lo mismo, todo es unna mentira! La verdad solo 
eres TÚ, cada uno somos la verdad, pero tampoco la vemos...

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
9 de septiembre de 2020

este mundo no es mi mundo. Nunca lo he querido. No lo acepto ni lo reconozco. Me es indiferen-
te si cientos de miles de billones de espíritus insisten una y otra vez en ser empujados a vivir esta 
experiencia infernal, mal llamada ‘realidad’ o ‘vida’, y lo aceptan sin siquiera oponerse a aquellos 
poderes o fuerzas universales que dirigen nuestras ‘vidas’ e imponen ‘cuerpos’ según directrices, 
obligaciones, guiones y designios inventados por ‘ellos’, antes y después de secuencias y secuencias 
de ‘encarnaciones’; Yo, no lo acepto; ni antes de encarnar ni durante ni después. Mi declaración de 
intenciones es: el ser humano tiene que empezar a mirar ‘arriba’ y empezar a decir “NO” antes de 
encarnar. El ser humano tiene que dejar de ser una sub creación, artificial, sin voluntad ninguna, 
ni conciencia ni poder ni autoridad ni respeto alguno por ninguna fuerza del resto de la Creación 
y levantarse en masa, allí, aquí y allí, y exigir el porqué el para qué el cómo y el ‘de qué’, antes de 
decidirse a encarnar. LLegar ‘aquí’ sin conciencia ni recuerdo alguno, despojado de toda voluntad 
y autoridad, sin saber siquiera el porqué de su estancia en esta ‘realidad’, es un atentado contra el 
Espíritu aquí y ‘allí’. Mientras sigamos aceptando, sin más, ser dirigidos por la inercia de la rueda de 
esta construcción, esta mátrix o matriz en red, es decir, cárcel, programados por terceros y esclavi-
zados sistemáticamente desde que fuimos creados como especie, insisto, semi artificial, este infier-
no y todos sus demoníacas fuerzas, todos estos entes artificiales, estas fuerzas que se creen amos 
de esta dimensión, nunca seremos respetados ni podremos imponer nuestra voluntad antes de 
encarnar, ni ante el resto del Universo, o este Sistema Solar, o esta, simple, creación programación.

Yo, no acepto esta creación. No tengo miedo a decirlo. Es la verdad. Y, dudo mucho que el Espíritu 
Sagrado Superior, El Supremo, Dios, no esté de acuerdo conmigo... Si es la Verdad la que ha de im-
ponerse y hacerse con la única Vida y el Gran Espíritu en cada ser creado, pues, ésta es mi Verdad, 
que es Verdad, absoluta y demostrable en esta dimensión, y no mentiré jamás ante mi Espíritu Su-
perior. Si no voy a mentir jamás a mi Espíritu Superior por la experiencia vivida en esta dimensión, 
en este estado de esclavitud carcelaria e infernal, ésta experiencia, mi experiencia como ser huma-
no, debe ser tomada en cuenta ante el resto de la Creación, porque es tan importante y sagrada 
como cualquier otra experiencia de cualquier otro ser vivo o espíritu de la Creación. No soy menos 
que nadie en esta Creación. No soy más que nadie en esta Creación. Pero, si llevo a Dios, El Gran 
Espíritu dentro de mi Ser, y rige mi vida, Yo, consciente de esta Verdad, Gran Verdad, digo, abierta 
y explícitamente; NO a este tipo de vida. NO a esta Creación. No a las fuerza satánicas que oprimen 
y torturan a los seres semi artificiales. NO a las fuerzas universales o de la Creación que las avalan 
y permiten la tortura de un ser artificial por parte de ningún otro ser de dicha Creación , sea cual 
sea su naturaleza. NO a esta forma de vida. NO a la esclavitud sistemática del Mal y sus secuaces, 
toda la legión de demonios y Satán como su lider. NO a este formato de programación o mátrix. NO 
a seguir siendo programados, torturados, utilizados y destrozados en cuerpo y alma por poderes y 
fuerzas que abusan universalmente y a la vista del resto de la Creación sobre la especie humana. 
NO a que continúe existiendo este mundo , esta realidad, esta Tierra y esta especie, en manos de 
fuerzas destructivas universales. NO a la imposición de su poder antes, durante y después de la vida 
del ser humano.

Cuando el ser humano deje de reproducirse voluntariamente y ponga en jaque a estas fuerzas uni-
versales en planos distantes a este, antes de la encarnación en esta realidad mátrix satánica, quizá 
esta especie tenga la fortuna o bendición de merecerse salir de esta alienación existencial artificial, 
y comenzar a existir libremente y en consonancia con la verdadera pureza de la Vida y El Espíritu 
Original. El Bien no existe en este mundo artificial llamado Tierra. Ya es la Hora de que abandone-
mos esta gran mentira y nos empoderemos, nos hagamos fuertes y resistentes, portadores de la 
Verdadera Luz Original y el Espíritu de Dios real, y comencemos a decidir desde otros planos cómo 
ha de ser nuestra existencia fuera de las garras y los tentáculos del mal.
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Si, esta es mi verdad. Y siempre ha sido así. Esta es mi verdad desde que tengo uso de razón. Nunca 
ha cambiado. No cambiará. Porque se que es La Verdad.

Yo Soy Ana Isabel De La Fuente. Yo Soy. Dios en Mí. Ahora, siempre, eternamente. Yo Soy la Resu-
rrección y la Vida. Yo Soy la Liberación Definitiva de todo mal. Yo Soy EL Poder de Dios Hecho Carne, 
actuando en todos los órdenes de esta existencia para restablecer el Bien en esta sub creación arti-
ficial demoníaca. Yo Soy el Único Bien. Yo Soy la Voluntad , Yo Soy la Inteligencia, Yo Soy la Sabiduría, 
Yo Soy el Poder, Yo Soy la Compasión, Yo Soy el Amor de Dios. Aquí, Ahora, Siempre, Eternamente.

Si como es arriba es abajo, si Dios es en mí, en mí siempre Dios, aquí y allí. Si Dios es en Mí, mi 
Verdad está refrendada por el mismo Dios. La experiencia siempre es Verdad. Nuestra Verdad es 
esta experiencia terrenal. Y yo digo: Hágase la Voluntad de Dios, que es la Liberación absoluta y de-
finitiva del mal de toda la especie humana. Sea restablecido el único orden natural que es el Bien, 
la Perfección, la Consciencia de la Luz, el Poder y el Amor, en cada ser creado y en cada Hijo de la 
Creación. Ahora, aquí, siempre.

Gracias.

Así Es. Así Será. Ahora y siempre.

Ana Isabel De La Fuente

h t t p s : / / t w i t t e r. c o m / J u a n m i _ N e w s / s t a t u s / 1 3 0 3 2 1 4 1 7 7 1 4 6 8 6 7 7 1 4 ? s = 2 0 & f b c l i d = I w A R 0 j 4 E p J 0 x H m u B -
Hr50HXBs35zw2rGHETWPeQqnQqVf3kfnEcU5VQs9Svfs

BETRAYED INFANCY CON TWITTER

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://twitter.com/Juanmi_News/status/1303214177146867714?s=20&fbclid=IwAR0j4EpJ0xHmuB-Hr50HXBs35zw2rGHETWPeQqnQqVf3kfnEcU5VQs9Svfs 
https://twitter.com/Juanmi_News/status/1303214177146867714?s=20&fbclid=IwAR0j4EpJ0xHmuB-Hr50HXBs35zw2rGHETWPeQqnQqVf3kfnEcU5VQs9Svfs 
https://twitter.com/i/status/1303214177146867714
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Ana Isabel De La Fuente
9 de septiembre 2020

Esto es lo que estoy pensando, Facebook. Te lo cuento.
Este mundo no es mi mundo. Nunca lo he querido. No lo acepto ni lo reconozco. Me es indiferen-
te si cientos de miles de billones de espíritus insisten una y otra vez en ser empujados a vivir esta 
experiencia infernal, mal llamada ‘realidad’ o ‘vida’, y lo aceptan sin siquiera oponerse a aquellos 
poderes o fuerzas universales que dirigen nuestras ‘vidas’ e imponen ‘cuerpos’ según directrices, 
obligaciones, guiones y designios inventados por ‘ellos’, antes y después de secuencias y secuencias 
de ‘encarnaciones’; Yo, no lo acepto; ni antes de encarnar ni durante ni después. Mi declaración de 
intenciones es: el ser humano tiene que empezar a mirar ‘arriba’ y empezar a decir “NO” antes de 
encarnar. El ser humano tiene que dejar de ser una sub creación, artificial, sin voluntad ninguna, 
ni conciencia ni poder ni autoridad ni respeto alguno por ninguna fuerza del resto de la Creación 
y levantarse en masa, allí, aquí y allí, y exigir el porqué el para qué  el cómo y el ‘de qué’, antes de 
decidirse a encarnar. Llegar ‘aquí’ sin conciencia ni recuerdo alguno, despojado de toda voluntad 
y autoridad, sin saber siquiera el porqué de su estancia en esta ‘realidad’, es un atentado contra el 
Espíritu aquí y ‘allí’. Mientras sigamos aceptando, sin más, ser dirigidos por la inercia de la rueda de 
esta construcción, esta mátrix o matriz en red, es decir, cárcel, programados por terceros y esclaviza-
dos sistemáticamente desde que fuimos creados como especie, insisto, semi artificial, este infierno y 
todos sus demoníacas fuerzas, todos estos entes artificiales, estas fuerzas que se creen amos de esta 
dimensión, nunca seremos respetados ni podremos imponer nuestra voluntad antes de encarnar, ni 
ante el resto del Universo, o este Sistema Solar, o esta, simple, creación programación.

Yo, no acepto esta creación. No tengo miedo a decirlo. Es la verdad. Y, dudo mucho que el Espíritu 
Sagrado Superior, El Supremo, Dios, no esté de acuerdo conmigo... Si es la Verdad la que ha de im-
ponerse y hacerse con la única Vida y el Gran Espíritu en cada ser creado, pues, ésta es mi Verdad, 
que es Verdad, absoluta y demostrable en esta dimensión, y no mentiré jamás ante mi Espíritu Su-
perior. Si no voy a mentir jamás a mi Espíritu Superior por la experiencia vivida en esta dimensión, 
en este estado de esclavitud carcelaria e infernal, ésta experiencia, mi experiencia como ser huma-
no, debe ser tomada en cuenta ante el resto de la Creación, porque es tan importante y sagrada 
como cualquier otra experiencia de cualquier otro ser vivo o espíritu de la Creación. No soy menos 
que nadie en esta Creación. No soy más que nadie en esta Creación. Pero, si llevo a Dios, El Gran 
Espíritu dentro de mi Ser, y rige mi vida, Yo, consciente de esta Verdad, Gran Verdad, digo, abierta y 
explícitamente; NO  a este tipo de vida. NO a esta Creación. No a las fuerza satánicas que oprimen 
y torturan a los seres semi artificiales. NO a las fuerzas universales o de la Creación que las avalan 
y permiten la tortura de un ser artificial por parte de ningún otro ser de dicha Creación, sea cual 
sea su naturaleza. NO  a esta forma de vida. NO  a la esclavitud sistemática del Mal y sus secuaces, 
toda la legión de demonios y Satán como su líder. NO a este formato de programación o mátrix. NO 
a seguir siendo programados, torturados, utilizados y destrozados en cuerpo y alma por poderes y 
fuerzas que abusan universalmente y a la vista del resto de la Creación sobre la especie humana. 
NO a que continúe existiendo este mundo, esta realidad, esta Tierra y esta especie, en manos de 
fuerzas destructivas universales. NO a  la imposición de su poder antes, durante y después de la 
vida del ser humano.
Cuando el ser humano deje de reproducirse voluntariamente y ponga en jaque a estas fuerzas uni-
versales en planos distantes a este , antes de la encarnación en esta realidad mátrix satánica, quizá 
esta especie tenga la fortuna o bendición de merecerse salir de esta alienación existencial artificial, 
y comenzar a existir libremente y en consonancia con la verdadera pureza de la Vida y El Espíritu 
Original. El Bien no existe en este mundo artificial llamado Tierra. Ya es la Hora de que abandone-
mos esta gran mentira y nos empoderemos, nos hagamos fuertes y resistentes, portadores de la 
Verdadera Luz Original y el Espíritu de Dios real, y comencemos a decidir desde otros planos cómo 
ha de ser nuestra existencia fuera de las garras y los tentáculos del mal.
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Si, esta es mi verdad. Y siempre ha sido así. Esta es mi verdad desde que tengo uso de razón. Nunca 
ha cambiado. No cambiará. Porque sé que es La Verdad. 
Yo Soy Ana Isabel De La Fuente. Yo Soy. Dios en Mí. Ahora , siempre, eternamente. Yo Soy la Resu-
rrección y la Vida. Yo Soy la Liberación Definitiva de todo mal. Yo Soy EL Poder de Dios Hecho Carne, 
actuando en todos los órdenes de esta existencia para restablecer el Bien en esta sub creación arti-
ficial demoníaca. Yo Soy el Único Bien. Yo Soy la Voluntad , Yo Soy la Inteligencia, Yo Soy la Sabiduría 
, Yo Soy el Poder, Yo Soy la Compasión, Yo Soy el Amor de Dios. Aquí, Ahora, Siempre, Eternamente. 
Si como es arriba es abajo, si Dios es en mí, en mí siempre Dios, aquí y allí. Si Dios es en Mí, mi 
Verdad está refrendada por el mismo Dios. La experiencia siempre es Verdad. Nuestra Verdad es 
esta experiencia terrenal. Y yo digo: Hágase la Voluntad de Dios, que es la Liberación absoluta y de-
finitiva del mal de toda la especie humana.  Sea restablecido el único orden natural que es el Bien, 
la Perfección, la Consciencia de la Luz, el Poder y el Amor, en cada ser creado y en cada Hijo de la 
Creación. Ahora, aquí, siempre.
Gracias. 

Así Es. Así Será. Ahora y siempre

Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente
13 de septiembre de 2020

YouTube  · 
“El enemigo soy yo, porque aún sé pensar.”
y yo.
https://www.youtube.com/watch?v=_YYQkhfYPqI

YOUTUBE.COM
“Quiero fumarme un habano gigante en la sección de no fumadores”.

https://www.youtube.com/watch?v=_YYQkhfYPqI 
https://www.youtube.com/watch?v=_YYQkhfYPqI
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Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
10 de septiembre de 2020

“El truco está en no creérselo”.  “que no nos vengan metiendo miedo. Saldremos adelante” “Yo 
pienso luchar por estar de pie, pase lo que pase”
¡Sí, señor!. Enorme mensaje de esta gran persona, piloto y deportista, Albert Llovera. No sólo es un 
ejemplo inmenso de superación, sino que demuestra una fortaleza y resistencia mental y física que 
roza el heroísmo. Un mensaje extraordinario contra el miedo infringido por los poderes siniestros 
a través de esa arma de guerra llamada Covid-19.

YOUTUBE.COM

Reflexiones sobre la crisis de la COVID-19  Albert Llovera
“Dicen que es un mal año para afrontar nuevos proyectos, dicen que estamos... en una tremenda 
crisis... Vale, toca asumirlo, la clave está en no creérselo”. Alberto Llovera
https://youtu.be/NsbK8HUrQc4

https://youtu.be/NsbK8HUrQc4 
https://youtu.be/NsbK8HUrQc4
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G.D. ha compartido un recuerdo.
15 de septiembre de 2020

Compartido con: Tus amigos y los amigos de Isabel
Este post, publicado en su momento por Isabel De La Fuente lo recuerda Facebook justo en este 
momento... muy oportuno, porque en este momento siguen con el mimso objetivo... Saquen sus 
propias conclusiones...

Hace 4 años

El Condor
25 de junio de 2017

Origen del proyecto Monarca
En el curso de la historia se conocen varios relatos que registran rituales y prácticas que des-
criben algo semejante al control mental. Uno de los primeros escritos que da referencias del 
empleo del ocultismo para manipular la mente, se encuentra en el Libro Egipcio de los Muertos. 
Es una recopilación de rituales, muy estudiado por las sociedades secretas de hoy, que describe 
métodos de tortura e intimidación (para crear traumas), el uso de pociones (drogas) y el lan-
zamiento de conjuros (hipnotismo), obteniendo así la esclavitud total del iniciado. Otros casos 
atribuidos a la magia negra, la brujería y la posesión demoníaca (si la víctima es animada por una 
fuerza externa), también son precursores del Proyecto Monarca.
Sin embargo, es durante el siglo XX que el control mental se convirtió en una ciencia en el sen-
tido moderno del término, período en que se experimentó sobre miles de personas, las que 
fueron sistemática y documentadamente observadas.

Uno de los primeros estudios metódicos sobre control mental basado en traumas, fue conduci-
do por Joseph Mengele, un médico que trabajaba en los campos de concentración nazis. En un 
principio obtuvo notoriedad por ser uno de los médicos de las SS que supervisaba la selección 
de los prisioneros arribados, determinando quién iba a ser ejecutado y quién se convertiría en 
un trabajador forzado. Sin embargo, es conocido sobre todo por llevar a cabo experimentos 
espeluznantes con los prisioneros de los campos, incluyendo niños, por lo que Mengele fue lla-
mado el “Ángel de la Muerte”.
Mengele se hizo poco famoso por sus sórdidos experimentos a humanos en los campos de con-
centración de prisioneros, especialmente con gemelos. Una parte de su obra que rara vez se 
menciona, es su investigación sobre el control mental. Gran parte de su investigación en este 
campo fue confiscada por los aliados y se sigue clasificando en el día de hoy.

“Dr.GREEN (Dr. Joseph Mengele): El programador más significativo, tal vez al que se le podría 
dar el título de padre de la programación Monarca, era Joseph Mengele, un ex-doctor nazi 
en los campos de concentración. Miles de esclavos Monarca en los EE.UU. había tenido a “Dr. 
Green”(Mengele) como su jefe programador.”Fritz Springmeier, The Illuminati Formula to Create 
a Mind Control Slave
“Dr. Joseph Mengele de gran notoriedad en Auschwitz fue el promotor del principio traumático 
en que se basa el Proyecto Monarca y MK Ultra de la CIA sobre los programas de control mental. 
Mengele y aproximadamente, 5000 de los nazis de alto rango fueron trasladados en secreto 
a los Estados Unidos y América del Sur tras la Segunda Guerra Mundial en una operación de-
signada Paperclip. Los nazis continuaron su labor en el desarrollo del control de la mente y las 
tecnologías de cohetes en secreto en bases militares subterráneas. Lo único que se habló de los 
cohetes era la obra con el ex estrella de nazis famoso como Warner Von Braun. Los asesinos, 
torturadores, y mutiladores de seres humanos inocentes se mantuvieron -discretamente- fuera 
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de la vista, pero ocupados trabajando en las instalaciones subterráneas militares de EE.UU., que 
poco a poco, se convirtieron en el hogar de miles y miles de niños estadounidenses secuestra-
dos o arrebatados de las calles (alrededor de un millón al año) y colocados en jaulas de hierro 
apiladas hasta el techo como parte de la «formación». Estos niños serían utilizados para refinar 
y perfeccionar las tecnologías de control mental de Mengele. Algunos niños seleccionados (por 
lo menos los que sobrevivieron a la «formación») se convertirían en futuros esclavos con la 
mente controlada que podían ser utilizados para miles de “puestos de trabajo” diferentes que 
van desde la esclavitud sexual hasta los asesinatos. Una parte sustancial de estos niños, que 
eran considerados prescindibles, fueron asesinados intencionalmente en frente de (y por) los 
otros niños para traumatizar al alumno seleccionado para el cumplimiento total y sumisión.”Ken 
Adachi, Mind Control the Ultimate Terror.

La investigación de Mengele sirvió de base para este programa encubierto, una investigación 
ilegal con humanos de la CIA llamada MK-ULTRA.

MK Ultra
El Proyecto MK-ULTRA se desarrolló entre los años 1950 hasta por lo menos finales de los 60 
con ciudadanos estadounidenses y canadienses como sujetos de prueba. La evidencia publica-
da indica que el Proyecto MK-ULTRA implicó el uso de varias metodologías para manipular los 
estados mentales individuales y alterar las funciones cerebrales, incluyendo la administración 
subrepticia de drogas y otras sustancias químicas, la privación sensorial, el aislamiento y el abu-
so verbal y sexual.
Los experimentos más publicados llevados a cabo por MK-ULTRA fué la administración de LSD 
sin saberlo en seres humanos, incluidos los empleados de la CIA, militares, médicos, y otros 
agentes del gobierno, prostitutas, enfermos mentales, y miembros del público en general, con 
el fin de estudiar su reacciones.
Sin embargo, el alcance de MK-ULTRA no paró ahí. Experimentos con descargas eléctricas violen-
tas, torturas físicas y mentales y el abuso sexual se utilizaron en una cuestión sistemática sobre 
muchos pacientes, incluso niños.
Aunque los objetivos de los proyectos fueron oficialmente admitidos para desarrollar la tortura 
y los métodos de interrogatorio para su uso en los enemigos del país, algunos historiadores afir-
maron que el proyecto tenía como objetivo crear “candidatos Manchurian”, programados para 
realizar diversos actos, tales como asesinatos y otras misiones encubiertas.
MK-ULTRA fue sacada a la luz por diversas comisiones en la década de 1970, incluida la Comisión 
Rockefeller, en 1975. Aunque se dice que la CIA dejó tales experimentos después de estas comi-
siones, algunos de los denunciantes han venido indicando que el proyecto simplemente fue “un-
derground” y la programación monarca se ha convertido en el sucesor clasificado de MK-ULTRA.
La declaración incriminatoria más actualizada realizada por un funcionario del gobierno en 
cuanto a la posible existencia de Proyecto Monarca se extrajo de Anton Chaitkin, un escritor de 
la publicación El Nuevo Federalista. Cuando el ex director de la CIA , William Colby , fue pregun-
tado directamente, “¿Qué hay sobre lo de Monarca?”, Respondió con enojo y ambiguamente, 
“Lo dejamos entre los años 1960 y principios de los 70.”

Programación Monarca.
Aunque nunca ha habido ningúna admisión oficial de la existencia de la programación Monar-
ca, destacados investigadores han documentado el uso sistemático del trauma en sujetos con 
fines de control mental. Algunos sobrevivientes, con la ayuda de terapeutas dedicados, fueron 
capaces de “desprogramarse” a sí mismos para a continuación, oficialmente, dar a conocer los 
detalles espeluznantes de sus pruebas.
Los esclavos Monarca son utilizados principalmente por organizaciones para llevar a cabo opera-
ciones como chivos expiatorios, entrenados para realizar tareas específicas, que no cuestionan 
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las órdenes, que no recuerdan sus acciones y si se descubren, que automáticamente se suiciden. 
Son las perfectas “cabezas de turco” para asesinatos de alto perfil (ver a Sirhan Sirhan), candi-
datos ideales para la prostitución, esclavitud sexual y la pornografía “snuff”. Son también los 
artistas , intérpretes o títeres perfectos para la industria del entretenimiento.
“Lo que puedo decir es que ahora creo que la programación ritual de abuso está muy extendida, 
es sistemática, esta muy organizada de información altamente esotérica, que no se publica en 
ninguna parte, no ha sido hablado en ningún programa, libro, que hayamos encontrado en este 
país, y al menos un país extranjero.
La gente se pregunta: “¿Cuál es el propósito del mismo?” Mi mejor conjetura es que el propósito 
del mismo es que quieren un ejército de candidatos Manchurian, decenas de miles de robots 
mentales que van a ejercer la prostitución, pornografía infantil, contrabando de drogas, partici-
par en contrabando internacional de armas, hacer películas snuff, todo tipo de cosas lucrativas, 
hacer su oferta y, finalmente, los megalómanos en la parte superior creen que va a crear una 
orden satánica que gobernará el mundo“.# D. Corydon Hammond, Ph.D.
Los programadores Monarca causan un trauma intenso a los sujetos mediante el uso de elec-
troschocks, tortura, abuso sexual y juegos mentales con el fin de obligarlos a disociarse de la 
realidad – una respuesta natural en algunas personas cuando se enfrentan con un dolor inso-
portable. La capacidad del sujeto para disociar es un requisito fundamental, y es, al parecer, más 
fácilmente encontrado en niños que provienen de familias con varias generaciones de abuso. La 
disociación mental permite a los controladores crear personajes amurallados en la psique del 
sujeto, que pueden ser programados y activados a voluntad.
“La programación de control mental basada en el trauma puede definirse como la tortura sis-
temática que los bloques de la capacidad de procesamiento consciente de la victima (a través 
del dolor, el terror, las drogas, la ilusión, la privación sensorial, estimulación sensorial excesiva, 
falta de oxígeno, frío, calor, la estimulación del cerebro y a menudo, cercanía a la muerte), lue-
go se emplea la sugestión y / o acondicionamiento clásico y operante (en consonancia con los 
principios bien establecidos de modificación del comportamiento) para implantar pensamien-
tos, directivas, y las percepciones en la mente inconsciente, a menudo en un nuevo trauma 
de creación inducida, identidades disociadas, que obligan a la víctima a hacer sentir, pensar, o 
percibir las cosas a los efectos del programador. El objetivo es que la víctima siga las directivas 
sin consciencia, incluida la ejecución de los actos en clara violación de los principios morales de 
la víctima, convicciones espirituales, o voluntad.
La instalación de la programación de control mental se basa en la capacidad de la víctima en 
desasociar, lo que permite la creación de nuevas personalidades para “mantener” y “ocultar” la 
programación.”Ellen P. Lacter, Ph.D., The Relationship Between Mind Control Programming and 
Ritual Abuse
El control mental Monarca es secretamente utilizado por diversos grupos y organizaciones con 
diversos fines. Según Fritz Springmeier, estos grupos son conocidos como “La Red” (The net-
work) y forman la columna vertebral del Nuevo Orden Mundial.

Orígenes del Nombre
Control Mental Monarca es el nombre de la mariposa monarca – un insecto que comienza su 
vida como gusano (que representa el potencial no desarrollado) y después de un período de 
“capullo” (programación) renacen como bellas mariposas (esclavo monarca). Algunas de las ca-
racterísticas específicas de la mariposa monarca son también aplicables al control de la mente.
“Una de las razones principales de que el programa de control mental fuera nombrado Proyecto 
Monarca, fue a causa de la mariposa homónima. La mariposa Monarca sabe dónde nació (sus 
raíces) y traslada ese conocimiento por vía genética a su descendencia, de generación en gene-
ración. Este fue uno de los animales claves para que los científicos se inclinaran a creer que el 
conocimiento se puede transmitir genéticamente. El Proyecto Monarca se basa en los objetivos 
Illuminati y Nazi para crear una raza superior, en parte a través de la genética. Si el conocimiento 
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se puede transmitir genéticamente (que lo es), entonces es importante que los padres se en-
cuentren con que pueden transmitir el conocimiento correcto, sobre las víctimas seleccionadas 
para el programa de control mental “Monarca”. “El Proyecto Monarca”, Ron Patton.
“Cuando una persona se encuentra bajo un trauma inducido por electrochoque, se pone de 
manifiesto una sensación de mareo, como si uno estuviera flotando o aleteando como una ma-
riposa. También hay una representación simbólica relativa a la transformación o metamorfosis 
de este bello insecto: de una oruga a un capullo (letargo, falta de actividad) y a una mariposa 
(una nueva creación) que volverá a su punto de origen. Tal es el patrón migratorio que hace a 
esta especie única”. “El Proyecto Monarca”, Ron Patton.
Métodos
La víctima / superviviente se la llama “esclavo” por el programador/controlador, que a su vez 
se percibe como “maestro” o “dios”. Alrededor del 75% son mujeres, ya que poseen una mayor 
tolerancia para el dolor y tienden a disasociar más fácilmente que los varones. Los controlado-
res Monarca buscan la compartimentación de la psique de su victima en múltiples personajes y 
separar los “alters” utilizando el trauma para causar la disociación.
La siguiente es una lista parcial de estas formas de tortura:
1. Abuso sexual y tortura
2. Confinamiento en cajas, jaulas, ataúdes, etc, o el enterramiento (a menudo con una abertura 
o tubo de aire de oxígeno)
3. Sistemas de seguridad con cuerdas, cadenas, esposas, etc
4. Acciones “a punto de ahogarse”
5. Extremos de calor y frío, como la inmersión en agua helada y productos químicos ardientes.
6. Despellejamient (sólo las capas superiores de la piel se quitan en las víctimas con la intención 
de sobrevivir)
7. Spinning(Dar vueltas)
8. Luz cegadora
9. Descargas eléctricas
10. Ingestión forzosa de líquidos ofensivos corporales y materia, tales como sangre, orina, heces, 
carne, ..
11. Colgamiento de la víctima en posturas dolorosas o boca abajo
12. Hambre y sed
13. Privación del sueño
14. Compresión corporal con pesas y aparatos
15. Privación sensorial
16. Medicamentos para crear ilusiones, confusión y amnesia, a menudo se administra por inyec-
ción o por vía intravenosa
17. Ingestión por vía intravenosa o productos químicos tóxicos para crear el dolor o la enferme-
dad, incluidos agentes de quimioterapia
18. Miembros desplazados
19. Aplicación de serpientes, arañas, gusanos, ratas y otros animales para inducir miedo y asco.
20. Experiencias cercanas a la muerte, comúnmente asfixia por atragantamiento o ahogamien-
to, con reanimación inmediata
22. Obligados a realizar o ser testigos de abuso, tortura, y el sacrificio de personas y animales, 
por lo general con cuchillos.
23. Participación forzada en pornografía y prostitución.
24. Violación con intención de embarazo, el feto abortado es usado entonces para uso ritual 
satánico, o el bebé se toma para sacrificio o esclavitud.
25. El abuso espiritual para causar a las víctimas sentirse poseídas, acosadas y controladas inter-
namente por espíritus o demonios.
26. Profanación de las creencias judeo-cristianas y las formas de culto, dedicación a Satán o a 
otros dioses.
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27. El abuso y la ilusión de convencer a las víctimas que Dios es malvado, o convencer a un niño 
que Dios lo ha violado.
28. Cirugía para la tortura, experimentación, o hacer percibir que la víctima tenga bombas físi-
cas, espirituales, o implantes
29. Daño o amenaza de daño a la familia, amigos, seres queridos, mascotas y otras víctimas para 
forzar el cumplimiento
30. El uso de la ilusión y la realidad virtual para confundir y crear divulgaciones no creíbles.

“La base para el éxito de la programación Monarca es que las personalidades de las diferentes 
partes de la personalidad llamadas “alters” no se reconozcan entre sí, pero ¿quién puede tomar 
el cuerpo en diferentes momentos? Las paredes de la amnesia, que son construidas a base de 
traumas, forman un escudo protector secreto que protege a los abusadores de ser descubiertos, 
y evita que las personalidades “frontales” que sostienen el cuerpo la mayor parte del tiempo 
lleguen a saber como su sistema de “alters” está siendo usado. El escudo protector secreto per-
mite a los miembros del culto vivir y trabajar con otras personas y permanecer totalmente inad-
vertidos. Los “alters” frontales pueden ser maravillosos cristianos y su “alter” profundo puede 
ser el peor monstruo satánico imaginable, efecto “Dr. Jekyll and Mr. Hide”. Mucho está en juego 
para mantener en secreto la agencia de inteligencia o el grupo oculto que está controlando el 
esclavo. La tasa de éxito de este tipo de programación es alta, pero cuando falla, los fallos son 
descartados por la muerte/asesinato. Cada trauma y la tortura tiene un propósito. Una gran par-
te de la experimentación y la investigación fue averiguar lo que se puede y no se puede hacer. 
Gráficos fueron creados mostrando cuanta tortura un cuerpo con cierto peso puede soportar 
sin morir”.Springmeier, op. cit.
“Debido al trauma grave inducido a través de la TEC, abuso sexual y otros métodos, la mente se 
separa en personalidades alternativas del núcleo. Anteriormente conocido como trastorno de 
personalidad múltiple, es actualmente reconocido como trastorno de identidad disociativo y es 
la base para la programación MONARCA.” Mayor acondicionamiento de la mente de la víctima 
es aumentada a través de hipnotismo , coacción, inserciones de plazer-dolor, alimentos, agua, 
sueño y privación sensorial, junto con diversas drogas que alteran ciertas funciones cerebrales”.
Patton, op. cit
La disociación es lograda traumatizando un tema, mediante el abuso sistemático y con rituales 
ocultos. Una vez que una división en el núcleo de la personalidad se produce, se puede crear 
un “mundo interno”, se pueden crear y modificar personajes que se pueden programar con 
herramientas como la música, cuentos de hadas , películas (especialmente las producciones 
de Disney). Estas ayudas visuales y de audio mejoran el proceso de programación con el uso de 
imágenes, símbolos, significados y conceptos.
Los “alters” creados se pueden acceder usando palabras o símbolos de “gatillos” programados 
en la psique del sujeto por el controlador.
Algunas de las imágenes internas más comunes por los esclavos de control mental son árboles, el 
Árbol cabalístico de la vida, lazos infinitos, antiguos símbolos y letras, telas de araña, espejos, cris-
tales rotos, máscaras, castillos, laberintos, demonios, mariposas, gafas de hora, relojes y robots.
Estos símbolos se suelen insertar en películas de la cultura popular y de vídeos por dos razones: 
para desensibilizar a la mayoría de la población, utilizando subliminales y programación neuro-
lingüística y construir deliberadamente desencadenantes específicos y claves para la progra-
mación base de niños MONARCA. Algunas de las películas usadas en la programación Monarca 
incluyen El mago de Oz, Alicia en el País de las Maravillas, Pinocho y la Bella Durmiente.
La película de El Mago de Oz es utilizada por los controladores monarca para programar a sus 
esclavos o víctimas. Símbolos y significados en la película se desencadenan en la mente del es-
clavo que permite el acceso fácil a su mente por el controlador. En la cultura popular, veladas 
referencias a la programación Monarca a menudo usan analogías con El Mago de Oz y Alicia en 
el País de las Maravillas.
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En cada caso, el esclavo da una interpretación particular a la historia de la película con el fin de 
mejorar la programación.
Por ejemplo, un esclavo que ve El mago de Oz se le enseña que “en algún lugar sobre el arcoiris” 
esta el “lugar feliz” disociativo en el que los esclavos deben ir con el fin de escapar el dolor inso-
portable que se les inflige. Usando esta película, los programadores fomentan a los esclavos ir 
“sobre el arco iris” y se disocian, separando la mente de sus cuerpos.
“Como se mencionó antes, el hipnotizador encuentran a los niños más fáciles de hipnotizar si 
saben como hacerlo con niños pequeños.
Un método eficaz, es decir a los niños pequeños, “Imaginate que estás viendo un programa de 
televisión favorito” Esta es la razón por la que las películas de Disney y otros son tan importantes 
para los programadores. Son la herramienta perfecta hipnótica para conseguir que la mente del 
niño se disocie en la dirección correcta. Los programadores han estado utilizando las películas 
desde el primer día para ayudar a los niños a aprender las secuencias de comandos hipnóticos. 
Los niños necesitan ser parte del proceso hipnótico. Si el hipnotizador le permite al niño crear 
sus propias imágenes, las sugerencias hipnóticas serán más fuertes. En vez de decirle al niño el 
color de un perro, el programador se lo puede preguntar al niño. Aquí es donde los libros y las 
películas muestran al niño como ayudar a dirigir su mente en la dirección correcta.
Si el hipnotizador habla a un niño, debe tomar precaución adicional de no cambiar el tono de 
su voz y tener una transición suave. La mayoría de las películas de Disney se utilizan para fi-
nes de programación. Algunos de ellos están diseñados específicamente para el control de la 
mente.”Springmeier, op. cit.

Niveles de Programación Monarca
Los niveles de Programación Monarca identifican las funciones del esclavo y son nombradas 
después de la electroencefalografía (EEG) las ondas cerebrales asociadas con ellos.
Considerado como “general” o la programación regular, ALPHA está dentro de la personalidad 
de control base.
Se caracteriza por la retención de la memoria muy pronunciada, junto con un aumento sustan-
cial de la fuerza física y agudeza visual.
La programación Alfa se logra a través de deliberadamente dividir la personalidad de las vícti-
mas que, en esencia, provoca una división del cerebro izquierdo con el cerebro derecho, lo que 
permite una unión programada de izquierda y derecha a través de estimulación via neuronal.
BETA – Se conoce como la programación “sexual”(esclavas sexuales). Esta programación elimina 
todas las convicciones morales aprendidas y estimula un instinto sexual primitivo carente de 
inhibiciones. “Cat” alters pueden salir a este nivel. Conocida como la programación Sex-Kitten, 
es un tipo de programación muy visible en mujeres famosas. Modelos, actrices y cantantes que 
han sido sometidas a este tipo de programación. En la cultura popular, prendas de vestir con 
estampados felinos denotan a menudo la programación “sex-kitten”.

https://m.facebook.com/612303788807568/photos/a.612306702140610/1363677257003547/?type=3&_ft_=qid.6834272780769443866%3Amf_story_key.258958847919035%3Agroup_id.254767715004815%3Atop_level_post_id.258958847919035%3Atl_objid.258958847919035%3Acontent_owner_id_new.100001736545165%3Aoriginal_content_id.1363677257003547%3Aoriginal_content_owner_id.612303788807568%3Apage_id.612303788807568%3Asrc.22%3Aphoto_id.1363677257003547%3Astory_location.6%3Aattached_story_attachment_style.photo%3Afilter.GroupStoriesByActivityEntQuery%3Atds_flgs.3%3Apage_insights.%7B%22612303788807568%22%3A%7B%22page_id%22%3A612303788807568%2C%22page_id_type%22%3A%22page%22%2C%22actor_id%22%3A100001736545165%2C%22attached_story%22%3A%7B%22page_id%22%3A612303788807568%2C%22page_id_type%22%3A%22page%22%2C%22actor_id%22%3A612303788807568%2C%22dm%22%3A%7B%22isShare%22%3A0%2C%22originalPostOwnerID%22%3A0%7D%2C%22psn%22%3A%22EntComposerPhotoCreationStory%22%2C%22post_context%22%3A%7B%22object_fbtype%22%3A22%2C%22publish_time%22%3A1498427903%2C%22story_name%22%3A%22EntComposerPhotoCreationStory%22%2C%22story_fbid%22%3A%5B1363677257003547%5D%7D%2C%22role%22%3A1%2C%22sl%22%3A6%7D%2C%22dm%22%3A%7B%22isShare%22%3A0%2C%22originalPostOwnerID%22%3A0%7D%2C%22psn%22%3A%22EntGroupMallPostCreationStory%22%2C%22role%22%3A1%2C%22sl%22%3A6%2C%22targets%22%3A%5B%7B%22actor_id%22%3A100001736545165%2C%22page_id%22%3A612303788807568%2C%22post_id%22%3A1363677257003547%2C%22role%22%3A1%2C%22share_id%22%3A0%7D%5D%7D%7D&__tn__=C-R
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DELTA – Es conocido como la programación “asesina” y fue desarrollada originalmente para la 
capacitación de agentes especiales o soldados de elite (es decir, Fuerza Delta, Primer Batallón de 
Tierra, Mossad, etc) en operaciones encubiertas. Salida óptima suprarrenal y la agresión contro-
lada es evidente. Los sujetos carecen de miedo y son muy sistemáticos en el cumplimiento de su 
misión. Auto-destrucción o instrucciones de suicidio son capas de este nivel.
THETA – Considerada como la programación “psíquica”, “Bloodliners”(Lazos de sangre, lineas), 
son los que vienen de familias satánicas multigeneracionales. Determinates a exhibir mayor pro-
pensión a tener habilidades telepáticas que no tienen los no-bloodliners. Sin embargo, devido a 
sus evidentes limitaciones, varias formas de sistemas de control mental fueron desarroyadas e 
introducidas, por nombrar algunos, dispositivos humanos biomédicos de telemetría (implantes 
cerebrales), el uso de rayos láser de energía dirigida y / o electromagnetismo. Se ha informado 
que estos se utilizan en combinación con equipos muy avanzados y sofisticados sistemas de 
localización por satélite.
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Isabel De La Fuente 
17 de septiembre de 2020

Isabel De La Fuente 
Que no se te olvide pensar sobre algo...
La mayoría de la humanidad, un 70 por ciento de la población mundial, no va a despertar. Ni 
tenía previsto hacerlo antes de nacer... De ahí mis escritos y reflexiones sobre El Plan. Lo que 
se está lidiando en la Tierra, en esta dimensión, es una guerra entre fuerzas del BIen y fuerzas 
del mal. Y pertenecen a un mismo punto universal en el que, todas, todos, unos y otras, otros 
y unas, no lo hicieron bien en ‘Una creación determinada....’ en un ‘universo determinado’... La 
mayoría inconsciente , pasa por serlo, como parte del desenlace de ‘El Plan.”....
Pero todo esto, no puedo desarrollarlo por aquí (ya lo hice años atrás en otros escritos aquí en 
mis propias páginas) .... Al menos , ahora, ya no tengo ni tiempo, ni ganas ni apetencia... De 
momento. 

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente 
Febrero 2020

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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Isabel De La Fuente
20 de septiembre de 2020

La verdad es una; una sola. Sólo una. La Verdad es verdad. Si hay más de una... entonces, no es 
verdad.  Por lo tanto, no hay miles de verdades, no hay muchas verdades... porque, de ser así, nin-
guna sería verdad. La verdad, cuando se manifiesta es solamente una.  Las dudas son tropiezos de 
la conciencia mientras se prepara para recibir la verdad, una sola verdad, sea cual sea el aspecto, 
estado, lugar y tiempo en el que se revele. No existen cientos de verdades; existe una sola verdad: 
la verdad. La conciencia puede estar perdida y no dar con Ella... Pero, la verdad Es siempre, cuando 
la mente puede al fin aceptarla. Sea cual sea esa verdad. Pequeña, grande, humana o universal; es 
lo mismo. Sólo hay una verdad.  Pero mentiras...  ¡ay, la mentira!.. Mentiras hay muchas, infinitas. Y 
todas éstas últimas sirven a un mismo objetivo: que jamás puedas llegar a encontrarte con la Verdad 
y aceptarla. Puedes, si quieres, adaptar esta verdad a cualquier aspecto de tu existencia y de tu ser; 
es lo mismo.  En todo lo que pienses, te programen o enseñen, te impongan o te sugieran...sea cual 
sea tu conciencia , tu momento, tu estado o situación, escucha bien: sólo hay una Verdad. Siempre.  
Sólo una. Ante lo que sea, ante lo que seas, ante lo que quieras: sólo hay una verdad. La verdad.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente.

S.B.
“LA VERDAD OS HARÁ LIBRES”...Gracias por tus publicaciones tan profundas y enriquecedoras.Un 
abrazo de luz desde Argentina.

F.S.A.

Isabel De La Fuente
si después de una mentira toda verdad te suena a duda, es que sigues en la mentira, y no 
se ha manifestado ninguna verdad. Y mucho menos, la verdad. Querer ‘blanquear’ las propias 
mentiras internas, los miedos, los rencores, las impotencias, las miserias, las debilidades, y la 
falta de autoridad sobre uno mismo con semejantes afirmaciones, de otros... es demostrar que 
ni estás en la verdad ni la buscas ni la quieres. Sólo quieres seguir en la propia oscuridad con la 
mentira como rostro. Ese ‘cartel’ que has publicado aquí, preferiría, por favor, que lo elimina-
ses de este post, por todo lo que te acabo de explicar. Este, mi espacio, no permite este tipo de 
contra verdades, este cortocircuito de consciencia, o este intento de dinamitar todo lo que trato 
de evidenciar.

E.C.
La verdad es verdad
Lamentablemente muchos tienen su propia verdad, saludos.

Isabel De La Fuente
si después de una mentira toda verdad 
te suena a duda, es que sigues en la 
mentira, y no se ha manifestado ningu-
na verdad. Y mucho menos, la verdad.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
tener una propia verdad no es verdad. La verdad debe ser para todos... la vean o no, la rechacen 
o no, no la quieran ver o no, la quieran destruir o no, la manipulen o no... etc. etc. etc. Sólo hay 
una verdad. Una única verdad. La verdad. Si cada uno tiene la suya, quiere decir que cada uno 
vive en su propia mentira...

E.C.
Ana Isabel
Concuerdo con Ud ... 

La verdad aun no ha sido dicha en su totalida sino que son medias verdades.
Saludos

F.O.
Nada de lo que leas, sin importar donde está escrito, nada de lo que escuches, sin importar quien 
lo dijo, nada debes aceptar sin previo discernimiento y tu mismo debes decidir su veracidad. Con-
súltale a tu corazón que el nunca se equivoca. Fuerte abrazo. Gracias infinitas Isabel.

Ana Isabel De La Fuente
Si tu corazón no se equivoca, entonces, esa verdad debe ser universal. Para todos. Y la misma  
verdad...

A.T.
Esplendidos comentarios para una reflexión profunda para el alma y espíritu de lo cual deberiamos 
compartir tus bellas letras... saludos. Isabel De la Fuente
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Isabel De La Fuente
22 de septiembre de 2020

“Puedes gustar más o menos pero no puedes dejar de ser tu mismo, creo que tienes que ser au-
téntico y no tener máscaras delante de la gente”. Fernando Alonso- Un verdadero genio, además 
de, entre otras cosas,  Piloto F1-
Absolutamente, Fer. Yo siempre he militado en el ejército de los auténticos. Guste o no guste. 
Importe o no importe. Transcienda o no transcienda.  Además, cuando eres tú mismo, yo misma, 
es imposible ser ‘otra cosa’. Cuando somos nosotros mismos, sin caretas, sin ventas de la propia 
sombra al peor o mayor postor, uno-una va directamente por el único camino que le obliga exac-
tamente eso: ser uno mismo.  El camino es una simbiosis perfecta, una prolongación de la propia 
autoridad de ser Uno Misma, Una Mismo.
La mayoría no lo entiende. La mayoría acepta la cobardía, la debilidad, la doble personalidad, el 
“inferiorismo” adaptativo, la miseria de servir siempre a terceros antes de salvaguardar su propia 
identidad, como lo ‘normal’ y necesario; sobre todo, para la propia supervivencia, o simplemente 
para servirse de la alienación y la alineación que imponen otras fuerzas, poderes, inteligencias, 
estructuras, programas o voluntades. Hoy traicionar al propio ser y su identidad en su único pre-
sente está bien visto. Ser uno mismo, ser motivo de persecución, destrucción y aniquilamiento por 
parte de la masa.  La conciencia de ser, la consciencia de ser, tiene que ver con todo ello, genera 
el camino y lo substancia. Si no hay consciencia, no hay substancia, sino alienación, programación, 
determinismo, y finalmente, sumisión...  La sumisión es el final predeterminado del programado, 
del despojado de identidad propia, del cobarde, del miserable... del vendido a cualquier otro ente 
que le mantenga, sostenga, alimente o simplemente le dirija. Claro que, para poder reflexionar, 
meditar, dilucidar sobre todo esto hay que tener consciencia de que se posee conciencia...  Y eso, 
hoy, en este presente actual, es prácticamente imposible. En un mundo programado, una humani-
dad programada, despojada de voluntad alguna, de autoridad sobre sí misma, de consciencia de 
poder interior intocable y sagrado, hablar de ser uno mismo... es como no hablar de nada... Y la 
nada, en este caso, en esta dimensión, es la consecuencia de la pérdida de autoridad sobre uno 
mismo y el éxito de las inteligencias artificiales que se encargan, muy efectivamente, destructiva y 
eficazmente, de la no voluntad de los humanos y su existencia programada en esta cárcel llamada 
mátrix, llamada Tierra.
Yo Soy Yo. Yo Soy Ana Isabel De La Fuente. Yo Soy El Poder, Yo Soy la Inteligencia, Yo Soy El Amor. 
Ahora, siempre, eternamente. Mi espíritu es inmanipulable, perfecto, inquebrantable, inmortal. 
Ahora, Siempre, Eternamente.  Aquí y Allí. En El Principio y en El Fin.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
23 de septiembre de 2020

la ‘igualdad’ no es más que la implantación de la esclavitud. Además de un arma de guerra con-
tra el ser, contra la ciudadanía, contra la propia humanidad, y contra su sagrada individualidad. La 
búsqueda de la ‘igualdad’ jamás ha salido de ningún ser humano ni grupo de seres humanos, sino 
de las élites que llevan denodadamente milenios buscando la manera de perfeccionar su autori-
tarismo, de implantar el estado de esclavitud total sobre toda la masa humana, y desarrolla todo 
tipo de armas de control a base de generar mentiras, con sus fuerzas y estructuras adecuadas, que 
sometan al propio hombre ante el mismo hombre, unos sobre otros, destruyéndole y auto destru-
yéndole con programaciones mentales contrarias a su innata esencia espiritual intocable, sagrada 
e inmortal. Nadie es igual a nadie. Y gracias a ello, la vida, la existencia, la Creación son tales. La 
igualdad es una falacia y una demostración de que el ser humano ya está dando sus últimos cole-
tazos como individuo para pasar a ser esclavo.
Quien no lo vea o no quiera verlo es porque ya está sometido, programado, despojado de voluntad, 
de conciencia y de autoridad sobre sí mismo.

Ana Isabel De La Fuente

A.G.
Eso mismo estan tratando de imponer en argentina

P.M.
A.G. mentiras.

Isabel De La Fuente
P.M. ¿qué mentiras?

P.M.
Isabel De La Fuente Empezando por la palabra imponer, en todo caso se administran los intere-
ses del pueblo, y en un contexto muy complicado, sumamente complicado, de Default hererado 
por parte de Gobierno anterior, y la Pandemia que azota al mundo.

Isabel De La Fuente
Argentina es un laboratorio del sionismo masónico satanista desde que se instituyó como co-
lonia de los poderes ocultos, ingleses, y con un ejército de dominación absoluto conformado 
por judíos, alemanes, ingleses y norteamericanos, que nunca dan la cara, obviamente, pero que 
controlan todo el territorio, su ejército, toda la política, la economía, la tierra, su producción... 
absolutamente todo. Argentina no es ni lo será en los próximos siglos, una nación soberana. 
Como no lo es ninguna...  Pero, en el caso de Argentina, es un laboratorio de experimentación, 
aberrante, en muchos terrenos, y de una manera tan miserable como secreta. Exactamente 
como lo es España, en manos del FMI, la UE, la OTAN, y fundamentalmente los judíos sionistas 
masónicos satanistas, que tienen a España, como a Argentina, como sus bases de control y ma-
nipulación, de ensayo y experimentación de control mental, subcreaciones humanas secretas, 
satanismo ritualístico y manifestador, armas de guerra químicas, bacteriológicas, etc, y otros 
prototipos ‘singulares’, en múltiples bases subterráneas, donde se experimenta con tecnología 
de todo calibre y con el ADN humano... Y no voy a contar más... de momento. Fundamentalmen-
te porque me aburre.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
P.M. Eres una profunda ignorante, como la mayoría, de la realidad. Pero, especialmente, de la 
realidad de tu país. Ignorante e inconsciente... Pero, no difieres mucho de la mayoría. En gene-
ral, la mayoría humana, un 80% de la población, es ignorante, inconsciente, programada.... y sin 
alma integrada.

P.M.
Isabel De La Fuente Mirá me gustaría pruebas de tu visión apocalíptica de la Sociedad de mi pais, 
creo en los intereses de los poderosos, pero esa conjunción apocalíptica que tenés morbosa y 
que exagera y que distorsiona la realidad a tal extremo, que raya en lo enfermo. Qué pruebas 
tendrías para hacer semejante y alocada aseveración de un mundo tan terrorífico.

P.M.
Isabel De La Fuente, alma integrada??? A qué?

Ana Isabel De La Fuente
P.M. Mira... Tengo cientos de pruebas, que corresponden a años de investigación... años. De in-
vestigación... y corroboración. No voy a explicarte nada por estos espacios. Y quienes me acom-
pañaron durante un tiempo en tales investigaciones, fundamentalmente, fueron argentinos, 
muchos, tanto de allí, como algunos-as, que vivían y viven aquí, en España... Pero, en especial, 
una argentina, que ha acabado tan quemada como yo, y tan distante como yo ante lo que ya no 
tiene solución.
En cuanto a aquellos que llevan muchos años siguiendo mi trabajo, sí saben de lo que hablo. 
Otros muchos, la mayoría, ya no lo sabrán. Ni importa.

Ana Isabel De La Fuente
Y en cuanto al alma... de eso no vas a entender ni una palabra de cualquiera de mis explicacio-
nes, porque aún no puedes, no estás preparada para ello. Pero, supongo que, en su momento sí, 
y lo podrás comprender y ver por ti misma. Pero, este tipo de experiencias y conocimientos sólo 
ocurren cuando el espíritu lo dicta. Y nada del exterior lo manipula.

G.D.
Es muy fuerte, toda esta información y hasta no hace mucho yo hubiera dicho lo mismo que Pat 
Mariel, pero cuando entendí en mí misma que cosa era un programa, me dí cuenta. Hasta ese 
momento, y cuando tú decías estás programada, o todos están programados yo pensaba que yo 
no lo estaba, no entendía que era estar programado, y ahora me dí cuenta. Por ejemplo, aunque 
sea un burdo ejemplo, que sirva para extenderlo a todo, absolutamente a todo lo que pensamos 
regidos por lo ideológico En general, y en este preciso momento, por ese programa, la mayoría 
no puede discernir qué es lo que se está haciendo con la vacuna, ya que está expuesta la hu-
manidad, porque el programa mental, ideológico que rige a éste o aquél, no le permite darse 
cuenta de la mafia que se cuece atrás de todo esto y como nuestros dirigentes políticos, esos 
que votamos y en quienes confiamos, lo saben y lo fomentan. Y este burdo ejemplo lo puedo 
expandir a todos los ámbitos. Yo también soy ignorante de la Argentina como laboratorio pero 
no lo dudo, lo poco que voy descubriendo, más lo que aprendo con tus publicaciones, Isabel, no 
me permiten dudar. Igual, lamentablemente no estuve en tus páginas en esa época. Sé que sigo 
ignorante de casi todo, pero algún velo se está corriendo en mí. Y ya puedo decir que he dejado 
de creer en los políticos... mi intención es no votar más... Gracias Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente
P.M. si hay alguien enfermo aquí, en mí página, de momento, eres tú, y todos los programados 
como tú. Los inconscientes, carne de psicopatología y robots, bien preparados por los poderes 
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en la sombra, tienen precisamente tu mismo discurso. Tu discurso forma parte del programa 
mental de control adecuado, exacto, ideado e implementado en las mentes y cerebros incons-
cientes. Los inconscientes, como tú, sois utilizados, con tal programación, como arma de guerra 
contra el propio ser humano. Y sobre todo sois el medio a través del cual, los entes que consti-
tuyen el poder oscuro y siniestro controlan el planeta y se mantienen en esta dimensión, que no 
les corresponde, a través de vuestros propios cuerpos.

Isabel De La Fuente
P.M. Por último y por supuesto, estás eliminada y bloqueada de todas mis páginas. Parásitos 
inconscientes y peligrosos, como tú, siempre hay que manteneros lejos, muy lejos. E, incluso, 
neutralizaros. Y soy muy consciente de lo que digo y de lo que hago.

Isabel De La Fuente
La masa aborregada no entiende ni una palabra de lo que he escrito. Mis miles de contactos 
aborregados no entienden ni una palabra de lo que he escrito. Mis miles de contactos, todos, ab-
solutamente todos, lo son porque me pidieron que les aceptara entre mis contactos. Casi ninguno 
entiende nada de lo que llevo publicando desde que existen estas páginas. Masa aborregada, alec-
cionada, amansada, amasada, programada... Una masa humana tan inútil como inconsciente; tan 
inconsciente como inútil. Una masa que sólo sirve para ser masa... Nada más. Y por eso va a tener 
el final exacto al que está abocada.

A.G.
Isabel De La Fuente gracias... mi admiracion y respeto... abrazo todo, su enseñanza y conoci-
miento... saludos.

Isabel De La Fuente
A.G. No, gracias a ti por participar siempre en mis espacios con cordura y con corazón. Que de 
todo me doy cuenta... Un abrazo, amigo.

A.G.
Isabel De La Fuente abrazo

Isabel De La Fuente
cuento los días para que desaparezca internet. Y cuento los días para que desaparezca esta 
civilizació, y este tipo de ser humano, y esta sociedad. Esta forma de vida es una gran mentira; 
simplemente, no es vida. Vivir aquí es morir. No existe la vida en esta mátrix. Es un cementerio, 
un infierno, un averno, un mundo en el que el demonio es su rey, y el mal su forma de existencia; 
los seres humanos, sus medios para conseguir establecerse y estabilizarse. Seres ‘superiores’ le 
sostienen, incluso a costa del miserable ser humano. Un ser creado, el hombre, para ser utiliza-
do por el mal, y avalada tal sub creación por fuerzas universales que nada ni nadie controla. Si el 
ser humano no se revela, allí, de dónde procede y donde es programado antes de encarnar, no 
se podrá , nunca, hacer nada con esta creación. Pero, os aseguro que esta dimensión-creación-
holograma-programa tiene que desaparecer. Y desaparecerá, sólo desaparecerá el día que el ser 
creado, el ser humano, la dinamite desde dentro y desde fuera: antes y después.

C.D.
Totalmente de acuerdo.!

T.R.S.
Desafortunadamente eso es lo que le pasa a la mayoría... Que dentro de su mundo ilusorio ni 
siquiera se enteran de que son esclavos condescientes.
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Y como si eso no fuera suficiente, arremeten contra los liberadores ideológicos y sociológicos 
como si ellos fueran el enemigo.
Definitivamente esta sociedad degenerada y corrupta sufre de un irremediable síndrome de 
Estocolmo y está dispuesta a llevarse consigo al infierno a lo poco ético que merecería salvarse.

J.A.
La civilización desaparecerá, es como cambiarse de pueblo o ciudad una y otra vez, y en cada cam-
bio poder enmendar errores cometidos, si eres consciente de tal error, y si no es así toca repetir 
porque debe de ser la bomba los programitas que te organizan al otro lado y con el que todos 
hemos debido de picar por no leer el prospecto. No viene mal un punto de suspicacia, un mucho 
de reflexión y de intentar ver las cosas a través de los propios ojos. Acertadas o no siempre serán 
tuyas. Saludos.

Isabel De La Fuente
J.A. en varios millones de años jamás ha cambiado nada en el ser humano; al contrario. Fue a 
peor. Es el peor estado de oscuridad posible jamás visto ni manifestado. Y así seguirá mientras 
está ‘ creación’ humana no se revele contra sus creadores fuera de esta dimensión, anterior a la 
encarnación. El ser humano ha sido programado con la mentira permanente de que debe vivir 
encarnado aquí para ‘aprender’. Algo que sólo beneficia a la inteligencia artificial y satánica que 
controla al ser humano. Está creación humana jamás ni ha mejorado ni aprendido absoluta-
mente nada que no forme parte del plan de programación de las inteligencias artificiales, qué 
consiste en apropiarse y almacenar todo tipo de emociones, sentimientos, acciones y pensa-
mientos humanos autóctonos o motivados o provocados por agentes externos, de las propias 
inteligencias, procedentes del exterior.

J.A.
Así es. Gracias por poner palabras que aclaran, llamando a las cosas por su nombre. Tenia intui-
ción del engaño y manipulación de un lado y del otro. 

R.E.B.
Gracias Isabel por ser tan clara. Abrazo.
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Ana Isabel De La FuenteIsabel De La Fuente
24 de septiembre de 2020

Todos los derechos esenciales, fundamentales y los que nos merecías después de miles de años: 
desaparecidos.
Intervendrán todo. Todo. Ya está decidido: control absoluto, incluso, del whatsapp por parte de las 
autoridades. Ninguna libertad. Control absoluto. Pérdida de todos los derechos. 

Esto se llama :

E S C L A V I T U D

Años denunciando, avisando, describiendo con detalle la implantación de la ESCLAVITUD sin nin-
gún tipo de oposición, y menos de la mayoría humana.  Ahora, quienes ‘levantan la voz’ contra 
ciertos poderes, se ponen de lado de ‘otros’... Siempre, arrodillados ante unos o ante otros. Siem-
pre defendiendo al tirano, al esclavizador, al único poder que maneja y dirige este mundo. Porque, 
sólo existe un poder: UN SÓLO PODER. Un poder que se subdivide en miles de tentáculos, todos 
dependientes de ese único poder... Y la masa humana,  -si, masa humana-  más de 8 mil millones de 
personas hoy, sigue bailando el agua a los esclavizadores, a los criminales, sionistas, masónicos, sa-
tanistas, un sólo grupo, repartiendo sus cerebros, cuerpos y mentes entre unos demonios y otros, 
defendiéndolos, amparándolos, alimentándolos y sirviendo para ellos, para poder seguir triturando 
a sus propios hermanos, en una guerra civil mundial que no parece tener fin. Y menos hoy. Con la 
imposición sobre toda la faz de la Tierra del estado total de esclavitud esa mana vendida a creen-
cias inexistentes, y sumida en inexplicables e incomprensibles defensas asesinas de tales creencias 
, ideologías, mentiras, que sólo se mueve para destruir a su hermano, sigue siendo el ejército del 
mal, sometido al ejército del mal, y el medio a través del cual el poder siniestro satanista, masón, 
sionista, sigue arrasando todo a su paso, en todas la dimensiones básicas terrestres m usando los 
cuerpos humanos y sus cerebros para catapultar el reino de Satanás y en tiempo récord, como nun-
ca jamás se había visto antes. El mal corre como la pólvora, y los cuerpos de miles de millones de 
seres humanos perversos, son sus medios de implantación y dominio sobre este planeta. Humani-
dad, masa, amasada, amansada, sumisa, esclavizada, vacía, inútil para sí misma, esclava, y soldado 
agente del mal.... en masa, masiva, global, terrorífica, perversa....oscura...  podrida en su propio 
detrito y llegando al límite de su propia auto destrucción, de la peor forma posible e inimaginable.
 8 mil 200 millones de ‘seres humanos’. Un grupo de satánicos agentes del mal.  ... ¿Y quién domina 
el mundo?  ¿Cómo es posible?
8 mil 200 millones de seres humanos.....
8 mil 200 millones de seres humanos... sí; 8 mil doscientos millones de seres humanos.....  ¿y un 
grupo reducido de entes satánicos pueden arrasar a esos miles de millones de cuerpos y mentes 
sin que estos se levanten, todos a una, contra tal amalgama de sujetos sin alma, artificiales y va-
cíos, que no existirían sin la existencia de los seres humanos y que no tienen ninguna posibilidad 
de manifestación si no es a través de los cuerpos y mentes humanos, puesto que son parásitos -sí, 
sólo parásitos-  ? ¿Cómo es posible?
Decidme, por favor: 
¿ C ó m o     e s        p o s i b l e   ?
¡Cómo  Es  Posible!
A lo mejor... es que... tiene que ser así.

Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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G.D.
Terrible...!!!

A.T.
Tenemos en nuestro “genes “implantados el chip de la esclavitud que no nos deja avanzar como 
humanos teniéndonos oprimidos a políticas repetitivas que no salimos de ellos por causas 
económicas,sociales y religiosas y aún sabiendo que somos millones y millones pensadores nos re-
gimos a unas milesimas mentes que nos manejan hacia un hoyo sin fondo que vamos a dar al final 
estar todos enfrascados en un mismo infierno el grande y el chico sin saber a donde va la arrogancia 
del mundo que día a día avanza sin limites...
Gracias Isabel de la F. por tus escritos muy reflexionista a la altura de este mundo... y esperando 
siempre tenerte presente en el Facebook... con un gusta, like o compartir... gracias por no eliminar-
nos todos tus seguidores estamos atentos a tus sorprendentes escritos...
Saludos y bendiciones.

M.F.O.
Tengo una tristeza, que terrible todo esto! Y los seres humanos de este planeta no reaccionan.! 
Los que pensamos diferente nos tratan de locos y hasta de malas personas, pero no me importa, 
porque hagan lo que hagan mi alma es libre. Así lo siento y gracias Isabel hace muchos años que te 
sigo y siempre fuiste por la misma línea nada te detuvo y así será. Te mando un abrazo.

Isabel De La Fuente
Una cosa... Yo no pienso diferente a nadie. Yo sólo veo y manifiesto verdad, hechos probados. Pen-
sar diferente forma parte de la programación mental que pretende implantar en el cerebro la con-
fusión, la duda constante, el odio, la violencia, el deseo de matar. La verdad nunca tendrá que ver 
con pensar diferente. Si se piensa diferente, es que, simplemente, aún ninguno de los que ‘piensan 
diferente’, de un color u otro, conoce o quiere conocer y aceptar la verdad.

M.F.O.
Isabel De La Fuente, tenes razón no es pensar diferente es decir la verdad, fue un error de expresión.
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Isabel De La Fuente
25 de septiembre de 2020

Declaro, sí, que la humanidad debe, inmediatamente, dejar de reproducirse. Declaro, sí, que debe 
ser desintegrada. Declaro, sí , que una especie indigna ante los ojos de la existencia no debe perma-
necer, no debe seguir manifestada, no debe continuar reproduciéndose, y debe , inmediatamente, 
ser eliminada de la Creación. Ya

TWITTER.COM
BETRAYED INFANCY on Twitter
12/12 Lo que vivieron en los siguientes quince meses ella y su bebé se parece bastante al décimo 
círculo del infierno, aquel que incluso Dante se negó a mencionar. 
Cuando pudo escapar la separaron de su bebé a la que aún hoy 3 años después no sabe dónde está.

C.M.
No hay palabras, justificación, ni perdón para cosas así, pero lamentablemente sí veo cada día que 
la humanidad no tiene solución y que mejor sería terminarlo todo.

C.A.
Que tiempos tan sorprendentes!!! No es posible seguir así!!! Y los ejemplos se multiplican!!!

M.Ch.T.
Ya están en ese procesos de eliminación

L.A.
Es cierto ya estamos
De a poco despareciendo ....

F.S.A.
El peor enemigo del humano es el propio humano.

A.T.
Vamos todos hacia esa dirección de autodetruirnos por más que lo artificial se mezclen con nues-

https://twitter.com/BetrayedInfancy/status/1309388561989459969/photo/1
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tras vidas para seguir involucrados en propósitos ajenos al mercado mundial de los grandes para 
sus beneficios enfermizos de poder.

L.V.
Desde que nací sabía a lo que venía y sabía que No tendría hijos. Nunca he sentido el deseo de 
reproducirme. De hecho siento que los hijos que nunca tuve me agradecen que no los traiga a en-
carnar a esta realidad.

G.F.
Totalmente de acuerdo. La raza humana debe desaparecer y nuestros espíritus continuar el proce-
so de evolución.

T.R.S.
La realidad es que esos “seres” abominables no son “humanos”, sino “seres desalmados”, literal-
mente hablando, psicópatas sin consciencia y por lo tanto privos de cualidades humanas como la 
empatía, la compasión y el Amor.

R.L.
CAMBIEMOS EL CURSO DE LA HISTORIA CON EL GRAN PODER DEL AMOR.

G.D.
Poder no nos falta para eso... tenemos que hacerlo...
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Isabel De La Fuente
25 de septiembre de 2020

HAY QUE SALIR A LA CALLE YA. TODA LA NACIÓN ESPAÑOLA. Hay que levantarse en contra de estos 
sujetos YA.
Escuchad bien: Si confinan Madrid, dando un nuevo golpe de estado por parte del gobierno asesi-
no, criminal, satánico y masónico, en contra de todos los ciudadanos conscientes y libres, esbirros 
mandados por los poderes asesinos que pretenden implantar la esclavitud en nuestro país y en el 
resto del Mundo, inmediatamente, ahora mismo, ya, tiene que salir toda la ciudadanía a la calle. Ya
MANIFESTACIÓN INMEDIATA EN CONTRA DEL CONFINAMIENTO, EL ENCARCELAMIENTO Y EL GOLPE 
DE ESTADO POR PARTE DE ESTOS CRIMINALES QUE GOBIERNAN EN CONTRA DE LOS CIUDADANOS.

GOBIERNO ASESINO
GOBIERNO CRIMINAL
GOBIERNO SATANISTA
EL COBIERNO DEL AUTORITARISMO, DEL GOLPE DE ESTADO CONTRA TODAS LAS LIBERTADES, EL 
GOBIERNO DE LA IMPOSICIÓN DE LA ESCLAVITUD EN ESPAÑA.
Sois CRIMINALES. No os saldréis con la vuestra. No prosperará vuestro ataque satánico. 
TODA ESPAÑA DEBE LEVANTARSE INMEDIATAMENTE CONTRA ESTOS CRIMINALES. YA.

R.C.
Acá sigue la cuarentena Isabel 6 meses ya nos tienen presos acá en ARGENTINA

M.F.D.
Argentina y España están modificando las ¿leyes?

H.C.
Gobierno social fascista

S.B.
Y acá hasta cuando también??? Siempre te leo Isabel y te admiro cómo te expresas... A seguir con 
fuerza y Fe

F.G.
En Argentina estamos resguardados con restricciones desde marzo pero igual hay muchas activi-
dades.

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10224205508715591&set=p.10224205508715591&type=3
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A.P.
Declaraciones fuertes...

Isabel De La Fuente
A.P. Si. Lo son. Siempre.

A.P.
Isabel De La Fuente eres muy valiente...
 

P.G.
Totalmente de acuerdo, Isabel. Te mando un fuerte abrazo 

G.F.
En Colombia está sucediendo lo mismo...

J.S.C.
Es lo único que queremos, libertad y justicia... entonces tenemos que unir fuerzas y movernos... de 
otra manera seremos el país más pobre y esclavizado de Europa.... armémonos de valor... levante-
mos los brazos y el corazón y salgamos a la calle...

I.F.
Totalmente de acuerdo hace tiempo lo vengo diciendo, tenemos que salir, pero el país entero....
manifestarnos contra tanto engaño.
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Isabel De La Fuente
29 de septiembre de 2020

Y no es de extrañar, ya que Satanás mismo se disfraza de ángel de luz.
2 Corintios 11.14

A.T.
Siempre el lobo vestido de cordero...hoy y siempre...el mundo gira siempre para el bien y para el 
mal pero alli estamos en esa lucha a ganarle al diablo por más miles caras se presente...Dios siem-
pre en nuestros corazones nada temeremos la firmeza del bien siempre prevalecera.

F.S.A.
Lucha del mal contra el bien.
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Isabel De La Fuente
30 de septiembre de 2020 

Lo vuelvo a repetir. Alto y claro.
Gobierno: Asesino. Criminal. Satánico. 
Políticos, todos: Asesinos. Criminales. Satánicos.
Políticos oficiales, y todos aquellos que dirigen todo tipo de instituciones, corporaciones y esta-
mentos internacionales, bancas , negocios de armas y farmacéutias sobre todo e incluidos . Asesi-
nos, criminales, satánicos.
 Y toda la masa humana que les sigue, se arrodilla ante ellos, los defiende, los alimenta, y hace de 
brazo ejecutor de sus siniestros mandatos contra sí mismos y contra sus hermanos: Asesinos. Cri-
minales y cómplices de satanismo.

Aquellos que seguís yendo a votar. Que estáis afiliados o sois seguidores de cualquier partido po-
lítico. Que defendéis a muerte ideales- que jamás existieron ni existirán- , y que actuáis programa-
dos por las élites, bajo un control férreo y estricto de las mentes y voluntades y cuerpos a través 
de los medios de comunicación y todos los soportes electrónicos, redes y demás, y os arrodilláis y 
arrastráis a unos u otros, todos vosotros: cómplices de los asesinos, cómplices de los criminales, 
cómplices de los psicópatas, cómplices de los satanistas y satánicos poderes.

Mientras no queráis salir del control de Satanás, sí, Satanás, que es lo que representa y es esta so-
ciedad, sois exactamente igual que ellos y que las fuerzas del mismísimo Satanás. 
El estado de esclavitud ya se ha impuesto sobre la faz de la Tierra. Y lo ha hecho y se ha constitui-
do por tierra, mar y aire.  La esclavitud total está en camino. Y la pérdida definitiva de voluntad y 
conciencia, también.
Sois la primera raza humana masiva sometida a esclavitud absoluta desde que se ‘creó’, desde que 
se inventó este planeta en esta dimensión.  Lo nunca visto.

Una esclavitud, ejecutada y ejercida por los poderes diabólicos, por el mal, de manera masiva. Y 
una humanidad, -surrealismo en estado puro, inaudito- que elige ser satánica, sin revelarse, arrodi-
llada, ‘sonriente’, vacía de conciencia elemental universal, sin ningún tipo de oposición, ni rebelión, 
pero sí con una genuflexión miserable, indigna de un ser, de un alma, de un espíritu consciente, 
dispuesta la masa general a conformar el ejército del mal para atacar y eliminar a todo aquel que 
ose levantarse contra el amo actual del Mundo y ejecutar sus órdenes sin dilación y con toda la 
fuerza de su programación mental y psíquica- desde aquí y desde allí-. 

Lo dicho... Lo nunca visto; pero sí intuido, y avisado mil veces; millones de veces. 

Ah. Y no os rasguéis las vestiduras, ni crujáis vuestros dientes, ni os llevéis las manos a la cara por 
esa supuesta desesperación ficticia, ni os dejéis arrastrar por la ira que produce seguir tendencias 
políticas, religiosas, o espiritualistas, que se muestran ante vuestros ojos, ante vuestro rostro y 
vuestra perfecto entendimiento, como infernales, destructivas y miserables ante el ser humano 
real, de forma hipócrita. Ya no son tiempos de negar la evidencia. Son tiempos de consecuencias. Y 
todas las consecuencias presentes y venideras, os aseguro que, serán letales.

Ana Isabel De La Fuente

A.T.
Cada elecciones presidenciales nos volvemos masoquistas a mirar quien será nuestro próximo amo 
para que nos tenga en su puño sin poder gritar libertad... ahora tendremos a nuestro amo a nivel 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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mundia TRUMP_BIDEN conociendo todas las estupideces que mostro durante su gobierno asi es-
tamos... nuestros cerebros estan dominados a seguir tolerando ser hoy y siempre exclavos viles de 
un amo...
Con vacuna o sin vacuna somos Sombis a seguir a las masas sin saber a donde y hacia donde va-
mos... como dicen que Dios nos recoja confesados.

M.C.T.
Que tristeza e impotencia

S.R.
Tiene que manifestarse una salida

S.R.
La luz que hay en nuestro corazones debe resplandecer ya en el planeta. Es justicia. Lo merecemos. 
Namaste
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Isabel De La Fuente
30 de septiembre de 2020

Gobierno: Asesino. Criminal. Satánico. 
Políticos, todos: Asesinos. Criminales. Satánicos.
Políticos oficiales, y todos aquellos que dirigen todo tipo de instituciones, corporaciones y esta-
mentos internacionales, bancas, negocios de armas y farmacéutias sobre todo e incluidos. Asesi-
nos, criminales, satánicos.
Y toda la masa humana que les sigue, se arrodilla ante ellos, los defiende, los alimenta, y hace de 
brazo ejecutor de sus siniestros mandatos contra sí mismos y contra sus hermanos: Asesinos. Cri-
minales y cómplices de satanismo.

Aquellos que seguís yendo a votar. Que estáis afiliados o sois seguidores de cualquier partido po-
lítico. Que defendéis a muerte ideales- que jamás existieron ni existirán- , y que actuáis programa-
dos por las élites, bajo un control férreo y estricto de las mentes y voluntades y cuerpos a través 
de los medios de comunicación y todos los soportes electrónicos, redes y demás, y os arrodilláis y 
arrastráis a unos u otros, todos vosotros: cómplices de los asesinos, cómplices de los criminales, 
cómplices de los psicópatas, cómplices de los satanistas y satánicos poderes.

Mientras no queráis salir del control de Satanás, sí, Satanás, que es lo que representa y es esta so-
ciedad, sois exactamente igual que ellos y que las fuerzas del mismísimo Satanás. 
El estado de esclavitud ya se ha impuesto sobre la faz de la Tierra. Y lo ha hecho y se ha constitui-
do por tierra, mar y aire.  La esclavitud total está en camino. Y la pérdida definitiva de voluntad y 
conciencia, también.
Sois la primera raza humana masiva sometida a esclavitud absoluta desde que se ‘creó’, desde que 
se inventó este planeta en esta dimensión.  Lo nunca visto.
Una esclavitud, ejecutada y ejercida por los poderes diabólicos, por el mal, de manera masiva. Y 
una humanidad, -surrealismo en estado puro, inaudito- que elige ser satánica, sin revelarse, arrodi-
llada, ‘sonriente’, vacía de conciencia elemental universal, sin ningún tipo de oposición, ni rebelión, 
pero sí con una genuflexión miserable, indigna de un ser, de un alma, de un espíritu consciente, 
dispuesta la masa general a conformar el ejército del mal para atacar y eliminar a todo aquel que 
ose levantarse contra el amo actual del Mundo y ejecutar sus órdenes sin dilación y con toda la 
fuerza de su programación mental y psíquica- desde aquí y desde allí-. 
 
Lo dicho... Lo nunca visto; pero sí intuido, y avisado mil veces; millones de veces. 

Ah. Y no os rasguéis las vestiduras, ni crujáis vuestros dientes, ni os llevéis las manos a la cara por 
esa supuesta desesperación ficticia, ni os dejéis arrastrar por la ira que produce seguir tendencias 
políticas, religiosas, o espiritualistas, que se muestran ante vuestros ojos, ante vuestro rostro y 
vuestra perfecto entendimiento, como infernales, destructivas y miserables ante el ser humano 
real, de forma hipócrita. Ya no son tiempos de negar la evidencia. Son tiempos de consecuencias. Y 
todas las consecuencias presentes y venideras, os aseguro que, serán letales.
 
Ana Isabel De La Fuente

A.T.
Cada elección presidencial nos volvemos masoquistas a mirar quien será nuestro próximo amo 
para que nos tenga en su puño sin poder gritar libertad... ahora tendremos a nuestro amo a nivel 
mundia TRUMP_BIDEN conociendo todas las estupideces que mostró durante su gobierno así es-
tamos... nuestros cerebros estan dominados a seguir tolerando ser hoy y siempre exclavos viles, de 
un amo...
Con vacuna o sin vacuna somos Arturo Tinta

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Cada elecciones presidenciales nos volvemos masoquistas a mirar quien será nuestro próximo amo 
para que nos tenga en su puño sin poder gritar libertad...ahora tendremos a nuestro amo a nivel 
mundia TRUMP_BIDEN conociendo todas las estupideces que mostro durante su gobierno asi es-
tamos...nuestros cerebros estan dominados a seguir tolerando ser hoy y siempre exclavos viles de 
un amo...
Con vacuna o sin vacuna somos zombies a seguir a las masas sin saber a donde y hacia donde va-
mos... como dicen que Dios nos recoja confesados. 

M.C. T.
Que tristeza e impotencia

S.R.
Tiene que manifestarse una salida

S.R.
La luz que hay en nuestro corazones debe resplandecer ya en el planeta. Es justicia. Lo merecemos. 
Namaste
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Isabel De La Fuente 
30 de septiembre de 2020
 
Al fondo, el estanque del Palacio de Cristal, en el Parque del Retiro, en Madrid... justo cuando 
entraba el otoño aquí en España. Por cierto, una de mis estaciones favoritas junto con el invierno.

C.M.
Dónde es la foto?
 
Isabel De La Fuente
C.M. En Madrid, en el parque del Retiro, enfrente del Palacio de Cristal
 
C.M.
Isabel De La Fuente, claro, es verdad, por eso me sonaba, muy agradable, que ganas de volver, se 
echa mucho menos España estando fuera a pesar de todo lo malo que tenga.

J.O.F.
Padrisimos la foto esa contra luz que salió y los rayos del padre genial felicidades me hiciste recor-
dar algo que se de esos palacios de cristal se hicieron a finales de siglo 19 entrando al nuevo siglo 
20, eran sitios donde se llevaba a cabo exposiciones de las novedades nuevas que se venía del mo-
dernismo una bella época del Art que siempre me a gustado y amo, Gracias Por compartir tu bella 
foto bella hermana cósmica
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